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Hoy se reúnen con el director del Insalud, Félix Arce

Los manzanarenos crean una 
gestora para la defensa dé su 

hospital comarcal
iQS manzanareños han 
decidido constituir una ges- 
íora para la defensa del hos
pital comarcal ‘'Virgen de 
Mtagrada”, tras una reu
nión en la que analizaron 
la posibilidad de cierre del 
Servicio de Traumatología y 
la situación general del cen
tro sanitario.

Durante el encuentro de 
representantes de asociaciones 
de Manzanares, Antonio Noble
jas, concejal del PP y médico, 
aseguró que la situación que 
padecen los profesionales del 
centro es consecuencia de la 
gestión realizada por Carlos 
Barra, ex-director provincial del 
insalud. Hoy se reunirán con 
Félix Arce para exponerle sus 
dudas sobre el futuro del cen-
tro. (Pág. 17)

Los regantes 
del Acuífero 23 
piden que el 
Ejército vigile 
las extracciones
Los regantes del Acuífero 23 
reclamarán en la próxima reu
nión de usuarios que la Con
federación Hidrográfica del 
Guadiana cumpla sus com
promisos.
Entre ellos se encuentra que 
el Ejército del Aire vigile las 
extracciones de los regantes 
del citado acuífero.

(Pág. 14)

Félix Arce.

Los regantes quieren que se vigilen las extracciones de agua.

Los ciudadanos 
podrían movilizarse 
en caso de que el 
diálogo con Félix 
Arce no dé los 
resultados esperados 
por los responsables

Un médico expuso la 
falta de personal 
especializado que 
padece el centro 
sanitario comarcal 
“Virgen de 
Altagracia”
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Nueva legislatura
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Barreda inicia una nueva etapa en su trayectoria política.

José María Barreda fue 
investido ayer presidente 

de las Cortes de 
Castilla-La Mancha

José María Barreda Fon- 
tes fue investido ayer pre
sidente de las Cortes de Cas
tilla-La Mancha en el acto 
de constitución de la Cámara 
autonómica. La votación 
arrojó un resultado de 27 
votos a favor de Barreda, 
mientras que los parlamen
tarios del PP votaron a José 
Rieta y el de Izquierda Uni
da lo hizó en blanco.

(Pág. 18)

Barreda fue elegido 
gracias a los 27 
votos de sus 
compañeros de 
partido, mientras 
que los populares 
apoyaron a Rieta
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■ Y además ^
El ministro de 
Economía, Carlos 
Solchaga, afirma 
que las cuentas del 
l’artido Socialista 
no están claras

(Pág. 19)

La CEOE propone 
que se hagan 

ajustes para llegar 
al Mercado Unico 
con una inflación 

igual a la de la CE 
(Pág. 21)

REGALO
iAHnstaMteí

Los días 25 y 27 
habrá 
movilizaciones 
en el sector 
vinícola

Eu hermana de 
José Amedo Fouce 
^^tifica ante el 
tribunal la coartada 
esgrimida por el 
^^bcomisario '

(Pág. 20)

La Marina de 
Guerra de la 

Argentina tirotea 
un pesquero 

español sin causar 
víctimas

(Pág. 23)

1

SÍ aumentas tu ahorro 

en 125.000 Ptas. 
y lo mantienes 
durante 7 meses 

una CAFETERA 
DUO PHILIPS
^^ Caja de Albacete

Los sindicatos han anunciado 
huelgas en el sector vinícola los 
días 25 y 27 de junio por la 
falta de acuerdo con los empre
sarios. Un miembro de UGT 
dijo que “los trabajadores están 
hasta las narices de la patronal”.

(Pág. 11)
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Además del pacto social

E
s evidente que, cuando menos en 
parte, los planteamientos teóricos 
de Carlos Solchaga sobre el pacto 

social resultan acertados.
Nuestro país, que ha mejorado la cali

dad de su tejido económico en los últimos 
años -ha logrado contener la inflación 
creciendo a mayor ritmo que el res’to 
de la Comunidad Europea-, tiene ahora 
el gran reto de incorporarse al Mercado 
Unico, el primer día de 1993. Y para 
ello, nuestro sistema productivo ha de 
incrementar su productividad interna, de 
forma que una mayor competitividad le 
permita desenvolverse con soltura en 
medio de la nueva competencia que, ya 
sin barreras proteccionistas, habrá de 
afrontar.

El “pacto social de progreso”, o “pacto 
de competitividad”, pretende controlar y 
moderar algunas variables; los costes sala
riales y los beneficios empresariales, 
sobre todo, a los efectos de mantener 
controlada la inflación.

Pretende asimismo, entre otros obje
tivos, incrementarTa inversión, fomentar 
el ahorro, mejorar la formación profe
sional de los trabajadores y flexibilizar 
en algunos aspectos las relaciones sala
riales. Naturalmente, si se consiguieran 
estos logros, quedarían facilitados gran
demente los objetivos de política eco
nómica que, por sentido común, se per
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F
ue lo mejor de la reunión de 
la Mesa del Congreso. Hartos 
los socialistas de oír la quejas 

de la oposición por la saga-fuga de 
CN, de Carlos Navarro, uno de ellos 
dijo con voz ligeramente dolida: “No 
sabemos dónde está”. Acabáramos, el 
problema no es Filesa ni Time Export.

El problema es que ha desaparecido 
un diputado. Se busca a Carlos 
Navarro.

Wanted. Están los periodistas y dipu
tados de la oposición sin vivir desde 
hace semanas, buscan y rebuscan en 
sus agendas, en la guía de teléfono, 
en las sedes locales del partido, en 
despachos, debajo de las mesas... y no 
aparece el diputado Navarro, no apa
rece, y no hay forma de echarle la 
vista encima; su fotografía, la única 
que se conoce, repite la misma imagen 
una y otra vez, uno y otro día, nadie 
le encuentra y nadie puede ver su 
expresión de ahora, si es de chulería 
o de incomprensión, si se encuentra

ANTONIO PAPELL 

siguen: seguir creciendo a inflación baja 
para mejorar el mercado del empleo y 
equilibrar la balanza exterior.

Pero sería una ingenuidad —en la que 
estamos a punto de incurrir, a juzgar 
por el énfasis que se pone en el consabido 
acuerdo- pensar que con ese pacto social 
nuestra competitividad quedaría automá
ticamente asegurada y nuestra produc
tividad garantizada absolutamente.

Como ha recordado en voz baja algún 
empresario -diríase que la clase empre
sarial, con honrosas excepciones, es 
demasiado tímida en España—, los costos 
empresariales son en España muy ele
vados por razones que nada tienen que 
ver con los salarios.

En concreto, en este país, por causa 
de una mala política energética que viene 
ya de lejos, la electricidad cuesta a las 
empresas un veinte o un treinta por cien
to más que en Europa (a pesar de lo 
cuál se siguen incrementando costos, vía 
tarifas, con nuevas moratorias nucleares), 
lo que lleva a situaciones tragicómicas, 
como el hecho no muy conocido de que 
las siderúrgicas hayan de trabajar aquí 
de noche: el plus de nocturnidad es 
ampliamente compensado por el menor 
gasto de energía al utilizar tarifas noc
turnas. Asimismo, los costos financieros 
son mucho más elevados que en los países 
competidores de nuestra proximidad, por

Missing

Fue lo mejor de la reunión 
de la Mesa del Congreso. 
Hartos los socialistas de oír 
las quejas de la oposición por 
la saga-fuga de CN. de Car
los Navarro, uno de ellos dijo 
con voz ligeramente dolida: 
“No sabemos dónde está” 

como una estrella de Hollywood des
pués de armar lo que ha armado, o 
anda como un penitente tratando de 
purgar sus culpas.

Ha desaparecido del mapa, no sólo 
le buscan periodistas y los detectivescos 
señores de la oposición, sino que inclu
so los suyos andan tras la pista, pero 
no encuentran su paradero.

Miren donde miren, surge siempre 
el administrador chileno, que saca

los elevados tipos de interés que □ - 
padecemos. ’^’“

Finalmente, la legislación laboral esn 
ñola, heredada' en gran parte del 
quismo -hay que decir las cosas com 
son-, no permite reestructurar las emDr° 
sas porque un despido es, en Españl 
tres o cuatro veces más caro que e^ 
Holanda o en Dinamarca. Así las cosas" 
parece claro que el “pacto social” afee 
tará, en el mejor de los casos, a un 2¿ 
o un 30 por ciento de los costos empre- 
sariales, es decir, de la productividad 
los restantes factores, muchos de los cua
les están en manos del Gobierno, no 
se tocan ni de refilón con esta propuesta 
del titular de Economía y Hacienda

Así las cosas, no dejan de tener alguna 
razón los sindicatos cuando manifiestan 
que se exagera al otorgar tanta impor
tancia a este pacto, y que con ello se 
quiere tender una cortina de humo que 
oculte otros problemas de mayor enver
gadura. Y, en todo caso, haría bien Sol
chaga aligerando lastres que sí están en 
su mano, en tanto se llega o no se llega, 
a un acuerdo de competitividad.

En todo caso, y aunque sea cierto que 
el éxito o el fracaso de nuestro encaje 
en Europa depende de todos, es claro 
que la primera responsabilidad es de 
quienes diseñan la política económica.

documentos nuevos en un contumaz 
suma y sigue que provoca insomnio 
en más de un destacado dirigente 
socialista.

Felipe González se reunue el jueves 
con lo que se llama aparato del partido, 
y que no es ni más ni menos que 
la dirección.

Va a pedir cuentas y se supone que 
va a rendir cuentas también porque 
algo tiene que ver en esta historia de 
filesas y timexports el secretario gene
ral del partido, o al menos alguna res- 
ponsbilidad también, aunque no sea 
más que la de haber elegido mal a 
sus colaboradores o haberse encogido 
de hombros cuando determinados 
medios de comunicación se hicieron 
eco, años ha, de presuntas irregula
ridades que jamás fueron investigadas.

El jueves por tanto hay terapia de 
grupo. Pero el agente provocador está 
missing.

La Tribuna
-------------------- de Ciudád Real - ----------------
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; , La pirámide

Y
a ha pasado el día H, 
el día X y el día V. 
Todo está explicado 

rflue precisamente, se cons- 
Slron los nuevos Ayunta- 

Lentos nacidos de las elec- 
Hones del 26/M. Esta ceremo- 

a sabatina conlleva su 
¡éflexión y su protocolo. Un 
cto constitucional que repre

senta la cara formal de nuestra 
democracia sacramentada en 
unas elecciones que, cada cua
tro años, demandan relevo. La 
democracia parlamentaria está 
representada en su base por 
iJ Ayuntamientos constitui
dos democráticamente y en los 
gue intéivienen ciudadanos 

: L van de la mano de los 
artidos políticos. Quiero 

decir con esto que los partidos, 
' en razón de los votos, son los 

que mandan y gobiernan en 
los municipios. Los Ayunta- 
mientos tomaron cuerpo el día 
H, el día X el día V -que 

' ya explicaremos- y se repar
tieron los cargos entre los ele- 

j gidos a voluntad del presidente 
iJe la Corporación, que casi 

siempre es el más votado de 
la lista presentada por los par- 

¡ tidos políticos.
Decía que tenía que explicar 

1 el significado que doy a las 
letras H, X y V. Pues bien, 

! laHes o significa el día seña- 
f lado del evento constitucional; 

laX, el día en que comienzan 
¡ las dudas y la zozobra; y la 

V, el día de la ceremonia y 
el triunfo. Tres letras con dis
tinto significado para un mis
mo día que pone a prueba la 
vocación de servicio, la capa- 

’ cidad de gestión y la gene
rosidad con que se debe servir 
ala comunidad. Uno sabe de 
esto más que quisiera, pues 

1 mi experiencia ha sido larga, 
completa y solidaria. Por eso, 
ala gestión municipal de este 

1 tiempo puedo ponerle mis 
i reparos, aún sabiendo que la 

Ley municipal ha cambiado 
bastante y son otros los com
portamientos exigidos, pero 
nunca olvido que por encima 

¡ de todas las leyes formalizadas 
por los hombres existe una Ley 

¡natural que es consustancial a 
la persona y que obliga a todos 
nsu cumplimiento.

¡ Yasehan apagado las músi- 
1^ las carcajadas, la alegría 
desbordada que aparece des
pués del evento electoral en

Los ayun tamien tos
JOSE GONZALEZ LARA

las gentes que han concurrido 
y ganado los Ayuntamientos. 
También han desaparecido las 
caras largas de los derrotados 
que ya se han integrado a su 
tarea o trabajo. La sociedad 
ha estado expectante a que lle
gara el momento de la cere
monia de constitución de las 
corporaciones y está atenta a 
sus primeros movimientos y 
nombramientos, puesto que 
ello facilita la lectura del 
“adónde“: adónde llegará el 
fruto de esta celebración; 
adonde llega la emoción del 
encuentro, cara a cara, del 
político con el pueblo; adonde 
está alojado el amor que ha 
de darse sin regateos a ese 
pueblo.

•La función de gobierno y 
la administración de los bienes 
son hoy las ideas matrices en 
Ias que ha de descansar la acti
vidad municipal. Y ello siem
pre con la garantía de una 
honestidad acrisolada, ya que 
la comunidad confía en los 
hombres elegidos^ para esta 
empresa. Y aquí radica todo 
el meollo de la cuestión, pues

to que a cada paso hay que 
demostrar el brillo de la hon
radez. Muchas corporaciones 
se han venido abajo por falta 
de honestidad. Se ha preferido 
el bien personal al bien colec
tivo; se ha visto el enrique
cimiento de todos o de alguno 
de sus miembros en razón a 
posiciones coyunturales, y, 
entonces, lo que se ha logrado 
ha sido la muerte del sistema.

Uno, con su pequeña cul
tura administrativista y de 
política local y en un examen 
de comportamientos, ha podi
do ver que los Ayuntamientos 
se ven atenazados por los par
tidos políticos; quizás sea esto 
lo que llaman riqueza demo
crática; pero es muy cierto que 
estos son los culpables de las 
desavenencias entre los miem
bros de la Corporación; cada 
uno cree representar al partido 
antes que a los propios elec
tores. Y hasta se dice: “Yo 
traigo mi filosc^'a de gobierno 
y la impongo porque tengo 
mayoría para hacerlo”, sin dar
se cuenta que gobierna con 
una minoría mayoritaria y son 

muchos más los que se abs
tuvieron y los que votaron 
otras opciones que no los que 
gobiernan.

Digo yo, aunque no sea muy 
ortodoxo, que cuando se for
ma parte de una Corporación, 
hay que dejarse en la puerta 
de la calle al partido, porque 
de lo que se trata es de buscar 
las mejores soluciones para el 
problema de una comunidad 
que tiene que gestionar entre 
todos o realizar las obras que 
más convienen, no al partido, 
sino al pueblo o la comunidad. 
Pero no, no se gobierna así; 
la Ley permite otro estilo que 
es capaz de falsear la realidad 
de nuestros pueblos. Y ya se 
ve cómo el sistema va cayendo 
poco a poco y perdiendo cre
dibilidad puesto que los que 
alcanzaron el privilegio de ser 
elegidos, se dedican más a la 
lucha entre partidos, a su mira 
personal, a estar pendientes de 
las nóminas, que a arrimar el 
hombro para trabajar en bene
ficio del pueblo.

Se habla ahora mucho de 
los ayuntamientos democráti-

Se habla ahora 
mucho de los 
ayuntamientos 
democráticos y se 
silencian los de otros 
tiempos próximos que 
fueron ejemplo de 
austeridad y buen 
gobierno. Si se 
nombran es para 
denostarlos 

eos y se silencian los de otros 
tiempos próximos que fueron 
ejemplo de austeridad y buen 
gobierno. Si se nombran es 
para denostarlos y llevarlos a 
la miseria del ostracismo. Y 
es cierto que otros son los 
tiempos y otras son las mane
ras de gobernar y administrar, 
pero la moral del hombre no 
ha cambiado, es el mismo don 
que el Creador dio a su cria
tura y nada de lo sustancial 
de la dádiva ha cambiado. Hay 
una verdad que nadie puede 
negar, lo afirmo por experien
cia, el grado de vocación de 
servicio, de entrega generosa, 
de sacrificio fecundo. Hoy, 
para algunos, los ayuntamien
tos son instrumentos para 
escalar; tarea calculada y pre
miada; servicio a la comunidad 
movido por intereses. Y así, 
entramos en la órbita de ese 
día tan señalado, como fue el 
sábado, en el que se consti
tuyeron los ayuntamientos. 
Nuestro gozo, si es para bien, 
y nuestra tristeza si la cere
monia es sólo un juego entre 
partidos.
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a
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La soledad sonora
ace unos días fue la 
festividad de San 
Antonio y la verbe

na, “la primera del año que 
Dios envía”, hizo que aflo
rasen estas líneas. Ahora, 
miro hacia atrás, y si bien es 
cierto que lo hago sin exce
sivas complacencias, tampoco 
lo hago con ira. Pienso que 
no hay nada mejor que el 
equilibrio para contemplar las 
cosas en su justo medio.

Aquel Madrid, era otro 
Madrid, y no digo que fuera 
mejor o peor que éste. Sen
cillamente era otro, distinto, 
tal vez radicalmente distinto 
en algunos aspectos del 
actual.

Lo que ocurre es que somos 
tan subjetivos, tan egoístas, 
que lo nuestro, los que hemos 
vivido con mayor o menor 
intensidad aquella época de 
la que hemos sido privilegia
dos testigos, nos parece de lo 
bueno lo mejor. Y nos equi
vocamos de medio a medio, 
porque la evolución, con 
todos sus excesos y defectos, 
lleva casi siempre consigo un

« '-^4'

MIO DONAíRe
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Si Vd. necesita más...
Rapidez...
Calidad...
Buen precio... en Fotografía 
¡ESTA DE ENHORABUENA!

FOTO RAPID COLOR
Le ofrece en la calle M.^ Cristina, 6 
un nuevo establecimiento, 
hecho a su medida y dirigido 
por profesionales de la fotografía, 
con la tecnología más avanzada, para 
¡REVELADOS DE CARRETES EN 

1 HORA, EN EL ACTO! 
Trabajos de aficionado, 

fotos carnet, fotocopias, 
material y aparatos fotográficos, 
portafotos, álbumes... etc.

¡ ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL L48S KCS.

Divagaciones madrileñas
sentimiento perfectivo.

A muchos madrileños no 
les gusta este Madrid de hoy. 
Y precisamente por eso, acaso 
lo amen más que nunca. Por
que no es culpable de lo que 
se ha hecho con él. Porque 
le han desbordado sin tener 
en cuenta sus previsiones y 
posibilidades. Porque aquel 
Madrid del que se decía que, 
de “él al cielo y un agujerito 
para verlo”, se ha convertido 
en una ciudad monstruosa, 
abocada al purgatorio.

Madrid, ni es gloria, ni es 
infierno. Madrid, este Madrid 
de hoy, purga todas las mal
ditas degeneraciones de las 
grandes ciudades.

Sin comerlo ni beberlo, 
Madrid nació para sede capi- 
talicia, no sólo por decisión 
de Felipe II. Madrid tiene 
algo en sus entrañas que ena
mora y hechiza. Y de cual-

ALEJANDRO COLAS

hubiera sidoquier manera
siempre una ciudad con per
sonalidad propia.

“Madrid, Madrid, Madrid”. 
Agustín Lara se marcó su 
mejor chotis, aunque los 
madrileños no acaban de 
digerir eso de “la crema de 
la intelectualidad”, el mejica
no al que embobó y con 
razón, María Félix, plasmó en 
el pentagrama un retazo cos
tumbrista del mejor casticis
mo español, y Madrid, siem
pre elegante y siempre agra
decido con los que le aman, 
ha devuelto gentilmente la 

ofrenda’ erigiendo al genial 
músico una estatua en uno 
de sus barrios más castizos.

Aquella gracia felícima de 
Madrid de la postguerra, una 
vez recobrado del traumatis
mo bélico, y que fue el primer 
Madrid que yo conocí. Aquel 
Madrid de Celia Gámez, que 
fue la figura más represen
tativa de esa época, ha desa
parecido por completo. Hay, 
eso sí, un Madrid cosmopo
lita, inmenso, inabordable. Un 
Madrid deshumanizado y des
personalizado. Una ciudad, en 
suma, con innumerables ven

tajas y enormes y apabu,, 
inconvenientes.

“Adios Madrid, quete 
das sin gente”. Y Madrid Í 
ce y crece, sin tasa ni meS' 
y las que un día fueron e. ’ 
des arterias urbanas, son 
incapaces de absorber la ? 
del tráfico motorizado. ^°’

Ya no hay “isidros”’que 
planten ante la telefonó 
miren hacia arriba y suelten 
una exclamación, seguida d 
contundente taco. RecuJ 
los buenos paseos que m 
daba por aquel Madrid ve 
una sola tarde visitaba a unJ 
amigos en la plaza de Oriente 
después me daba una vuelta 
por las calles del “chateo" 
Príncipe, Cruz, Echegaray; 
sus aledaños, y todavía me 
sobraba tiempo para terminar 
este periplo callejero en el 
teatro Lara, para ver a Rafael 
Rivelles y Mariano Asqueri- 
no, que, con Mary Carrillo, 
no faltaban ninguna tempo^ 
rada a su cita en la “bom
bonera”, como ya, por aquel 
entonces, se denominaba cari
ñosamente al entrañable coli
seo de la Corredera.

Aquel Madrid también 
tenía sus cosas raras. En el 
“Metro“ ya empezaban las 
aperturas y las “horas punta’, 
y en el verano, que era cuando 
yo lo visitaba, entre el calor 
y el olor, ni las señoras con 
abanico podían aguantar,síes 
que no “abanicaban” a algún 
que otro atrevido que se apro
vechaba de las apreturas.

No, no añoro aquel Madrid 
hasta el punto de recreamie 
en él. Pero tampoco abomino 
de este otro con todas SUSLIK 
exageraciones e imperfeccio-B j| 
nes. Madrid, a pesar de todo,B 
será siempre Madrid, porque» |¿ 

Í

siempre habrá qued¡stinguirHpi 
lo sustantivo de lo circuns-l|)j
tancial. a

Hay quien habla de una se 
Madrid sin esperanza. PeroB la 
los “isidros”, éstos que dicenm L 
que han hecho Madrid y que 
son muchos más inteligentes 
que antes, se han dado cuenta 
de que en una ciudad donde 
predominan las cocinas de gas 
y las eléctricas, no tiene per 
qué haber tanto humo.

Y quién sabe, a lo mejor 
somos nosotros, “los isidros, 
los que salvamos Madrid.

ce 
so

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
TÚ, que me aclaras todo, 
iluminas todos los caminí 
que yo alcance mi ideal. 1 u, 
me das el don divino de l» 
donar y olvidar el mal qu 
hacen y que todos los m^ 
de mi vida estás 
quiero, en este corto dW 
agradecerte por todo y 
mar, una vez más, que •* 
quiero separarme ce o r 
mayor que sea la ’I^ 
rial. Deseo estar contigo « 
mis seres queridos en 19 
perpetua. Gracias por uj 
ricordia para oonmeoV^ 
míos. (La persona de^^ 
esta oración tres días 
sin decir el pedido, d 
tres días será al^n^d 
Cia por más 
Publicar en cuanto se 
gracia).
Agradece las gracias ^py 
das.
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Solodos los locales de la zona crean molestias a los vecinos. Numerosos bares han proliferado en la zona en los últimos años.

Miembros de la Asociación de Vecinos se reunirán mañana con el alcalde para abordar la situación

Los vecinos del Torreón exigen el estricto 
cumplimiento de la ley para los bares de la zona

Denuncian Ia inoperancia municipal a la hora de hacer cumplir las normas

La zona del Torreón es, desde hace unos años, punto 
de confíuencia de la juventud ciudarrealeña. La prolife- 
ación de pubs, discobares, etc, ha provocado las protestas 
de ¡os vecinos, que se quejan de ruidos, humos, etc, y 
nden que la autoridad haga cumplir la ley en estas materias.
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La asociación de vecinos de 
la zona del Torreón de Ciudad 
Real exige que el Ayuntamiento 
o, en su caso, el Gobierno Civil, 
haga cumplir la ley a los pro
pietarios de los numerosos 
bares, pubs, discobares, etc, que 
existen en aquel barrio, ya que, 
según señaló el. presidente de- 
la Asociación, Miguel Angel de 
Lorenzo, “las infracciones 
cometidas por muchos de ellos 
son muy numerosas”.

Con el fin de hallar una solu- 
úón a la situación de descon- 
lento de los vecinos, miembros 
(lelaasociación mantuvieron el 
lunes una entrevista con el 
gobernador civil, Tomás Mor
illo, el alcalde de la ciudad, 
Lorenzo Selas, y el presidente 

L 
TO
, que 
¡pata 
i.q* 

pef- 
el# 
antes 
o, yo 
logo, 
onfr' 
lunca 

(» 
nate- 
:otlos 
iracia 
mise- 
I los 
rezai 
lid# 
ode 
1 g^' 
S# 

baU

* la Asociación Provincial de 
™stelería, Francisco Macías. 
fOr otro lado, mañana volverán 

reunirse con Selas y con el 
primer teniente de alcalde, 
®rier Naharro, para abordar las 

Po^ble soluciones al problema.
Canto Miguel Angel de 
ronzo como otros miembros 
la Junta Directiva de la Aso- 

^món resaltaron que “no que
sos crear un conflicto con los 
propietarios ni con los clientes, 

° pretendemos lograr una 
jrivencia en paz y que se res- 

derechos. Qure- 
aevt ^^ ^^^^° ^^^ ”® vamos 

1 ar que la gente se divierta, 
j^^„ que lo hagan con madu-

Lorenzo, los pro- 
1^5 L^^g’^^®i^ 3 partir de 

^^^^ aproximada en que

^ ^^ locales. En ese año 
j^ zaron también las prime- 

“«as a título personal
“P^’’° Siempre 

“a la callada por res

puesta y comenzó a generali
zarse una sensación de desam
paro”, dijo el presidente. Las 
numerosas denuncias efectuadas 
y la permanencia en el tiempo 
de los problemas condujeron a 
la creación de la asociación, que 
mantuvo como tal su primera 
reunión con Tomás Morcillo el 
30 de abril de este año. Sin 
embargo, según de Lorenzo, “el 
gobernador nos dijo que la solu
ción de los problemas era com
petencia del Ayuntamiento”. 
Por su parte, “Lorenzo Selas nos 
dijo que no era el momento 
apropiado para abordar estos 
temas, ya que nos encontrába
mos en época preelectoral”, 
señaló Miguel Angel de Loren
zo.

Las denuncias de los vecinos 
se centran, entre otros puntos, 
en la existencia de humos, malos 
olores, ruidos, vibraciones, 
escándalos públicos, horarios de 
cierre incontrolados, apertura 
de ventanas a la calle para la 
venta de bebidas alcohólicas en 
la vía pública, “atentados contra 
la moral”, establecimientos 
abiertos sin las debidas licencias 
de apertura, “vandálicas terazas 
de verano, muchas de ellas sin 
visado municipal”, “permisivi
dad en lo que a sexo se refiere’’, 
suciedad y vidrios rotos, con el 
consiguiente peligro para los 
niños, consumo de drogas, etc.

A juicio de los directivos de 
la Asociación de Vecinos, todos 
estos hechos, “constatables cual
quier fin de semana”, vulneran 
normas como el Reglamento de 
actividades molestas, insalubres, 
nocivas y peligrosas; ordenanzas 
municipales de recogida de 
basuras; los permisos concedi
dos por el Ayuntamiento para 
la instalación de terrazas, etc.

La situación se agrava, según 
de Lorenzo, por las situaciones

La cercanía de unos locales con otros hacen que los problemas se multipliquen.

“Todas estas cosas las hemos denunciado 
muchas veces al Ayuntamiento, pero allí se 
pasan la pelota de uno a otro; va pasando 
el tiempo y van abriéndose nuevos locales 
que siguen incumpliendo las normas”

derivadas de todo lo anterior; 
la aglomeración de personas 
impide, en muchos casos el 
acceso a las viviendas; el caos 
circulatorio aumenta, etc.

“Todas estas cosas, señala el 
presidente de la Asociación, han 
sido denunciadas reiteradas 
veces al Ayuntamiento, pero allí 
se pasan la pelota de un técnico 
a otro, de un concejal a otro, 
y así va pasando el tiempo y 
van a briéndose nuevos bares 
que siguen incumpliendo las 
normas”. Respecto a este tema, 
los directivos de la Asociación 
señalaron el caso de un local, 

de los más concurridos de la 
zona, ubicado en un edificio que 
aún no tiene licencia de habi
tabilidad.

Mención aparte merece el 
horario de cierre de los locales. 
“Aquí, dijo Miguel Angel de 
Lorenzo, el problema estriba en 
lo poco definidas que están las 
categorías de cada uno de ellos, 
ya que cada a cada categoría 
la corresponde un horario dis
tinto. Pero no basta con que 
el propietario se atribuya una 
determinada categoría, eso tie
nen que decidirlo los técnicos".

Un barrio de 
^^bunkers^^

Los vecinos del barrio 
del 'Torreón denuncian 
que, a causa del ruido, 
los malos olores que 
suben de los locales, el 
calor que sube de los 
aparatos del aire acón 
dicionado, etc, se ven 
obligados a cerrar sus 
ventanas “a cal y canto”, 
a aislar las paredes a, en 
una palabra, “convertir 
nuestras casas en (bun- 
kers)”.

También denuncian el 
aumento del consumo de 
drogas en el barrio, cuya 
prueba más palpable es 
la aparición, cada vez 
más frecuente, de jerin
guillas en la calle.
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Fue durante veinte años jefe de Administración del Colegio Oficial

UGT, CCOO y CSIF convocan varias 
jornadas de huelga en la Caja Postal

La Diputación 
aprobó proyectos 
por un importe 
de 70 millones 
de pesetas

Los días 21^ 27 y 28 de junio habrá paros de 24 horas U

Los sindicatos-han convo
cado varios días de huelga 
en la C^a Postal para pro
testar por la forma en que 
se ha creado la Corpora
ción Bancaria y para pedir 
una negociación sobre la 
problemática que va a pro
vocar la transformación en 
sociedad anónima.

 LT

Los sindicatos UGT, CCOO 
y CSIF han convocado varias 
jomadas de huelga en la Caja 
Postal para protestar por la 
forma en que se ha llevado 
a cabo la creación de la Cor
poración Bancaria, entre otros 
puntos.

Las huelgas se han convo
cado para los días 21, 27 y 
28 de junio, con una duración 
de 24 horas, además de paros 
de 3 horas para los días 24, 
25 y 26. Según el responsable 
de Banca de CCOO en Ciudad 
Real, Juan Barreda, la huelga 
se ha convocado para mostrar 
la disconformidad de los tra
bajadores por la manera en 
que se ha llevado a cabo la 
creación de la Corporación 
Bancaria, de la que ha pasado 
a depender la Caja Postal, y 
para dejar claras algunas con
diciones, como la retribución 
salarial, que no exista movi
lidad geográfica de los traba
jadores en la nueva situación, 
que se incluya a esta entidad 
dentro del convenio de la ban
ca pública, el reconocimiento 
de la antigüedad de los tra
bajadores, etc.

Por su parte, la Federación 
de Servicios Públicos de UGT 
exige “una negociación inme-

Enrique Calero y Manuel Palomares. PAUL WHITE

diata y efectiva sobre la pro
blemática que va a provocar 
la transformación en sociedad 
anónima de la Caja Postal con 
la consiguiente laboraliza- 
ción”. Esta problemática debe 
ser dividida en dos vertientes 
a juicio de la UGT: de un 
lado “la situación y derechos 
de los compañeros que opten 
por pasar a la SA” y, por otro, 
“la de los compañeros que 
opten por quedarse en la con
dición de funcionario pasando 
a la Administración Pública”.

A igual trabajo, igual sueldo

“En este último aspecto, 
dice la FSP, y en el caso de 
los compañeros que opten por 
pasar a la SA, está claro que 
vamos a incidir y acentuar la 
cuestión relativa a las condi
ciones sociales y retributivas 
en el nuevo marco, con ine
ludible homologación a la 
situación existente en otras 
entidades de la Corporación 
Bancaria, con la aplicación de 
la filosofía de (a igual trabajo, 
igual salario). Asimismo, el 
conseguir un plazo de toma 
de decisión final u opción en 
un período de tiempo razo
nable”.

Por otra parte, “UGT 

apuesta por el mantenimiento 
de la personalidad y especia
lización de Caja Postal en su 
dimensión actual y consecuen
temente no estamos dispue^os 
a negociar (pan para hoy y 
hambre para mañana) es decir 
que a la FSP le importan no 
sólo las condiciones que pode
mos negociar para el presente 
sino el marco futuro en el que 
tendrán que desarrollar su tra
bajo los compañeros”. Final
mente, “los trabajadores no 
estamos por un desmantela
miento de la Caja Postal en 
beneficio de otras entidades de 
la Corporación con una posi
ción menos favorable”.

Setenta millones de pese,, 
ha sido el importe «lohai a 
las certificaciones, proyectad 
adjudicaciones de obras aoJ 
badas ayer por la Comisión í 
Gobierno de la Dipa„eü 
Provincial. '

Dentro de las certificaciones 
de obras se han aprobado b 
correspondientes al Centro 
Social de Ballesteros, la reforma 
del edificio de los Hogares Pro
vinciales para residencia univer 
sitaría y para casa cuna, amplia, 
ción de redes de agua y sanea- 
miento en Migueltuna y pavi. 
mentaciones y acerados en 
Puertollano. El total de estas 
certificaciones alcanza los 16 
millones de pesetas.

Todas las adjudicaciones 
aprobadas han sido relaciona
das con el alumbrado público, 
sumando un importe de más de 
26 millones de pesetas en su 
conjunto. Las localidades bene 
fíciadas son Las Labores, Villar
ta de San Juan, Pueblo Nuevo 
del Bullaque, Villamayor y 
Aldea del Rey. En cuanto a 
proyectos de obras solamente 
se ha dictaminado la captación 
y renovación de la red de agua 
en El Torno, por un importe 
próximo a 'los 23 millones de 
pesetas. Finalmente cabe rese
ñar dos justificaciones de inver
siones por obras delegadasa 
ayuntamientos, consistentes en 
pavimentaciones y acerados en 
los municipios de Ruidera y 
Pozuelo de Calatrava.

UGT cree que el 
acuerdo en 
RENFE pudo 
haber llegado en

Fue durante veinte años jefe de Administración dePColegio Oficial mayo

Los agentes comerciales rendirán un 
homenaje a Luis Herreros Ruiz

LT

El próximo viernes día 21 de 
junio, el Colegio Oficial de 
Agentes Comerciales va a tri
butar un homenaje a quien 
durante 20 años ha sido el jefe 
de Administración de la entidad, 
Luis Herreros Ruiz, que ya se 
jubila de la misma.

El presidente colegial espera 
que este homenaje cuente con 
la masiva participación que Luis 
Herreros merece, y que no tiene 
que ser necesariamente una des
pedida, sino un agradecimiento 
por su larga labor.

Luis Herreros Ruiz ingresó en 
el Colegio, como agente comer
cial el 1 de julio de 1967, tres 
años des{3ués, ocupó el cargo de 
oficial primero de la entidad, 
pasando en 1972, tras la muerte 
del anterior secretario general, 
a desempeñar, hasta la fecha, 
este Secretaría general. Luis 
Herreros está en posesión de la

Medalla de Plata de la Colegia
ción, que le fue concedida por 
el Consejo General de Colegios 
Oficiales de Agentes Comercia
les en el año 1985. El homenaje 
consistirá en una cena que se 
le ofrecerá en un hotel de la 
capital el próximo día 21 a las 
diez de la noche.

Sobre el trabajo desempeñado 
por Luis Herrero, que ha pres
tado servicio desde hace 20 años 
en el Colegio y antes en otra 
importante empresa estatal, 
Manuel Ledesma, presidente del 
mismo, hace una sentida sem
blanza en el último número del 
Boletín del Colegio, en la que 
destaca la entrega que ha demos
trado en todos los puestos en 
los que ha trabajado. “Entrega 
admirable e interés desmedido 
por la tarea, que adornó siempre 
con su cariño a la profesión, a 
los agentes comerciales y a todo 
lo que él, con su actuación ha 
hecho emanar cada día del pro-

Luis Herreros Ruiz.

pio Colegio”, escribe Ledesma. 
Por todo ello, en la última reu
nión de la Junta de Gobierno 
colegial se acordó demostrarle 

la gratitud de este colectivo pro
fesional a esta persona que tanto 
ha dado en pro de la colegiación 
en esta provincia.

LT

El Sindicato Ferroviario de 
UGT asegura que el acuerdo 
alcanzado en RENFE pudo 
haber llegado en el nies de 
mayo, y culpa a la presidenta 
de la empresa de haber di
latado en el tiempo, dur^te 
más de un mes, la posibilida 
de alcanzar un acuerdo .

Como es sabido, los sin 

dicatos decidieron eu 
noche del lunes desconvocar 
los paros previstos desde e 
día 18 hasta el 28 ante e 
acuerdo alcanzado con 
Dirección de RENFE so r 
temas de jomada y emp ' 
brigadas de socorro e • 
dencias; salud laboral,^cs 
tura de dirección y . 
y derechos sindicales, 
acercamiento , pJ 
estos temas y el acuer JI 
materia económica alca j 
el pasado día 11, los a"^ 

“consideramos el |
como paso suifiden^ 1
desconvocar los paros - |

M.C.D,2022
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Augusto Serrano, de STE. PAUL white

La Policía Local de Ciudad Real cuenta desde ayer 
1 con tres nuevos vehículos dotados con las más modernas 

técnicas, como mampara de seguridad, chalecos reOac- 
tantes, linternas, conos, alcoholímetros y un sofísticado 
sistema de transmisiones que será instalado en breve.
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' Estos son los nuevos coches de la Policía Local. PAUL WHITE

El presupuesto de esta invers^n asciende a 4.600.000 pesetas

La Policía Local cuenta desde ayer con
tres nuevos vehículos de patrulla

Están dotados de las últimas técnicas para este tipo de coches

Pilar O. MATURANA

en

LT

Aspiración municipal

ite «1

LTsobre

Delegación de Hacienda.

Rafael Romero afirmó que 
“estos nuevos vehículos eran 
una de las aspiraciones del 
Ayuntamiento desde hace 
mucho tiempo, y que si no se
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Ayer fueron presentados en 
las dependencias de la Policía 
Local de Ciudad Real, tres 
nuevos vehículos que comen
zarán a prestar sus servicios en 

| los próximos días.
Dos de estos vehículos son 

de la marca Renault 19, y están 
acondicionados con los más 
modernos sistemas de seguri
dad, como mamparas de segu
ndad, que separan las plazas 
traseras de las delanteras, y que 
pennite incomunicar totalmen
te a las personas que se 
encuentren en el habitáculo

Desconvocada la huelga del 
personal laboral de Hacienda

J^ huelga prevista para hoy 
y que afectaba al per- 

y a algunos fun- 
^^^ Ministerio de 

¡j^tenda ha sido desconvocada 
^^^”*°” mantenida y la 

djeión^ ^^ ^^^ mesa de nego- 

sindicatos convocan- 
^^00’ CSIF y USO 

ij^ mostrado dispuestos, tras 
tf-dia^^”'^” ^^ cuatro horas y 

elesconvocatoria de 
“Was huelgas. El Único sin

trasero, sin que estos puedan 
abrir las puertas o ventanas. 
También incluyen chalecos 
reflectantes, para hacer circu
lación, linternas de largo alcan
ce, conos para señalizar, sonó- 
metro y alcoholímetro, para 
realizar las pruebas de alcoho
lemia in situ. En principio no 
serán operativos en cuanto a 
transmisiones, pero está previs
to que el próximo lunes les sea 
instalado un sistema para este- 
tipo de operaciones. Estos dos 
vehículos serán utilizado para 
patrullaje, y cuentan, como una 
oferta especial de la marca, con 
aire acondicionado. 

dicato que ha expresado la volun
tad de no firmar este preacuerdo, 
y por tanto queda fuera de la 
mesa negociadora ha sido CGT. 
El resto de las centrales sindi
cales lo valoraron como muy 
positivo ya que el objetivo prin
cipal de las movilizaciones era 
el abrir un marco negociador, 
donde poder plantear no sólo 
todos los puntos contemplados 
en la plataforma conjunta, sino 
los que en el futuro puedan sur
gir. En la reunión mantenida 
hace pocas fechas en Madrid 
entre el secretario general de

El tercer vehículo que ha 
sido adquirido para la Policía 
Local es una Nissan Vannette, 
que servirá para usos poliva
lentes, esto es, realizará patru
llaje, podrá recoger motocicle
tas y su misión principal será 
la de realizar atestados.

En el acto de presentación 
de estos vehículos, cuyo pre
supuesto es de 4.600.000 pese
tas, estuvieron el concejal en 
funciones de la Policía Local, 
Rafael Romero, el jefe de la 
Policía, Fernando Antequera, 
así como el jefe del concesio
nario de dicha marca.

Hacienda, el director general de 
Servicios y las centrales sindicales 
se acordó constituir una Mesa 
para el estudio y el análisis del 
proceso de funcionalización, rea
pertura del proceso de negocia
ción del Convenio Colectivo, 
relaciones sindicales, posibles 
reestructuraciones orgánicas y 
mecanismos par?, la formación y 
promoción del personal y función 
de la Escuela de Hacienda Públi
ca en los mismos. También se 
realizará el estudio para la cober
tura urgente de determinados 
puestos necesarios para la con
secución de los objetivos. 

ha hecho hasta ahora ha sido 
por motivos económicos. Con 
estos tres nuevos vehículos, 
añadió Rafael Romero, la Poli
cía Local podrá realizar un 
buen servicio al ciudadano. La 
Policía Local va teniendo, poco 
a poco, las dotaciones, tanto 
técnicas como de material, que 
necesita para cubrir las nece
sidades de una ciudad como 
esta capital, con una población 
en continuo aumento”.

La Policía Local contaba 
hasta ahora con dos coches 
patrulleros, una de señalización 
y una grúa. Los dos vehículos 
adquiridos ahora, de la marca 
Renault, van con gasolina, tie
nen un motor de 1.400 cen
tímetros cúbicos y una potencia 
de 80 caballos de vapor. Dis
ponen de aire acondicionado 
y llevan cinco puertas, con por
tón trasero polivalente.

Miércoles, 19 de
Junio de 1991

STE contraria a 
la oferta de 
sexenios 
presentada por 
el MEC

El Sindicato de Trabajadores 
de la Enseñanza denuncia enér
gicamente la última oferta pre
sentada por el Ministerio de Edu
cación y Ciencia, en la que se 
introduce el sistema de sexenios. 
Este pacto de competitividad, 
según ha sido definido por STE, 
tiene dos contrapartidas impor
tantes para conseguir la subida, 
la primera de ellas es la exigencia 
por parte del Ministerio de 100 
horas de formación, fuera del 
horario lectivo, y la segunda es 
la atención a los alumnos, cuando 
esto ya se viene realizando. Este 
viejo fantasma ya se había pedido 
con anterioridad, y consiste en 
atender a los alumnos fuera del' 
horario lectivo, en las actividades 
extraescolares.

El Sindicato de Trabajadores 
de la Enseñanza pide, por el con
trario, una subida lineal, como 
en el caso de las Islas Canarias, 
donde este sindicato es mayo
ritario, y que alcanzarán la subida 
total dentro cinco años.

El plan elaborado por el MEC 
y basado en el sistema de sexe
nios prevee una subida depen
diendo el número de años que 
se lleve trabajados. Es decir, esta 
subida no se producirá hasta que 
se lleven más de seis años. Con 
esta propuesta el profesorado 
que ahora tenga 5 años de ser
vicio, llegará al tope en el año- 
2.017, dentro de 26 años y el 
profesorado que t^nga 10 años 
de antigüedad llegará al tope en 
el ano 2.012, dentro de 21 años. 
Por este acuerdo, los profesores 
estarán ligados al Ministerio 
durante cinco años, sin posibi
lidades de volver a pactar. Esta 
oferta del MEC ha sido aceptada 
por dos sindicatos, CCOO y 
ANPE.

STE es contrario a esta oferta 
por varias razones, entre ellas la 
no inclusión de los interinos, sal
vo en el sexenio 0, no ha habido 
participación del profesorado, no 
se habla nada de reducción del 
horario lectivo, se olvida la salud 
laboral, se olvida del personal 
auxiliar en las aulas de niños 
menores de 3 años, no se men
ciona la cuestión del calendario 
de trabajo y convierte al profe
sorado del territorio del MEC 
en la cenicienta del país, al 
cobrar menos que el resto de 
los profesores en otras Comu
nidades Autónomas.
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En la galería de arte de la Caja de Madrid de Ciudad Real

El colectivo ^‘Liceros” presentó una 
original exposición de tapices

Ciudad Real: 
Atropellan am 
anciano de 72 
años en Ronda 
de Santa María

Tejidos en telares de alto lizo, con una misma técnica pero con estilos diferentes

En la tarde del pasado 
martes se inauguró una 
exposición de tapices del 
colectivo ^Liceros^f en la 
galería de arte de la Caja 
de Madrid. La muestra 
esta formada por un total 
de dieciocho tapices, teji
dos en telares de alto lizo, 
con una misma técnica.

P.M.G.

El colectivo “Liceros” de 
ToUomeso presentó una origi
nal muestra de tapices, en la 
galería de arte de la Caja de 
Madrid, el pasado día 18.

La exposición está compues
ta por un total de dieciocho 
tapices que han sido realizados 
por Josefa Vergara Moya, 
Adela Penadés Martínez, Con
chi Galindo Parra y Francisco 
L. Migallón Velasco.

Todos los componentes del 
colectivo “Liceros” están gra
duados en Artes Aplicadas, 
especialidad de textiles artís
ticos, por la Escuela de Artes 
y Oficios “Antonio López” de 
Tomelloso. Además pertene
cen a la Asociación Provincial 
de Artesanos de Ciudad Real, 
perteneciente a la Federación 
Regional de Artesanos Casti
lla-La Mancha. Asimismo 
están en posesión del carnet 
de artesano de la Junta de 
Comunidades.

El grupo lleva trabajando 
desde 1987 y han ejercido su 
trabajo la mayor parte del 
tiempo en Tomelloso, aunque 
se dieron a conocer como tal 
en la exposición que se celebró 
en la Escuela de Artes y Ofi
cios de Tomelloso, el 29 de 
mayo de 1989.

El colectivo “liceros”, ha

Realismo y luminosidad en los paisajes del 
pintor miguelturreño Julián Peco

P.M.

El pintor miguelturreño 
Julián Peco expone parte de su 
quehacer pictórico en la Sala 
de Exposiciones del Ayunta
miento de Miguelturra, hasta el 
próximo día 24.

Este pintor autodidacta cuen
ta con varias exposiciones en 
su haber y ha sido galardonado 
con importantes premios. En 
esta muestra expone un total 
de treinta y dos obras, la mayo
ría de ellas de formato pequeño, 
de estilo realista donde se apre
cia la evolución de su carrera 
artistísca. La pincelada es más 
rápida y suelta pero difuminada 
que al comienzo de su tra
yectoria.

En sus lienzos el pintor refle
ja sobre todo los paisajes de 
las llanuras manchegas, con 
campos sembrados de amapolas 
y cielos claros, donde sobresa
len el colorido y la luz que 
imprime con maestría en sus

Uno de los tapices expuesto en la galería de arte. PAUL WHITE.

participado en varias muestras 
de carácter colectivo y también 
asitió a la exposición de arte
sanía de la Feria de Cuenca, 
celebrada en 1990.

La totalidad de los tapices 
que están expuestos han sido 
realizados con tejidos en tela
res de alto lizo, con una misma 
técnica pero con cuatro estilos 
diferentes en forma, color y 
materiales empleados a la hora 
de ejecutar las piezas.

La utilización de materiales 
naturales y de distintas fibras 
artificiales hacen del tapiz una 
gran campo abierto a la crea
tividad. Él colorido, volumen 
y textura lo configuran como 
un elemento artístico y deco

pinturas.
Cada cuadro del pintor es un 

símbolo del trabajo bien hecho 
y le gusta reflejar en ellos sus 
recuerdos y añoranzas. Peco se 
detiene con interés en su 
Miguelturra natal, fuente de 
inspiración de la mayoría de sus 
paisajes e interiores que ha tra
bajado con un cariño especial.

Premios

El pintor ha sido galardona
do en varias ocasiones. Cuenta 
con importantes premios como 
el obtenido en 1989, en 1® Cer
tamen de Pintura y Centenario 
de la Carta Puebla de Miguel
turra así como los premios a 
la mejor obra de autor local 
en el VI y VII Certamen Nacio
nal de Pintura en 1989 y 1986. 
También fue galardonado en el 
V Concurso de carteles Casti
lla-La Mancha, Peñas de Car
naval de Miguelturra.

rativo. El tapiz ha evolucinado 
a través de la historia. Anti
guamente los tapices eran 
mayoritariamente ornamentos 
funcionales que estaban en 
manos de la iglesia y la 
nobleza.

En la muestra se pueden ver 
algunos de los tapices donde 
se mezcla el punto básico, así 
como el nudo de alfombra en 
las tres variedades que más se 
utilizan como el persa, el turco 
y el español.

Destaca en la exposición el 
colorido y la originalidad, así 
como los tapices titulados 
“Fuego” de Conchi Galindo, 
“Los girasoles” de Pepita Ver
gara y “Arbol que se quema” 

Uno de los paisajes del pintor.

de Adela Penadés.
Aunque la trayectoria de 

este colectivo es relativamente 
corta y todavía le queda un 
largo camino por recorrer, la 
muestra que presentan en esta 
exposición es importante por 
su laborioso trabajo. Entre los 
objetivos de este grupo está 
el ir investigando y perfeccio
nando sus creaciones.

Al acto inaugural de la 
muestra asistió numeroso 
público que quedó gratamente 
sorprendido con el trabajo pre
sentado por este grupo de jóve
nes artistas, algunos de ellos 
como Francisco L. Migallón y 
Conchi Galindo imparten cla
ses en colegios de Tomelloso.

----------------------------------
Un anciano de 72 años, 

tó con lesiones de consi¿r¿ 
al ser atropellado por u„ J 
mo, el pasado lunes, en la 
de Santa María. °"®

El hecho se produjo sobre. 
cinco de la tarde, cerca deh 
carretera de Porzuna, al J 
la calzada y ser arrollado Z 
un tunsmo matrícula de Ciu2 
Real, un hombre cuyo nomZ 
corresponde a las inciales ESL 
que fue trasladado al |Ú2 
Nuestra Señora del Carmen

En otro orden de cosas, (U 
jóvenes resultaron con herida 
de carácter leve como conse. 
cuencia de un accidente de 4 
culación ocurrido en la capital

El suceso se produjo alrede
dor de las once y media deh 
noche, al colisionar un caniióí 
y un ciclomotor en el crucedj 
la Avenida del Rey Santo coi 
la calle Ramírez de Arellano

Los heridos fueron identifi 
cados como F.J.A.G. y J.A.R.R. 
de 17 y 18 años, el primerc i 
ellos conductor de ciclomototí 
el segundo acompañante, en tai 
to que el conductor del caniiói 
resultó ileso.

El X Festival de 
Folklore de 
Ciudad Real 
comenzará el día 
11 de julio

n 
d
P 
a

n 
d 
d 
i

Este año participarán en 
X Festival Internacional 
Folklore de Ciudad Real, 
grupos folkóricos de Bulgaii 
Yugoslavia, Rusia, Brasil, C 
y el grupo Mazantini.

El ‘festival se celebrará 
días 11 y 12 de julio, en el Aut 
torium Municipal de la Gran 
de Ciudad Real. Más de 
cientos participantes acudirán 
nuestra ciudad durante va 
días con sus peculiaridades fo 
lóricas, culturales y raciales,<1 
ofrecerán a los ciudadanos 
enriquecedor compendio 
características, cuyo ínter 
bio haráii de Ciudad Real 
especie de capital mundial, 
internacional de bailes y de 
tumbres venidas de dive 
partes del mundo.

Los actos comenzarán j 
11, en la Plaza Mayor _d<’ 
todos los grupos y 
procederán .a la izada ne^ 
deras y a la inauguración 
de este Festival 
de Folklore de Ciudad 
que forma parte de a 
deración Internacional ae 
nización de Festivales 
ricos. ...

Dicho Festival ha sid 
nizado por la Asoo^ 
Coros y 
Real, que cumple lo 
años de su 
Ayuntamiento capitán ^^ 
vés de la Concejalía 
que gestiona el concejé 
ciones, Rafael Romero.

M,C.D.2O22
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Protección del medioambiente

la
ría

ffl asociación ecologista ‘^Valle de Alcudia*^ pre- 
ontafá boy unte el fiscal una denuncia^ contra

compañía ferroviaria de actuar ilegalmente al no 
contar con licencia para estas obras ni de la

Ren^e P^^ ^^ presunto delito ecológico producido Delegación de Industria ni el Ayuntamiento de 
.L— j^t 4-—li^.. .4^1 T41Z .. Almodóvar del Campo. Mientras tanto, Renfe con-ñor 1BS obras del tendido eléctrico del TAV a 

paso por este valle, además de acusar a la tinuará las obras de instalación del tendido eléc-

trico a su paso por el Valle de Alcudia a principios 
de julio, después de haber aplazado durante un 
mes la construcción del tendido para permitir 
anidar a las cigüeñas, según confirmó a LA TRI
BUNA el gabinete de información de Renfe.

u firman que la compañía no cuenta con permiso de obra ni de la Delagación de Industria ni del Ayuntamiento de Almodóvar

s. resu). i 
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'II turij. 
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contra Renfe por un presunto delito ecológico
Hace una semana las crías de ¡cigüeña no volaban por lo que consideran insuficiente el paro de un mes en las obras

Ana BARCENILLA

de

Este aplazamiento se ha rea
lizado para evitar el posible 
impacto ambiental que pudiera 
ocasionarse las cigüeñas que 
estaban anidando y según estas 
fuentes, una vez transcurrida la 
fase de anidación, aproximada
mente a finales de junio, con
tinuarán las obras, consistentes 
en la incorporación del tendido 
que suministra energía eléctrica 
a la subestación de Venta de 
la Inés, para el trayecto del tren 
de alta velocidad Madrid-Se- 
villa.

El gabinete de información 
apunta que en esta misma línea 
de respeto al ecosistema del 
valle, “la instalación de los 
cables de alta tensión se rea
lizará en cada poste de tal for
ma que compongan únicamente 
dos planos, en vez tres como 
se hace habitualmente. De esta 
forma, se reduce aún más el 
impacto de los cables sobre la 
zona de vuelo de las cigüeñas.

Señalización

U

n en a 
nal i 
eal, III 
lulgaiti

:ará Q 
el Auí 
Gran)

Además, Renfe está estu- 
. diando la señalización del ten

dido eléctrico en este valle con 
un sistema de salvapájaros tipo 

j “gusanito” que evite la falta de 
| visibilidad del citado tendido. 
| Según la compañía ferrovia- 
\ ria, está señalización además de 
| incrementar la visibilidad de las 
\ líneas eléctricas aéreas, “ofrece

La asociación ecologista cree que el tendido eléctrico en el valle supone un peligro para las aves.

bastante resistencia aí viento, 
no se desliza a lo largo del teii- 
Bido y evita la accidentalidad 

idiranr ' ‘
«. valió 
les foB 
iles, cu 
mos a 
dio ó 
itcicaí 
.eal a* 
ial, ^1 
de ca 

diveií

de las aves que viven en esta 
zona”.

Vicente Luchena aseguró 
•IM en su última, visita a los 
nidos, realizada la pasada sema
na, comprobaron que las crías 
de las cigüeñas son aún inca
paces de volar y por tanto, el 
aplazamiento de un mes en las 
obras es una medida insuficien
te. Aunque fuentes de Renfe 
naeguran que se acordó con un

Los ecologistas aseguran que visitaron los nidos hace' una semana 
y que las crías de cigüeña aún son incapaces de volar, por lo que 
consideran insuficiente el aplazamiento de un mes en las obras del 
tendido eléctrico del TAV en el val> de Alcudia

Protección de 
¡as aves
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de M 
noM 
lacR

Coi 
le Oí 
Fo«

lo Olí 
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ncuíi

Feslíj 
en W

lepresentante de los ecologistas 
iine la solución el posible daño 
ala colonia de cigüeñas era este 
aplazamiento de obras, Vicente 
úlchena afirmó que a ellos no 
* han dirigido e insiste en que 
00 hay más solución que alterar 

trazado del tendido, algo que 
a compañía ferroviaria consi- 
ora inviable y demasiado cos- 

segúii las citadas fuentes, 
eni ,’?®^’^icación del trazado 

a línea eléctrica de alimen- 
A.'?’’ l^ subestación “Venta 
_ a Inés” fue recomendada 

; ^^^^g^’^o provincial de 
^cultura de la Junta de 

de Castilla-La 
^tonio Salinas Her- 
^^’en, en una carta 

en p*^ ^^ dirección de Renfe 
mdad Real, señalaba que

una inspección visual del terre
no había confirmado la existen
cia de una colonia de cigüeñas 
blancas, especia catalogada 
como de interés especial por 
él Real Decreto 439/1990.

Si Renfe continúa con la 
construcción del proyecto, tal 
y como ha anunciado, el pro
blema que queda por discernir 
es si con las medidas de pro
tección que han anunciado se 
protege de forma efectiva a las 
cigüeñas o, si por el contrario, 
según denuncian los ecologistas 
esas medidas no sirven para 
nada y la única solución es alte
rar el trazado del tendido eléc
trico en este conflictivo punto 
del valle de Alcudia.

El segundo punto de la 
denuncia que presentarán hoy 
ante el Fiscal los miembros del 
colectivo ecologista “Valle de 
Alcudia” es la acusación de que 
Renfe está realizando las obras 
ilegalmente ya que el jproyecto 
de construcción del tendido

eléctrico no cuenta con el pre
miso de la Delegación de Indus
tria, donde según los ecologista, 
no han autorizado el proyecto.

También denuncian que el 
citado proyecto no cuenta con 
la preceptiva licencia de obras 
del Ayuntamiento de Almodó
var del Campo, en cuyo término 
municipal se están realizando 
las obras.

biente. Así, en el nuevo acceso 
ferroviario a Andalucía, se ha 
utilizado el sensor ATM del 
satélite LANDSAT 5 que en 
vuelos a baja altura ha realizado 
fotografías de alta definición.

Con esta técnica se han adop-
tado, según Renfe, 
correctoras del 
medioambiental

Renfe afirma que

medidas 
impacto

están lle-

Proyecto escrito

Por último, el colectivo eco
logista afirma que la propia 
compañía de Renfe en Madrid, 
asegura que no existe el obli
gado proyecto escrito. Fuentes 
del gabinete de información y 
relaciones externas de Renfe 
han asegurado que desconocen 
estas acusaciones sobre la pre
sunta ilegalidad de las obras.

Según adelantó ayer LA TRI
BUNA, Renfe está utilizando 
tecnología espacial para preve
nir el impacto en el medioam-

vando a cabo numerosas inicia
tivas de corte ecológico como 
es la colaboración en el Parque 
Nacional de Monfragüe, donde 
se han aislado torres de trans
formación eléctrica para evitar 
que se electrocuten las aves en 
peligro de extinción.

En Avila, la compañía ha ins
talado balizas señalizadoras en 
una línea de alta tensión que 
pasa junto al trazado de la línea 
férrea en Tornadizos, con lo 
que, según Renfe, se ha con
seguido evitar la electrocución 
de las cigüeñas que habitan la 
zona.

Responsables de Renfe 
aseguran que la compañía 
está llevando a cabo 
numerosas iniciativas 
para proteger la natura
leza.

En concreto señalan 
que en el parque nacional 
de Monfragüe se han ins
talado torres de transfor
mación eléctrica para evi
tar que se electrocuten las 
aves.

Asimismo, en otras 
zonas de España colocan 
balizas señalizadoras en 
las líneas de alta tensión, 
con lo que se han con
seguido proteger el vuelo 
de las cigüeñas que habi
tan la zona.

Los ecologista del 
Valle de Alcudia no con
sideran estas medidas 
suficientes, por lo que 
proponen un cambio en 
el trazado del tendido 
eléctrico. Por su parte 
Renfe asegura que está 
usando hasta satélites 
para evitar dañar el 
medio ambiente.
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Tratarán de hacer realidad las iniciativas para crear autoempleo

La escuela-taller pondrá en marcha el 
proyecto ^Mvero de empresas”

Dedicará principalmente su atención a las mujeres y los jóvenes entre 19 y 29 años

La escuela-taller “Santa Clara” de Alcázar de San Juan 
pondrá en marcha un nuevo proyecto denominado “Vivero 
de empresas”, con el que se pretende impulsar las empre
sas en periodo de constitución. El proyecto es nuevo 
en Castilla-La Mancha pero no en Europa y otras Comu
nidades Autónomas como el País Vasco y Cataluña.

Domin VILLAREJO

El objetivo del proyecto es 
hacer realidad las iniciativas 
de aquellas personas que deci
dan crear su propio puesto de 
trabajo. El “Vivero db empre
sas” acogerá en principio los 
proyectos de jóvenes, entre 19 
y 29 años y mujeres sin límite 
de edad, que sean innovado
res porque no existan en la 
localidad, tengan futuro eco
nómico y sean de interés 
social, además de que respe
ten el medioambiente.

Por su parte, la escuela-ta
ller, a través de este “vivero 
de empresas”, facilitará a los 
promotores de la empresa la 
posibilidad de contar con un 
local, donde comenzar a 
desarrollar su actividad, un 
servicio de asesoramiento y 
seguimiento técnico y un sala
rio-riesgo igual al mínimo 
interprofesional a fondo per
dido durante once meses, que 

se puede cobrar en un -sólo 
pago, con el fin de contar con 
un capital mínimo para comen
zar a montar su empresa.

La financiación del progra
ma, que comenzará a funcionar 
a partir del 15 de septiembre, 
corre a cargo del Ayuntamiento 
de Alcázar, el Fondo Social 
Europeo y el INEM.

Durante su primer año de 
funcionamiento sólo se selec
cionarán 25 proyectos entre los 
más viables social y económi- 
camante hablando, ya que, 
según el director de la escue
la-taller, José Fernando Sán
chez, “no se quiere caer en el 
paternalismo barato de subven
cionar empresas que no fun
cionen”. En este sentido agregó 
que “tampoco queremos 
empresas que hagan la com
petencia desleal a otras ya esta
blecidas, ni vamos a caer en 
un proteccionista a ultranza”.

Sánchez Bódalo explicó que 
se pretende dar un rodaje a

El proyecto se pondrá en marcha en Alcázar.

los promotores y formarles en 
lo que es la propia gestión de 
la empresa “para que aprendan 
a ser empresarios”.

El salario-riesgo que se otor
gará durante once meses 
podría ampliarse un año más 
en casos muy concretos que se 
estime oportuno e interesante, 
para evitar que un proyecto via

ble deje de existir “sólo por 
la falta de capital de su pro
motor”, señaló José Fernando 
Sánchez.

El equipo humano del “vi^ 
vero de empresas” estará com
puesto por un abogado, un eco
nomista y un técnico mercantil, 
con conocimientos de marke
ting empresarial.

Los padres de 
los disminuidos 
celebrarán su 
fiesta los 
próximos 29 y 30

----------------- £íaü«c^
La Asociación de Padres d 

Disminuidos Psíquicos, Físicos, 
Sensoriales de Alcázar de 
Juan se reunió recientemente e! 
el salón de actos del Centro d 
Servicios Sociales de la loro 
lidad.

Durante la reunión se trata 
ron diversos temas entre los que 
cabe destacar la comunicad# 
a todos los socios de la apro 
bación de los estatutos por partP 
del Gobierno Civil de Ciudad 
Real.

También se informó de que 
la fiesta de la asociación tendrá 
lugar los días 29 y 30 de este 
mes de junio, a la que se invitó 
a todos los vecinos de la loca
lidad. Asimismo, se instalará un 
chiringuito en la plaza de Espa
ña para vender bebidas y boca
dillos durante la fiesta de San 
Juan, con el fin de recaudar fon
dos para la asociación.

Además, se han dirigido al 
Ayuntamiento para que, por 
medio del Patronato de Depor
tes, les conceda bonos gratuitos 
para la utilización de las piscina 
municipal, como ha ocurrido en 
años anteriores. También se 
informó sobre los acuerdos con 
el Inserso para la utilización de 
balnearios durante la temporada 
de verano.

Por último, se confirmó la 
participación en las jornadas 
deportivas que se celebrarán 
próximamente en Tomelloso.

si SE QUEDA 
SIN PALABRAS. 

ANUNCIESE 
CON ELLAS.

o

La Tribuna
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE
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^ CottOicto sindicatos-patronal
nión entre ambas partes^ se prevé que las movi
lizaciones anunciadas días atrás se lleven a cabo 
los próximos días 25 y 27 de junio, justo en 
plena vendimia. En opinión de José Arroyo, ase
sor de la mesa por UGT, ‘^Ios trabajadores están

Sindicatos y patronal no han conseguido un 
acuerdo en la negociación del convenio colectivo 

las industrias vinícolas, sector que en nues
tra provincia cuenta con más de 3.000 traba
jadores. Tal y como ha concluido la última reu-

La patronal no ha aceptado la propuesta de los sindicatos de negociar el convenio colectivo por años naturales

hasta las narices de entrar en el juego de la 
patronal y de firmar un convenio en el verano 
por aburrimiento de las partes”. Los trabaja
dores rechazaron la oferta de la patronal de 
realizar una revisión salarial del 8 por ciento.

Los sindicatos anuncian movilizaciones en el sector 
de industrias vinícolas los días 25 y 27 de junio

José Arroyo, de UGT, dijo que ‘‘los trabajadores están hasta las narices de entrar en el juego de la patronal”

Elisa LADERAS

La mesa negociadora del 
convenio colectivo de industrias 
vinícolas, que afecta alrededor 
de 3.000 trabajadores en plena 
campaña en nuestra provincia, 
concluyó ayer a mediodía sin 
que se llegara a un acuerdo 
entre ambas partes sobre la 
fecha de la próxima reunión.

La propuesta efectuada por 
los sindicatos en cuanto a llevar 
el convenio a años naturales no 
fue aceptada por la patronal, 
quien también se negó a nego
ciar la plataforma presentada y 
dejó el articulado exactamente 
igual al del año anterior, excep
to aquellos puntos con conte
nido económico, sobre los que 
como contrapropuesta ofrecie
ron una revisión de la media 
de los convenios provinciales, 
el 8 por ciento aproximada
mente.

Los sindicatos, que solicita
ron un receso para valorar la 
contrapropuesta, decidieron no 
aceptar la postura de la patro
nal y convocar medidas de pro
testa contra la actitud demos
trada y aplazar la negociación, 
aunque la patronal propuso que 
se reiniciara en los próximos 
quince días, con el fin de dilatar 
lo menos posible la consecución 
de un acuerdo. Esta posibilidad 
fue desestimada por la parte 
social, al considerar que se 
debería aplazar la negociación 
a la primera quincena de sep
tiembre y no durante el período 
vacacional. En este sentido, 
José Arroyo, asesor de la mesa 
por UGT, manifestó que la 
patronal está intentando hacer 
Io que en años anteriores y 
agregó que los sindicatos no 
están dispuestos a firmar un< 
convenio por “aburrimiento”.

La patronal y los trabajadores de las industrias vinícolas no han llegado a un acuerdo.

Arroyo incidió en el punto 
fundamental de la plataforma 
reivindicativa, llevar el convenio 
a años naturales, posibilidad 
que fue desestimada por la 
patronal el pasado 6 de junio, 
ya que, según indicó, no tienen 
capacidad suficiente para nego
ciar y que. deben reunirse con 
las bases del sector de la CEOE. 
Arroyo indicó que los trabaja
dores prefieren estar dos meses 
más sin recibir la subida salarial 

que tendrían que haber perci
bido desde el pasado mes de 
abril y seguir negociando en el 
mes de septiembre cuando 
todos los delegados puedan 
estar presentes.

Lo que los sindicatos presu
mían tras la pasada reunión de 
la mesa negociadora se ha cum
plido y las movilizaciones con
juntas con el sector del campo, 
anunciadas días atrás, presumi
blemente se llevarán a cabo 

fechas antes de la vendimia, 
aunque las medidas de presión 
hacia la patronal no se han 
hecho esperar.

Los sindicatos han elaborado 
un calendario de movilizaciones 
en las que se contemplan dos 
jornadas de huelga en el sector 
de industrias vinícolas convoca
das para los próximos días 25 
y 27 de junio.

Estas medidas de presión 
son, según indicó Arroyo, una 

forma de que la patronal se dé 
cuenta de que “los trabajadores 
están hasta las narices de entrar 
en el juego de la patronal, de 
firmar un convenio en el verano 
por aburrimiento de las partes”.

En caso de que la patronal 
no acceda a negociar los puntos 
más importantes del convenio 
colectivo, los sindicatos llevarán 
a cabo movilizaciones en el sec
tor, que afecta a más de 3.000 
trabajadores de la provincia.

■ Con venios colectivos
El único acuerdo se refiere a la indemnización por invalidez

Infructuosa negociación en el 
convenio de aceites

______________ E.L.

Apenas nada se pudo con- 
^guir durante las más de tres 
oras que la patronal y los sin- 
*oatos estuvieron reunidos el 

pasado lunes en la Dirección 
rovincial de Trabajo para 
gociar el convenio colectivo 

^^^ afecta a un total 
® bOO trabajadores en la pro- 
ocia y que está condenado a 

dJ^ rnaruja” de los convenios 
Ciudad Real. La indemni

zación por invalidez de 
1.800.000 pesetas de los 
2.500.000 que reivindicaban los 
sindicatos fue el único acuerdo 
alcanzado. No hubo ninguna 
contrapropuesta al salario míni
mo que propuso la parte social, 
situado en 70.000 pesetas men
suales y que fue calificado por 
la patronal, según fuentes sin
dicales, “como una borríque- 
ría”. Las negociaciones que, 
según los sindicatos, están sien
do bloqueadas también en este

sector se reanudarán la semana 
que viene, puesto que las cen
trales pretenden que el conve
nio colectivo pueda firmarse el 
15 de julio, aunque los resul
tados de las mismas parece ser 
que no son muy halagueños, 
dada la postura intransigente de 
la patronal. La mesa negocia
dora del convenio colectivo del 
sector de aceites se reunió el 
pasado lunes, tras recurrir las 
centrales sindicales a la Direc
ción Provincial de Trabajo. Los sindicatos no logran un acuerdo con la patronal.
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Agricultura
seQiita tfu^ ^^^ azotando la zona de Las Laguna 

^ gaidera ba provocado, en lo que va de año, 
descenso del nivel del agua igual al que se 

Produjo durante todo el año pasado. Los miembros 
J ¡g Comunidad General de Regantes del Acuífero

El nivel del agua en L¡as Lagunas ha descendido en estos seis meses lo mismo que durante todo el año pasado

23 mostraron su preocupación por este hecho y 
porque a pesar de ello continúan las extracciones. 
El presidente de la gestora de la Comunidad de 
Regantes del término de Alcázar, Darwin Cruz, 
explicó que “hay que ponerse de acuerdo en el

reparto del uso del agua, porque si se tarde en 
llegar a este acuerdo, lo que se va a repartir son 
cadáveres”. El próximo día 6 de julio se reunirá 
la asamblea general de la Comunidad de Regantes.

Darwin Cruz cree que si no se controla el riego, 
lo único que se podrá repartir serán cadáveres

El 6 de julio se reunirá la asamblea general para elegir a la junta de gobierno y el jurado de aguas

AraceliOLMEDO

El día 6 de julio se celebrará 
en Alcázar la asamblea general 
¿e la Comunidad de Regantes 
del Acuífero 23 con el objetivo 
de elegir a su Junta de Gobierno 
y al Jurado de Aguas, según 
ifornió Darwin Cruz, presiden
te de la gestora en el municipio.

La reunión se celebrará a las 
5de la tarde en el pabellón poli- 
deportivo y según dispone la ley, 
las listas de los candidatos serán 
abiertas, por lo que quienes 
quieran presentarse podrán ins
cribirse en las oficinas del Con
sejo Local Agrario de Alcázar.

Conciencia

Darwin Cruz considera que la 
gente debe concienciarse y 
poner en marcha con seriedad 
y rigor las comunidades de 
regantes para vigilar el reparto 
del agua y conservar los niveles 
de la misma.

En este sentido afirmó que 
“hay que ponerse de acuerdo 
en repartir el uso del agua, por
que si se tarda en llegar a un 
acuerdo, lo que se va a repartir 
son cadáveres”

Por otra parte, informó sobre 
la última reunión, celebrada el 
pasado día 8 de junio, para 
redactar las ordenanzas de la 
Comunidad General de Regan
tes del Acuífero 23.

A dicha reunión, que tuvo 
lugar en Alcázar, asistieron 
representantes de Criptana, 
Tomelloso, Manzanares, Dai
miel, El Provencio y Villaroble- 
<io que se mostraron muy preo- 
mpados por la sequía que está 
trotando la zona y por el des- 
ueaso de los niveles de agua, 
Jue en lo que va de año han 
Rado tanto como durante todo 
el año pasado y sin embargo

El nivel de agua ha bajado en seis meses lo mismo que durante todo el año pasado.

no se para de sacar agua.
Uno de los acuerdos que se 

tomó fue encargar a un técnico 
la redacción de una anteproyec
to de ordenanzas de la Comu
nidad General así como pedir 
a la Junta de Comunidades una 
subvención para poner en mar
cha la oficina de dicha comu
nidad. Cruz señaló que las 
Comunidades Locales tienen 
como objetivo vigilar el reparto 
del agua y la Comunidad Gene

ral es la que se tiene que encar
gar de hacer la política^

Darwin Cruz se niega a entre
gar las listas de los regantes de 
la comunidad de Alcázar de San 
Juan, según declaró Juan José 
Ocaña González, miembro de la 
gestora y representante de Arga
masilla de Alba. Darwin Cruz 
alega'que no es necesario darlas 
porque quien quiera informa: 
ción lo que tiene que hacer se 
pasarse por las oficinas de 

Alcázar.
Por otra parate, el presidente 

de la Comunidad de Regantes 
de Argamasilla de Alba, Fran
cisco Serrrano, que fue elegido 
en la asamblea general del 24 
de marzo de este año, señaló 
que a pesar de que su comu
nidad es la segunda legalmente 
constituida, no ha sido convo
cada a la pasada reunión de la 
Comunidad General.

Por tanto, Francisco Serrano

denunció la capacidad de con
vocatoria de Darwin Cruz para 
la Comunidad General, cuando 
tan sólo es presidente en fun
ciones de la comunidad de Alcá
zar. Serrano se se explica porque 
no le han convocado ni, en últi
mo caso, porque no ie han 
comunicado los acuerdos que 
tomaron, por lo que hace públi
ca su denuncia, independiente
mente de las medidas legales 
que le asistan.

• Asociaciones
Como consecuencia de la unión de UCAE y AECA

Nicolás López representará a 
la región en COPAGRO

S
S

\0 
jen.

—_________________ A.O.

lila*ÍÍ®^*^*®®^ de la coopera- 
h &®^ de las Viñas de 

Nicolás López, ha

* ^^sñlla-La Mancha para 
°- ^^ '°^ vinos en la Con- 

de Coope- 
r®*^®®’ después de la

* UCAE y AÉCA.'
declaró López, que

de segundo grado “Ba

co”, “este proceso se viene 
siguiendo desde la fusión de la 
Unión de Cooperativas Agrarias 
.de España (UCAE) y. la Agru
pación Española de Cooperati
vas Agrarias (AECA), para rees
tructurar todos lós sectores, cada 
uno de ellos con su respectiva 
representación regional”,

Nicolás López, „ostehtando la 
representación de Castilla-La 
Mancha, irá a Madrid el día 25 
para acometer lá reestructura
ción nacional y designar al pre

sidente del sector del vino dentro 
de la Confederación de Coope
rativas (CO PAGRO).

En la reunión que se celebró 
el pasado .sábado 15 de junio se' 
analizaron las últimas gestiones : 
sobre la entrega obligatoria. En ' 
este sentido, la Administración 
se ha comprometido a modificar 
las normas de campaña en el 
sentido de que,no sé Vuelva a : 
producir la desafortunada situa
ción que se ha. dado, en el terna ., 
de las destilaciones. El presidente de la cooperativa representará a la región.
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El Ayuntamiento 
de Socuéllamos 
tramitará 
ayudas para 
mujeres solteras

V.R.

Los alumnos han recuperado la techumbre mudéjar del edificio

La ermita de El Santo de Almagro se 
inaugurará el próximo jueves día 27

Esta obra ha sido la más ambiciosa de la Escuela-Taller local
Los servicios sociales del 

Ayuntamiento de Socuéllamos 
han puesto en conocimiento del 
público que el Instituto de la 
Mujer ha convocado estancias de 
tiempo libre para mujeres solas 
que tengan hijos e hijas menores 
exclusivamente a su cargo y que 
residan en cualquier población 
de Castilla-La Mancha.

Se han convocado 875 plazas 
que serán para mujeres y sus 
hijos menores que tengan exclu
sivamente a su cargo. Las estan
cias serán de 14 días en hoteles 
de la costa mediterránea en régi
men de pensión completa, 
durante la primera quincena de 
julio. Los gastos de alojamiento 
así como el transporte corren a 
cargo del Instituto de la Mujer. 
Las mujeres beneficiarias podrán 
ir solas o acompañadas de sus 
hijos e hijas menores de edades 
comprendidas entre los dos y los 
ochos años.

Los requisitos para pedir estas 
ayudas es que las mujeres tengan 
a su cargo exclusivo^ hijas o hijos 
menores y que dispongan de 
unos ingresos mensuales iguales 
o inferiores al salario mínimo 
interprofesional.

Los interesados en ampliar 
esta información pueden referir
se a los servicios sociales situa
dos en el Ayuntamiento de 
Socuéllamos.

Comienza la 
campaña de 
vacunación 
antirrábica en 
Socuéllamos

V.R.

Desde el 20 de junio al 20 
de julio se llevará a cabo la vacu
nación obligatoria antirrábica, 
según ha informado en una nota 
de prensa el alcalde de Socué
llamos.

Los interesados en dicha cam
paña podrán acudir de 12 a 2 
de la tarde a la plaza de la Cons
titución durante los días lunes, 
martes, miércoles y jueves del 
período referido.

La vacunación se efectuará 
por los veterinarios titulares y 
alcanzará a todos los perros 
mayores de tres meses existentes 
en el municipio y caseríos. Los 
dueños deberán acompañar ade
más la tarjeta sanitaria canina 
que obra en su poder y a los 
de nueva vacunación se les 
entregará por parte de los 
veterinarios.

Los propietarios de los perros 
pueden solicitar que sean vacu
nados en sus propios domicilios, 
abonando los derechos corres
pondientes. El alcalde de Socué
llamos pide la colaboración de 
todos los propietarios de perros 
a fin de que sean vacunados y 
evitar un posible brote de zoo- 
nosis. Además, el primer edil 
advierte que, una vez terminada 
la campaña, se enviará a la Jefa
tura de producción animal una 
relación de los vecinos que, 
poseyendo perros mayores de 
tres meses, no hayan sido vacu
nados, a fin de que se inicie 
el correspondiente expediente 
sancionador.

El próximo jueves día 27 
serán presentadas ofícial- 
mente por el alcalde de 
Almagro, Luis López Con
des, y por la directora de 
la Escuela-Taller de la loca
lidad, Araceli Monescillo 
Díaz, las obras que se han 
venido realizando durante 
el último año en la ermita 
de San Ildefonso y La Paz, 
más conocida como la ermi
ta de “El Santo^. La repa
ración de la ermita la han 
llevado a cabo los alumnos 
de la Escuela.

Eugenio RAMOS

La ermita de San Ildefonso 
y La Paz se encuentra situada 
al final de la calle de San Ilde
fonso, es decir, justamente a 
la salida de Almagro en direc
ción a Valenzuela de Calatrava, 
prácticamente en los extramu
ros de la localidad.

Realmente se tiene conoci
miento de su existencia a partir 
del siglo XVI, cuando fue ocu
pada por los primeros francis
canos descalzos que acudieron 
a Almagro para fundar el Con
vento de Santa Catalina, hoy 
Parador de Turismo. Fue obje
to de algunos destrozos pero 
se logró recuperar con la ayuda 
de los vecinos; aunque quedaba 
totalmente oculta la techumbre 
de madera que ahora se ha 
recuperado gracias a la Escue
la-Taller y el Ayuntamiento.

La Escuela-Taller ha recu
perado algunas de las puertas, 
ha construido nuevos jardines, 
ha reparado los patios y, sobre 
todo, una de las principales 
obras ha sido la recuperación 
del artesonado mudéjar de la 
citada ermita.

En este lugar se rinde culto 
a San Ildefonso y Nuestra

Quieren que la Confederación Hidrográfica del Guadiana cumpla lo acordado

Los regantes del Acuífero 23 piden que
el Ejército vigile las extracciones
Víctor ROMERO

Los representantes de la 
Comunidad General de Regantes 
del Acuífero 23 reclamarán en 
la próxima reunión de asamblea 
de usuarios y Junta de Gobierno 
de la Confederación Hidrógrafica 
del Guadiana que se celebrará 
en Badajoz el próximo 27 de 
junio que se cumplan los últimos 
acuerdos. Al parecer, el presi
dente de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana, José 
Alcázar, y el comisario de Aguas 
de dicho organismo, Domingo 
Rubio, se comprometieron en su 
última reunión con los represen
tantes de usuarios de la Comu
nidad del Acuífero 23 a empren
der vuelos de satélite durante los 
días del 5 al 15 de junio. Los 
regantes reclaman este incumpli

Los alumnos han finalizado las obras de reparación de la ermita de El Santo.

Señora de la Paz, cuyas fiestas 
se celebran durante los días 23 
y 24 de enero, dentro de los 
llamados “Santos viejos” de 
Almagro, que por cierto este 
año fueron suspendidas a causa 
de la obra que se estaba lle
vando a cabo.

El edificio es de planta rec
tangular y después de las repa
raciones que se habían llevado 
a cabo en el mismo, hace 
aproximadamente unos setenta 
años, perdió prácticamente la 
visibilidad del rico artesonado 
que fue cubierto con yeso y 
cal.

No ha sido tarea fácil para 
los miembros de la Escuela-Ta
ller, ya que al derrumbar el 
cielo raso se pudo comprobar 
el enorme deterioro que había 
sufrido la nave. Realmente se 

miento y solicitan que una sec
ción del Ejército del Aire sobre
vuele las zonas de Alcázar de 
San Juan, Manzanares, Almagro 
o Daimiel, con el fin de com
probar el nivel de extracciohes 
de los regantes. Además, también 
solicitarán la creación de un 
cuerpo de 15 guardias distribui
dos en la zona del acuífero 23, 
según se acordó en el último 
encuentro y así lo ha manifestado 
el secretario de esta Comunidad 
General del acuífero 23, Sinfo
roso Fernández.

Por otra parte, la Junta de 
Gobierno de la Comunidad de 
Regantes de Manzanares ha 
acordado enviar un escrito de 
protesta atpresidente de la Con
federación Hidrográfica del Gua
diana por las deficiencias técnicas 
y jurídicas que presta este orga
nismo a dicha Comunidad, des

puede decir que la madera que 
hacía de base para el tejado 
era de muy mala calidad, ya 
que estaba formada por tablas 
de las cajas de pescado antiguas 
y los pares y nudillos estaban 
prácticamente destrozados por 
la carcoma, aunque realmente 
los tirantes eran los menos 
dañados.

Una vez que toda la techum
bre había sido derrumbada, en 
el taller de madera de la Escue
la-Taller se ha realizado total
mente nuevo todo el entarima
do de la techumbre, recupe
rando el carácter mudéjar de 
la ermita. Sin embargo, debido 
a la erosión de la tierra y al 
paso del tiempo, los muros y 
tapias también sufrían grandes 
desperfectos que la sección de 
albañilería de la Escuela-Taller 

pués de estar constituida cerca 
de 3 años. El presidente de la 
Comunidad de Regantes de 
Manzanares, Sinforoso Fernán
dez, ha indicado que se ha detec
tado a usuarios que no pagan 
sus cuotas y es necesario que la 
Confederación les aporte ayuda 
técnica para que los regantes 
puedan rellenar un cuestionario 
que se les ha entregado.

La Comunidad General de 
Usuarios y Regantes del Acuífero 
23, en su última reunión, acor
daron contratar al abogado, Fer
nando Seco de Piedrabuena, para 
redactar las ordenanzas que regu
len el funcionamiento de dicha 
comunidad. Además, los reuni
dos ratificaron la solicitud a la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana de una subvención de 
10 millones de pesetas, y pusieron 

ha logrado restaurar.
Igualmente se ha recuperado 

para la iglesia el coro que desa
pareció hace muchos años, lo 
que sin lugar a dudas está dan
do a la ermita de El Santo 
un carácter impresionante.

Hay que decir que en las 
labores de limpieza y puesta 
a punto final están cooperando 
actimamente los miembros de 
la Hermandad de San Ildefon
so y La Paz, así como los veci
nos del barrio. Esta es una de 
las obras más ambiciosas y de 
más envergadura que ha rea
lizado la Escuela-Taller alma- 
greña. La inauguración oficial 
está prevista para el próximo 
jueves día 27 a las ocho y media 
de la tarde y se espera la asis
tencia de numerosas persona
lidades tanto civiles como reli
giosas.

Acuífero 23.
de manifiesto el pr°85¿s(le 
censo de los niveles hi ^^^j 
la reserva que contiene
fero 23.
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En La Solana crece la afición a cocinar calderetas con motivo de las fiestas

La peña Bole-fut intenta conservar las 
tradiciones gastronómicas de la región

Uno de sus miembros inspecciona al animal que será sacrificado posteriormente

Carmen Sánchez 
de Pablos fue 
elegida alcaldesa 
de Torralba de 
Calatrava

 Esteban SANCHEZ

4 finales del siglo XX la 
¡mténtica gastronomía 
¡nanchega vuelve a estar 
presente en los más varia
dos ambientes de La Sola- 
f¡a, No hay víspera de fies
ta en la que alguna peña 
o particular no celebre el 
buen gusto que ofrece la 
ganadería autócnota.

A. GARCIA-CERVIGON

Gañanes, pastores, oficinis
tas y funcionarios se afanan por 
ofrecer su producto que desde 
tiempos inmemoriales presidía 
la buena mesa de la ventas de 
la tierra.

La peña Bole-fut, con solera 
de décadas, es un ejemplo que 
mantiene viva la tradición de 
concinar algunos platos man
chegos sin dejar transcurrir 
muchas semanas.

Jerarquía

La peña tiene una jerarquía 
establecida para cada uno de 
sus miembros a la hora de la 
verdad. Los hay para la selec
ción de viandas e incluso quien 
reconoce al animal disgnado 
para el sacrificio como si hubie
ra estado toda su vida en la 
facultad de veterinaria.

Esta peña, lamentablemente, 
está compuesta por una raza 
de hombres a extinguir que 
hicieron de la caza y la cocina 
un monumento a las relaciones 
humanas.

Todo tiene su propio sello, 
su sabor antiguo, su norma que 
llevan a gala es el servicio a 
los demás, “que se encuentren 
a gusto” mientras ellos trajinan 
sin parar, riegan el lugar y ofre
cen las chuletas asadas a las

Un concejal del CDS votó a favor de la candidatura del Partido Popular

Martín-Toledano fue investido alcalde de
Malagón en la Casa de la Cultura

------------ -------- Tomás RUIZ

■losé Alberto Martín Toledano 
he investido el pasado sábado 
<alde de Malagón. Estaba pre- 
'isio realizar el acto en el salón 

plenos del Ayuntamiento, 
P^fo ante la masiva afluencia de 
publico, se optó por trasladarlo 

Casa de la Cultura, un local 
amplio y espacioso. El alcal- 

saliente, Saturnino Paloma- 
f^ pronunció unas protocola- 
js frases de apertura de la 
¡«sion de investidura.

or su parte, el secretario dió 
a las normas establecidas 
legislación y se designó 

ceiT^^’ ‘'‘^'^P'-*esta por el con- 
bv 2 ’^.^y®’' t^dad y el más 

, ^'’' Seguidamente se procedió 
® promesa de los 

^®^ miembros del 
^*^S*^ron la segunda y los 

y ^®^ miembros del 
'a segunda.

Votar consiguió en la 
'en ocho votos, lo que sig

En La Solana crece la afición a los platos de la tierra.

que añaden un “secrctillo” para 
que estén a pedir de boca y 
llegar cori buen yantar a la cal
dereta de cordero que ya está 
a punto en la fogata al aire 
libre.

Después vendrá la especia
lidad de Pepe Santos, presiden
te de la peña, el “desengra
sante”, un caldo hecho a base 
de cominos que deja en mal 
lugar a cualquier brevajc de 
licores digestivos servido en 
cualquier restaurante de 
muchos tenedores.

La peña Bole-fut tiene su.s 
valores más representativos en 
Félix' Manzano, experto en chu
letas a la brasa, Gabriel Baeza, 

nifica que el concejal del CDS 
decidió votar al candidato del 
Partido Popular.

José Alberto Martín-Toledano 
agradeció la gran asistencia de 
público y recriminó los “ruido
sas” de las manifestaciones de 
júbilo tras su elección como 
alcalde por parle de algunos de 
los asistentes.

Afirmó que como máxima 
autoridad municipal velará por 
los intereses de todo.s los vecinos, 
sin ningún tipo de discriminación 
de tipo política. Asimismo advir
tió que “nadie piense que por 
considerarse amigo y porque me 
ha votado obtendrii resoluciones 
que no' se ajusten a la justicia 
y, a lo.s que se consideren ene
migos les diré que que tendrán 
una sorpresa cuando comprue
ben que, si sus reclamaciones son 
justas, se les concederá la razón”.

Una vez finalizado el acto, los 
colaboradores, partidario.s y 

aperitivos variados y locutor 
experto en entrevistas, Pablo 
Fernández Ruiz, que sabe ele
gir las tapas y viandas, junto 
con José Almarcha, los herma
nos Leovigildo y Pedro García 
de Dionisio, que preparan los 
líquidos para refrescar, Félix 
Moreno, en funciones de 
mayordomía, y Delgado, enten
dido en la madre del cordero 
por oficio y experiencia.

Pero los particulares tam
bién son grandes cocineros, 
como Victoriano Torres, para 
quien la buena digestión . no 
empieza en la cocina sino 
mucho'antes y que tiene como 
secreto en “las especies a la 

Jo.sé Alberto Martín- Toledano, alcalde de Malagón.

varios de lo.s candidatos del CDS 
mostraron su apewo al alcalde 
recien elegido.

A partir de ahora, el .Ayun 

hora de condimentar y el tiem
po en el fuego” y asegura que 
en su casa, de cada cuatro veces 
su mujer sólo cocina una.

La armonía del hombre 
manchego con la naturaleza 
explica el nacimiento de la 
cocina de la tierra que tiene 
a sus más válidos representan
tes en estas gentes del campo.

Sus modos y maneras de 
aderezar los platos son una 
ceremonia que ocupa un lugar 
de honor en nuestras costum
bres.

Madrileños hay que ya vie
nen a saborear nuestros platos, 
ahitos de tanta hamburguesa de 
lo.s “self de la Villa y Corte. 

lamicnto de Malagón estará 
compuesto por siete miembros 
del PP, cinco del PSOE y uno 
del CDS.

María del Carmen Sánchez 
de Pablos fue elegida el pasado 
sábado alcaldesa de Torralba de 
Calatrava, durante el acto de 
formación del nuevo Ayunta
miento. Al mismo faltó el cabe- 
za'de lista del PSOE, Tomás 
Marín' Casero, que justificó su 
ausencia por motivos familiares, 
según indicó el secretario del 
AyuntamientQ.

.En primer lugar, el secretario 
procedió a formar la mesa pre
sidencial, constituida por Juan 
Isunza, como concejal de mayor 
edad, y María Carmen Sánchez 
de Pablos, como la más joven. 
Seguidamente, todos los ediles 
juraron sus cargos y se procedió 
a la votación para alcalde. La 
candidata del PP ganó por ocho 
votos a favor de su partido y 
con los dos en blanco del 
PSOE.

Tras la votación, Juan Isunza, 
como presidente de la mesa, 
hizo entrega del bastón de man
do y nombró a Sánchez de 
Pablos alcaldesa de la localidad 
para los próximos cuatro años. 
El nombramiento fue acogido 
con una fuerte ovación de todo.s 
los presentes, entre los que se 
encontraba numeroso público.

Seguidamente, la nueva alcal
desa pronunció un breve dis
curso en el que aseguró que 
está dispuesta a seguir traba
jando por el pueblo.

Asimismo confió en contar 
con el apoyo de todos para 
poder lograr las metas que se 
han marcado y poder cumplir 
todo lo prometido durante la 
campaña electoral.

Finalmente pidió a la opo
sición que realice su trabajo de 
una forma constructiv y que 
aporte buenas ideas para el bien 
de la localidad. También deseó 
que los próximos cuatro años 
sean recordados en la historia 
como un tiempo de progreso, 
bienestar y convivencia.

Tras el discurso, los ocho 
concejales del PP se presenta
ron en la plaza del pueblo para 
explicar los proyectos que tie
nen previsto llevar a cabo en 
los próximos cuatro años. Tam
bién aseguraron que cumplirían 
todo lo prometido durante la 
campaña y que, de ni> hacerlo, 
dimitirían de sus carg<)s. Como 
punto final de esta presentación 
en la plaza, la alca'desa volvió 
a leer el discurso, ya que no 
todos habían tenido ocasión de 
oirlo en el salón de plenos.

Finalizó el acto haciendo 
entrega de la.s Ilave.s del pueblo 
y del bastón de mando de 
manos de unos niños pequeños 
alaviado.s con el traje regional 
manchego.

Sobre las once de la noche 
dieron comienzo las actuacione.s 
musicales que iniciaron el grupo 
de coros y danzas “Flor de 
Rivera” de Torralba, que bai
laron algunos temas de nuestro 
folclore y alguno extremeño. 
Por último, todos los concejale.s 
del recién constituido Ayunta
miento se negaron a realizar 
declaraciones a LA TRIBUNA 
y llegaron a decir que no nece
sitan para nada a la prensa, ya 
que unas* veces se le.s alaba y 
otras “se les-echa por tierra”.



CARACTERISTICAS DE LA URBANIZACION

deCENTRO INMOBILIARIO
ex

68.890
25.404 
12.000 
..5.000 
..2.000

— zonas verdes 
— equipamiento 
— equipamiento 
— equipamiento 
— equipamiento

comercial 
docente . 
deportivo 
social ....

- Mínima entrada.
- Precios cerrados hasta la entrega de vivienda.

SOLIDAS EDIFICACIONES CON MATERIALES 
DE 1? CALIDAD.

• Situada frente al Nuevo Parque del Este.
• Enclavada en el Sector S-2, del Plan General de Ordenación 

Urbana de Ciudad Real, que además dispone de:

• Dotada especialmente con:

m^ 
m^ 
m^ 
rh2 
rri2

Miércoles, 19 de 
Junio de 1991

¡SIN DUDA, LA MEJOR URBANIZACION 
DE CIUDAD REAL!

9 TIPOS DE VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
APARTAMENTOS Y LOCALES COMERCIALES

• Puerta de entrada de segundad.
• Carpintería exterior de PVC con doble acristalamiento
• Parquet Elondo. Tabla de 25x5x1.

. • Calefacción individual de gasóleo C.
• Cerámica de 1.^ calidad en baños y cocina.

— red subterránea de electricidad
— red subterránea de telefonía
— red subterránea con distribución individual de gasóleo 

para calefacción.

Compruebe nuestros excepcionales precios y 
magníficas condiciones de pago.

PROMOCIONA
Y VENDE:

C/. Alarcos, 6-1’

Tfno. 21 0515

Ciudad Re^

M.C.D.2022
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^ 1,3 herencia de Carlos Barra
"^íí-^ííííí' ^

fílix Arce se reúne hoy con los trabajadores del hospital. Los trabajadores del hospital quieren mantener los servicios al ciudadano.

A. Noblejas, concejal y médico, afirmó durante la asamblea que la situación existente es consecuencia de la gestión de Barra 

Los manzanarenos constituyen una gestora para 
la defensa del hospital “Virgen de Altagracia”

Hoy se reúnen con el responsable provincial del Insalud, Félix Arce, aunque en el centro no hay director

los manzanareños han constituido una gestora para la 
Mensa del hospital comarcal ‘‘Virgen de Altagracia”, des
pués de los problemas surgidos tras el anuncio del cierre 
iel servicio de traumatología. Hoy se reúnen con el director 
provincial del Insalud para llegar a un acuerdo.

Roberto MUÑOZ

eal

■ El acto tuvo lugar en la sede 
■ de la Asociación de Amas de 
B Casa, Consumidores y Usuarios 
■ de Manzanares. En el misr^o 
■ hizo uso de la palabra María 
■ Teresa Gracia Villegas, presi- 

denta de la Asociación, que hizo 
■ especial hincapié en que se tra- 
■ taba de un acto no político, sino 
■ de un acto de servicio a Man- 
B lanares para mantener el hos- 
■ pita!. Tomó la palabra seguida-
■ mente Vicenta Naranjo, quien 
■ agradeció la cesión del salón y 
■ contó las reuniones que se han 
■ mantenido para que el hospital 
■ no desaparezca, incluso de la 
■ asamblea de trabajadores surge 
■ la iniciativa de la reunión que 
■ so celebró con asociaciones de 
1 todo tipo.
■ A continuación intervino 
I ^tín Sánchez, médico de 
■ urgencias del hospital, quien dio 
1 ana ainplia información sobre la 
1 evolución que el hospital ha 
■ sufrido en los últimos años. 
■ Resaltó que los servicios de ATS 
■ y celadores y todos los puestos 
| c trabajo están cubiertos, mien- 
■ ® que en las especialidades 
■ ®Wicas prácticamente en todas 
B algún o algunos especia- 

las especia- 
■ t ^prescindibles para el 
■ “en funcionamiento de un hos- 
I m Manzanares son 
■ *”^®rna, pediatría, 

u ’ ^’^^^^esla, traumatolo- 
v“®^’Mtación y urgencias. 

■ esta- 
Idei'^ ^^ ®^ PQ*" ciento 
I otap^ .^^^ermos que entran por 
■ i1r’»*'^^ objeto del servicio 
B*^niatología.

que actualmente 
leonri ’^'í^rirse mediante 

1 I trate ’^°"^PC5’ción o por con- 
■ cesne^ t^jnguno de los dos pro-

■ n Sánchez. No se ha dado 

publicidad a la falta de espe
cialistas, por lo que los puestos 
no han sido cubiertos, cuando 
en las 23 camas existentes en 
el servicio de traumatología se 
atendieron el año pasado 5.836 
estancias más consultas. “Detrás 
de traumatología puede irse 
rehabilitación y detrás desapa
recería cirugía.

En las conversaciones que el 
citado médico ha mantenido con 
el alcalde de Manzanares, éste 
le ha manifestado que luchará 
porque no se lleven de la ciudad 
ninguna de las especialidades 
básicas, aunque Sánchez Carne
rero dijo que “llevamos tres 
meses sin director y ésto fun
ciona porTnercia y además no 
se está invirtiendo en el hospital 
de Manzanares porque de 25 
millones de pesetas concedidos 
el año pasado se ha pasado a 
10 en el presente ejercicio”. El 
facultativo concluyó su interven
ción diciendo que “el personal 
no tiene incentivos, lo que hace 
poco atractivo el trabajo y da 
lugar a que nos estemos hun
diendo. Se deben reforzar los 
grandes hospitalés y que 
comarcales se mantengan 
sus especialidades básicas 
pleno rendimiento”. '

Seguidamente comenzó 

los 
con 
y a

un
turno de intervenciones después 
de informar que aunque el direc
tor provincial tiene previsto acu
dir hoy a Manzanares no hay 
nadie que pueda dialogar con 
él porque no hay director. Esta 
situación es responsable el ante
rior director provincial, dijo 
Vicenta Naranjo, supervisora de 
quirófanos y reanimación.

Después tomó la palabra el 
abogado Tomás Fernández 
Arroyo, quien señaló que habrá 
que arbitrar una fórmula y estu
diar los aspectos jurídicos para 
la constitución de una coordi
nadora, articulando que la ciu-

Los manzanareños pueden llevar a cabo movilizaciones para reivindicar el mantenimiento de urgencias.

Los asistentes a la asamblea insistieron en 
que la gestora no tendrá ningún carácter polí
tico, sino que se trata de una forma de defen
der los intereses de los manzanareños y de 
no dejar que el hospital se autodestruya

Movilización 
ciudadana

dadanía se exprese.
A continuación habló Alfonso 

Noblejas, concejal del PP en el 
Ayuntamiento y médico de pro
fesión. “Esto no es nuevo, es 
la consecuencia de la planifica
ción que el doctor Barra llevó 
a Madrid y que el actual director 
provincial está poniendo en mar
cha. Pretenden dejar morir nues
tro hospital por autodestrucción. 
Si hace dos años nos hubiésemos 
puesto en movimiento no hubié
semos llegado a esta situación. 
Nadie sabe la planificación sani
taria, ni el mismo director pro
vincial y si la sabe se debe dar 

a conocer .
También tomó la palabra 

Julio César García Díaz, traba
jador del hospital, quien mani
festó que el pueblo debe echarse 
a la calle para defender lo que 
es suyo. Vicenta Naranjo añadió 
que “nuestras autoridades deben 
moverse y el movimiento debe 
traducirse en acciones que vea
mos”.

Finalmente se ^acordó la crea
ción de una gestora de lo que 
pueda ser esta coordinadora de 
acción ciudadana para intentar 
hablar hoy con el director pro
vincial del Insalud, Félix Arce.

Si estas conversaciones 
no diesen resultados posi
tivos ejercitarán las accio
nes que posteriormente se 
acordarán. Se nombró por- 

. tavoz de esta gestora al 
doctor Agustín Sánchez 
Carnerero y forman parte 
de la misma Vicenta 
Naranjo, por el personal 
del hospital, Toñi Arias, 
por la Asociación de Amas 
de Casa, Juan Francisco 
Garzón Salas, por el Hogar 
del Pensionista, Juan Doc
tor, por asociaciones cultu
rales y como presidente de 
Cáritas Parroquial, Alfonso 
González Román, por los 
erñpresarios de hostelería, 
y Tomás Sánchez Gil, como 
presidente local de la asam
blea de Cruz Roja en 
Manzanares.
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Los populares votaron a Rieta y el diputado de IU lo hizo en blanco

Barreda fue elegido presidente 
de las Cortes autonómicas

Molina pidió que en la Cámara se debatan los grandes asuntos de la región

El hasta ahora vicepresidente del Gobierno 
regional, José María Barreda, fue elegido 
^ycr, gracias a la mayoría absoluta de los 
27 diputados socialistas, nuevo presidente 
de las Cortes en sustitución de José Manuel 
Martínez Cenzano, elegido alcalde de Cuen

ca, quien también ocupó su escaño de par
lamentario del PSOE. Los 19 diputados del 
PP votaron a su candidato José Rieta Viz
caya (parlamentario por Albacete), y el úni
co representante de IU, el también alba
ceteño José Molina, votó en blanco.

Tras la votación del Presiden
te de la Cámara. Los diputados 
eligieron al resto de los miem
bros de la mesa de la Cámara, 
en la que como vicepresidente 
primero y segundo figuran.

Respectivamente, Siro Torres, 
del PSOE, y el ex-^ielegado de 
Política Territorial en Albacete, 
y José Rieta, anterior presidente 
del grupo parlamentario del PP 
en las Cortes.

El ex-secretario de relaciones 
con las Cortes, el socilista Mario 
Mansilla, fue elegido, también 
por mayoría absoluta de los 27 
parlamentarios socialistas, secre
tario primero de la mesa de las 
Cortes, mientras que como 
secretario segundo fue nombra
do el “Popular” por Guadalajara 
Antonio Manuel López Polo'.

En esta tercera andadura que 
ayer inició el Legislativo caste
llano-manchego, los 47 diputa
dos, entre los que figuran 34 
que ocupan un escaño por pri
mera vez y nueve mujeres (seis 
del PSOE y tres del PP), pro

metieron o juraron sus cargos 
conforme a lo establecido por 
el reglamento de la Cámara.

Durante este acto, el diputado 
del PP por Ciudad Real Domin
go Triguero, quizá debido al ner
viosismo, confundió la fórmula 
y juro su cargo “...en defensa 
de mis intereses”, en lugar de 
“...en defensa de los intereses 
presentados”, aunque finalmen
te rectificó su declaración.

En tendí mi en to

Tras su elección como pre
sidente de las Cortes, Barreda 
pronunció un discurso poblado 
de alusiones poéticas y enuncia
dos políticos, en el que hizo un 
llamamiento al entendimiento, 
porque “no hay diálogo posible 
con la censura y desconfianza, 
ni tampoco con la lisonja pueril 
y el chauvinismo vanidos y 
ridículo”.

“Es hora de profundizar 
colectivamente en el viejo com
promiso de la participación acti

va, entusiasta y libre de prejui
cios, que permita tomar deci
siones asumidas y pactadas”, 
dijo Barreda, quien agregó que 
“sería inútil venir aquí a plantear 
utopias que nunca podríamos 
realizar”.

Terminó su alocución para
fraseando al poeta Gabriel Cela
ya y afirmó que “no termina 
nada, empieza la fantástica espe
ranza”, lo que fue aplaudido por 
todos los grupos políticos.

Por su parte, el presidente en 
funciones de Castilla-La Man
cha, José Bono, mostró su satis
facción a la prensa por haber 
conseguido dos diputados mas 
que en. la anterior legislatura y 
haberse batido el record de voto 
socialista y de participación.

Confío en que la comunidad 
autónoma “siga progresando y 
el bienestar se ensenoree, por
que bastante postergada ha esta
do esta región, que también ha 
tenido muchos años de conser
vadurismo e intrasigencia”. dijo 
Bono, quien no desveló quién

de contros del Gobierno, 
debate del estado de la re 
y las transferencias a la coi 
nidad autónoma de educacit 
e insalud.

Barreda, nuevo presidente de las Cortes de Toledo.

Debate interno

Por su parte, el presidente del

formará parte del futuro Eje
cutivo autónomo.

grupo parlamentario popular y 
candidato a la presidencia de la 
junta de comunidades, José 
Manuel Molina, manifestó a los 
periodistas que la principal pre
tensión de su partido es “con
vertir a esta cámara en un autén
tico órgano de debate interno, 
donde se discutan los grandes 
asuntos de Castilla-La Mancha”.

El también presidente regio
nal del PP insistió en la nece
sidad de ampliar el periodo de

Sobre la condición de gmp 
parlamentario que se conceder 
al diputado de IU, el dirigen! 
del PP afirmó que “jugar ca 
los grupos parlamentarios) raer 
ciar las Cortes con las alcaldíi 
es poco serio y se presta unp« 
al cambalache, con ¡ndepenciei 
cia del análisis.que se bagad 
estatuto de autonomía^ enr
sentido de si representa on 
suficientemente a los ciudai

sesiones, la existencia de plenos nos”.
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Durante la presentación del Ejercicio 1991 de Caja de Toledo

Martín-Peñato, reticente ante 
la fusión de las Cajas

La Entidad obtuvo 1.706 millones de benefícios antes de impuestos

Tomás Martín-Peñato, presidente de la 
Caja de Toledo, se mostró decididamente 
reticente respecto a la fusión de las dife
rentes cajas de Ahorros de la región para 
integrar la que sería la Caja de Ahorros 
de Castilla-La Mancha, proyecto financiero

de altos vuelos con el que sueña el gobierno 
regional de José Bono Martínez desde hace 
tiempo. Martín-Peñato recomendó calma a 
la hora de decidir sobre un tema tan tras
cendental como la fusión de las cajas de 
Ahorros de la región.

M.L.C.

El presidente de la más 
importante Caja de la región 
indicó que no había razones 
objetivas que aconsejasen una 
urgente fusión de las cajas 
regionales ya que, en su opi
nión, todas funcionaban bien y, 
además, tampoco había cambia
do nada tras las elecciones 
como para reactivar, con prisas, 
el proyecto. Martín-Peñato, en 
la presentación a los medios de 
comunicación de Castilla-La 
Mancha de los resultados del 
Ejercicio 1990 de la Caja de 
Toledo, expresó que, en su opi
nión, el gobernador del Banco 
de España, al referirse días 
atras a las obras sociales de las 
cajas de ahorro y aconsejar un 
recorte dé los fondos destinados 
a aquellas, no estaba tanto 
aconsejado ese recorte, sino 
pidiendo seriedad y rigor a la 
hora de dotar esos fondos para 
que, precisamente, una mala 
gestión de los mismos pudiese

dar al traste con una entidad 
cualquiera y, consecuentemen
te, con las obras de carácter 
social.

El presidente de Caja de 
Toledo puso de relieve la difi
cultad para crecer que habían 
tenido durante el Ejercicio que 
presentaban, debido, especial- 

’ mente, a la congelación de prés
tamos, como demuestra la cifra 
de 39.000 millones concedidos, 
cifra sensiblemente inferior a la 
de otros años.

Esta dificutad de crecer, 
enfatizó, viene dada porque se 
había privado a las cajas, y con
cretamente a la de Toledo^, de 
su principal fuente de actividad 
y de ingresos; la concesión de 
prestamos. Pese a ello, conti
nuó, hemos tenido unos resul
tados fracamente favorables, 
como dejnuestran los 1.706 
millones de pesetas de bene
ficios ante de impuesto.

El presidente de la Entidad 
puso de relieve, respecto a las 
obras sociales, corno .Caja de

Toledo ponía un gran énfasis 
a la hora de conceder ayudas 
y destacó, entre ellas, las otor
gadas a los centros de asistenia 
a ancianos, UNED de Talavera, 
Centros universitarios, deporte 
provincial, etc.

Un buen año
Martín-Peñato a la derecha de la foto.

El pasado año, pese a la con
gelación de préstamos aludida, 
fue un buen año para Caja de 
Toledo, ya que registró un 
incremento de sus Recursos aje
no* (10,8%), situándose en 
169.044 millones de pesetas y 
386.722 cuentas de sus clientes.

También fueron positivos sus 
Beneficios, con un 1,12% sobre 
el total de dichos Recursos aje
nos, es decir, 1.706 millones de 
pesetas, antes de impuestos.

Su Inversión, formalizada 
entre Préstamos y Créditos fue 
de 38.945 millones, con un volu
men de Descuento superior a 
los 39.000 millones de pesetas.

Finalmente son de destacar

los 282 millones destinados a 
su Obra Social y Cultural, dis
tribuidos entre: Becas y ayudas 
al estudio, formación profesio
nal, exposiciones, espectáculos, 
premios, residencia para la Ter
cera Edad, etc.

La memoria 1991 de la Caja

de Toledo fue presentada ! 
la sede central de la e»^ 
en Toledo, mediante un au 
visual realizado por r 
tamento de información 
Caja de Toledo y la 
prensa ofrecida por " 
dente.

Bonofiftoto,.
NO Sí #y 
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Financiación del PSOE
f/ ministro de Economía y Hacienda, Carlos 
5 ¡chaS^f admitió anteanoche que el Partido 
^^odaUsta no tiene la contabilidad clara, en refe- 

«cia al caso de supuesta fínanciación irregular 
¿d PSOE a través de las empresas Filesa y

Time Sport. Durante su intervención en un pro
grama de TVE, el ministro dijo que “si las 
cosas estuvieran claras en la contabilidad no 
haría falta una investigación”, y añadió que 
cuando se producen desviaciones en aspectos

como la financiación de los partidos hay que 
desvelarías a la sociedad. “Espero -matizó- que 
mi partido tome las iniciativas que deba tomar 
una vez concluida esa investigación para que 
no haya dudas sobre su comportamiento”.

Los socialistas impiden que Carlos Navarro explique su participación en la irregular financiación del partido

Solchaga dice que las cuentas del PSOE no
están claras y que Hacienda investiga el caso
fl Tribunal de Cuentas hará un informe de físcalización sobre la relación del PSOE con empresas que contribuyeron a su fínanciación
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MADRID. (Agencias).- Sol
chaga, quien no cree que la 
sociedad piense que las insti
tuciones sean corruptas, dijo 
Que Hacienda actúa en este 
caso como en los demás, sin 
ningún privilegio, pero declinó 
dar más detalles de la inves
tigación para evitar que la ins
pección fiscal se convierta en 
un elemento de pelea econó
mica entre los partidos.

Por su parte, el ministro de 
Educación, Javier Solana, dijo 
ayer, al terminar la reunión 
semanal del grupo socialista en 
el Congreso, que espera que se 
solucione cuanto antes la cues
tión de la financiación de los 
partidos y que la transparencia 
se pueda probar?

Solana y Eduardo Martín 
foval, portavoz del Grupo 
Socialista, aseguraron que tanto 
el Gobierno como el partido 
habían actuado correctamente 
en lo que se refiere a la finan
ciación desde la perspectiva del 
Tribunal de Cuentas y desde 
la investigación interna del 
PSOE.

Martín Toval añadió que 
cuando resplandezca la verdad 
se demostrará que no hay nin
guna acción sancionable, ni 
siquiera éticamente.

Según Martín Toval, en nin
gún momento se ha dicho desde 
el PSOE que van a rodar cabe
zas por el asunto de la finan
ciación de partidos en la eje
cutiva que celebrarán el jueves 
los socialistas y señaló, sobre 
las declaraciones del titular de 
Economía respecto a este asun
to, que lo “importante era la 
opinión del señor Solchaga”.

Javier Solana puntualizó que 
se había tergiversado las decla
raciones del ministro de Eco
nomía porque Carlos Solchaga 
Jijo que si se hacía una inves- 
ligación era para aclarar algo, 
P®ro no hizo ninguna afirma
ron apriorística de que había 
bestiones que no estaban cla
ras.

Ei ministro Carlos Solchaga admite que la contabilidad del Partido Socialista no está clara puesto que hace falta una investigación.

La oposición expresó su desacuerdo con la resolución de la Mesa 
del Congreso de impedir la comparecencia del diputado socialista 
Carlos Navarro ante la comisión del Estatuto de los Diputados, para 
explicar su participación en la Liaanciación irregular del PSOE

Navarro no declara

^s representantes socialistas 
Mesa del Congreso impi- 

®fon ayer la posibilidad de 
w Comisión del Estatuto 

los Diputados cite al par- 
oritario Carlos Navarro para 
^^Pjiqrie sus presunta par- 

ipación en la financiación 
^gular del PSOE a través de 

empresas Filesa y Time 
Pott. La iniciativa, presenta- 

u^’' izquierda Unida, solo
P^*- ^^^^ coalición 

Grupo Popular, mien- 
Gm ^^ representante del 

P® Catalán-CiU se abstuvo.

n.^^rto José Luis Núñez, de 
.. ’ ee^ Federico* Trillo, del -

PP, calificaron de “error polí
tico” la decisión de la Mesa del 
Congreso de evitar que se cite 
a declarar a Carlos Navarro, 
quien no ha acudido a la Cáma
ra desde que se publicaron las 
primeras informaciones de sus 
presuntas actividades irregula
res.

El vicepresidente tercero, el 
socialista Joan Marcet, dijo que 
el error político es “usar los 
mecanismos de la Cámara para 
la protección de los diputados 
en contra de los diputados”, en 
referencia a la actitud del PP

ligación.
Por otra parte, la comisión 

mixta Congreso-Senado para las 
relaciones con el Tribunal de 
Cuentas pidió ayer unánime-
mente 
realice 
zación 
micas

al citado Tribunal que 
un informe de físcali- 

de las relaciones econó- 
entre el PSOE y las

e IU.
José 

cuarto, 
Unida

Luis Núñez, secretario 
anunció que Izquierda 
continuará intentando

llegar hasta el final del asunto, 
por lo que pedirá la compa
recencia del Fiscal General del 
Estado para que informe de las 
investigaciones realizadas hasta 
ahora, y no descartó la posi
bilidad de pedir la creación de 
una Comisión especial de inves-

empresas que, presuntamente, 
contribuyeron irregularmente a 
su financiación. ,

La redacción final de esta 
petición incluyó párrafos de dos 
propuestas distintas presentadas 
por los grupos socialista y de 
Izquierda Unida, después de 
que los portavoces de ambos 
grupos cedieran en parte en su 
pretensión inicial con el obje
tivo, según ellos, de lograr el 
consenso en esta cuestión.

contabilidad anual del PSOE ya 
investigada o pendiente de ser
io, a partir o en relación con 
las noticias aparecidas en diver
sos medios de comunicación 
sobre las relaciones económicas 
y de financiación existentes 
entre el PSOE y ciertas empre
sas.

La petición original del 
PSOE no hacía referencia al 
nombre concreto de las empre
sas, que sí formaba parte de 
la redacción de la petición pre
sentada por Izquierda Unida, 
coalición que finalmente cedió 
en su intención de que de forma 
explícita se pidiera un auditoría, 
ya que el Tribunal de Cuentas 
no tiene la posibilidad de audi
tar, sino de fiscalizar.

Por su par* "í, el grupo popu-
La propuesta aprobada pide , lar presentó un texto alternativo

al Tribunal de Cuentas que rea
lice “un informe de fiscalización 
sobre la adecuación a la nor
mativa vigente de financiación 
de los partidos políticos de la

que, al no ser registrado con 
tiempo suficiente para ser 
incluido en el orden del día de 
la comisión, fue defendido 
como enmienda “in voce”.

Críticas de la 
oposición

La oposición expresó 
su desacuerdo con la 
resolución de la Mesa del 
Congreso de impedir la 
comparecencia del dipu
tado socialista Carlos 
Navarro ante la comisión 
del Estatuto de los Dipu
tados, para explicar su 
presunta participación en 
la fínanciación irregular 
del PSOE.

Nicolas Sartorius, por
tavoz de IU, indicó sobre 
el rechazo para tramitar 
la iniciativa de su Grupo 
que “es un hecho político 
muy relevante que sienta 
un precedente nefasto en 
el funcionamiento de Par
lamento español”. Se 
impide, añadió Sartorius, 
la constitución de comi
siones de investigación y 
cuando en un pleno de 
la Cámara se aprueba una 
resolución para que la 
comisión correspondiente 
pueda investigar el com
portamiento de diputados 
“ahora también se elimi
na esa posibilidad”.
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Pilar Amedo afirma que estuvo con su hermano el día que se cometió el atentado contra el Batzoki

La hermana de Amedo ratifíca en el 
juicio la coartada del subcomisario

El comisario Martínez Torres asegura qué se investigó a los GAL pero sin ningún resultado

Pilar Amedo Fouce, hermana del subcomisario José 
Amedo, afirmó ayer por la mañana, durante el juicio 
que se celebra en la Audiencia Nacional por el “caso 
Amedo”, que ambos estuvieron Juntos los días 12 y 
13 de febrero de 1986 en Lugo, para asistir al sepelio 
de su abuela.

MADRID. (Efe).- El sex
to día de la vista oral contra 
los policías José Amedo y 
Michel Domínguez se inició 
con la declaración de la her
mana del subcomisario, 
quien ratificó la versión ofre
cida por éste acerca de que 
se encontraba en Galicia el 
día en que se cometió el 
atentado contra el bar “Bat
zoki”, en la localidad fran
cesa de Bayona. Pilar Amedo 
aseguró que su hermano 
estuvo la segunda quincena 
de julio de 1987 en Laredo 

^{Cantabria), -cerca de donde 
ella vive-, en compañía de 
una amiga, Virginia Llona, 
y que, durante su estancia en 
la esta localidad costera, en 
ningún momento hizo viajes 
a Bilbao.

Precisó que el día 24, 
cuando se cometió el aten
tado mortal contra el resi
dente vasco Juan Carlos Gar
cía Goena, estuvo con Ame

do y Virgina en Laredo. Pilar 
testificó también que Amedo 
le comentó que se encontraba 
allí para descansar porque 
estaba muy agotado y por 
razones de seguridad.

El comisario general de 
Información de la Policía, 
Jesús Martínez Torres, que 
también declaró ayer como 
testigo en el sexto día de juicio 
contra Amedo y Domínguez, 
aseguró que “en varias oca
siones se investigó a los GAL, 
pero no se llegó a ningún 
resultado”. Destacó que “no 
hubo en ningún momento 
indicio” para deterninar que 
Amedo y Domínguez fueran 
miembros de los GAL y aña
dió que la Policía dejó de 
investigar al iniciarse la ins
trucción judicial “para no 
abrir una investigación para
lela”.

Preguntado por el abogado 
acusador Miguel Castells por 
qué no se consiguieron más

Pilar Amedo, hermana del subcomisario.

resultados, indicó: “es que me 
lo pone muy difícil, porque 
es un grupo de gente com
puesto por franceses, portu
gueses y ciudadanos del norte 
de Africa que operaba en 
Francia, es decir, gente extran
jera que opera en el extran
jero”. Castells le preguntó si 
no se supo averiguar los 

medios con los que contaban 
los GAL para obtener armas, 
a lo que respondió: ”Es difícil 
determinarlos, cuando incluso 
tampoco tenemos los de 
ETA”, y dijo que no le consta 
que los GAL sea un grupo 
permanente, “sino que eran 
grupos aislados contratados 
para operaciones puntuales”.

Huelga de 
hambre de los 
presos etarras 
de la cárcel de| 
Salto Negro

LAS PALMAS DE GRau 
CANARIA. (Efe).- LosZ 
SOS etarras internados en b S 
cel del “Salto del Negro” f' 
Us Palmas se encuenUM « 
huelga de hambre para J1 
mejoras en sus comunicación/ 
con el exterior y su reagruM 
mi^ento en un sólo módulo 
informaron a Efe fuentes peni' 
tenciarias sindicales.

La protesta se inició el pasa., 
do sábado, según indicaron 
fuentes sindicales y las Gestoras 
Pro Amnistía, aunque el direc. 
tor del centro penitenciario 
Francisco Sanz, dijo que 
“tiene constancia de que estos 
presos estén en huelga de ham
bre*’.

Un comunicado de las Ges-i 
toras señala que los presos 
denuncian con la huelga de 
hambre el “total aislamiento' 
tanto del exterior, por retención 
de correspondencia, prensa, 
giros o prohibición de tener 
radios y televisiones en sus cel
das, como entre ellos, pues cada 
preso se encuentra en un módu
lo diferente.

Los reclusos protestan ade
más por la instalación de chapas 
metálicas en las ventanas de las 
celdas que crean “graves pro
blemas en la visión”.

Los presos indican que el 
director de la prisión se niega 
a recibirlos y reivindican el 
derecho a poder estar juntos.

CO
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AIRE ACONDICIONADO 
INCLUIDO POR EL MISMO 
PRECIO.
Tu primera gran sensación de un gran 
verano Renault. Puedes estrenar ahora 
tu Renault 19 con aire acondicionado 
por el mismo precio, en todas las 
versiones que lo tienen en opción. 
Renault le da otro aire al verano.

RENAULT
EL PLACER
DEVIVIRLOS .

■ $M««-:

SI QUIERES SEGUIR TON FRESCO, 
NO PAGAS HASTA OCTUBRE. 
(Excepto el 10% de entrada).

La sensación de un verano tranquilo. Porque Renault 
te entrega el modelo que prefieras de su gama de 
turismos. Y no empiezas a pagar hasta octubre. 
Sólo un 10% de entrada ahora, en financiaciones 
a2, 3y4años.
Renault le da otro aire al verano. Sin prisas.

BAJAS TEMPERATURAS, 
BAJOS INTERESES.
Una sensación relajada, porque este verano 
es un verano Renault.
Ya decidida la compra de tu turismo Renault 
en las mejores condiciones, pagarós un 
excepcional tipo nominal de sólo el 15,95% 
en cuotas fijas y con una T.A.E del 17,92%. 
Renault le da otro aire al verano. Tranquilo.

OFERTAS PERSONAU» 
A TU AIRE. .
Sensaciones personales. Porque!^ 
además de darle otro aire al *e^' 
otras ofertas que tienes que venir o 

a tu Concesionario. ,
Ofertas personalizadas que pu

Para disfrutar con Renault todo^*«

OFERTAS VALIDAS DEL 1 AL 30 DE JUNIO DE 1991.

• -Más -de 2.000 instalaciones RENAULT o tu servicio. Tu Renault con Renault Financiación. RENAULT recomienda lubricante* e\^
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Cnev^s expuso los puntos de vista de la patronal sobre el pacto de progreso

La CEOE sugiere que el reparto 
de benefícios no es negociable

Carlos Solchaga y José María Cuevas abrieron ayer la ronda de debates

[a CEOE aprobó ayer el documento alter- 
nstivo presentado al Gobierno para inten
ar alcanzar acuerdos en el Pacto de Pro
greso propuesto por Solchaga. El informe 
gnaH^^ ^^^ P^’^blemas de la empresa en 
el Mercado Unico, el significado de la com-

IvlADRID. (Fax-Press).- El 
presidente de CEOE afirmó 
que antes de sentarse a debatir 
propuestas sobre el reparto del 
dividendo de las empresas, hay 
que llegar a acuerdos en mate
ria de inflación, y luego hablar 
de salarios y de beneficios. “Es 
un principio universal que el 
salario lo percibe el trabajador 
yque el beneficio es del empre
sario -subrayó- y todo lo que 
es territorio de estos principios 
lo vamos a defender con todo 
rigor”- ,

Según consta en la propuesta 
elaborada por la patronal, la 
competitividad se mide, de una 
parte, haciendo atractiva la 
inversión y la asunción de los 
riesgos empresariales, y de otra, 
limitando los desequilibrios glo
bales de la economía española. 
Para ello, según explicó Cuevas, 
es indispensable que la inflación 
española tienda a converger con 
los países de la CE.

Para garantizar un crecimien
to de la economía estable y

petitividad y desarrolla la propuesta de la 
patronal al Pacto de Progreso, que incluye 
la reducción de los desequilibrios de la 
economía española, medidas para obtener 
un crecimiento equilibrado, y fórmulas para 
incrementar la inversión empresarial.

equilibrado, la patronal asegura 
que para garantizar que el obje
tivo de inflación se cumple, es 
necesario que los salarios no 
crezcan por encima de la infla
ción prevista, sin que por ello 
se vea perjudicado el poder 
adquisitivo de los trabajadores, 
ya que una claúsula de revisión 
salarial garantizaría su poder de 
compra.

La segunda medida que se 
propone, es que el Gobierno 
se comprometa a la reducción 
del déficit público, “a través de 
una contención efectiva del gas
to público de naturaleza 
corriente”. Por su parte la 
CEOE se compromete a la 
reducción de las subvenciones 
de explotación a las empresas. 
También se proponen reduccio
nes en materia fiscal, por ejem
plo compensando la armoniza
ción del IVA con reducciones 
en el IRPF y en las cuotas 
empresariales a la Seguridad 
Social.

Por último, con relación a las

medidas para incrementar la 
inversión en todas sus moda
lidades, el documento recoge 
una serie de medidas para esti
mular el ahorro de familias, 
empresas y administraciones 
públicas. Entre las segundas, la 
contención de los costes labo
rales, financieros y energéticos, 
además de estimular la inver
sión con una fiscalidad adecua
da para generar la reinversión 
de beneficios, es para la patro
nal indispensable para aumen
tar el nivel de inversiones de 
las empresas y, en consecuencia, 
su autofinanciación.

En lo que se refiere a la fis
calidad se pide, la actualización 
de balances por la inflación acu
mulada a partir de 1983; la revi
sión de los criterios de amor
tización; evitar el doble grava
men de dividendos en el IRPF 
y en el de Sociedades; estable
cer un régimen libre de amor
tización de las “pymes”; reducir 
la progresividad del IRPF; 
reducir las cuotas empresariales

José María Cuevas, presidente de la CEOE.

*fA.''ÍRt

a la -Seguridad Social; revisar 
el tratamiento fiscal de los acti
vos empresariales de explotacio
nes familiares; y fomentar fis- 
calemente la formación y el 
reciclaje permanente del capital 
humano.

Ley de huelga

Asimismo, se pide la elabo
ración de una Ley de Huelga, 
o lo que es lo mismo, “un sis
tema rápido de solución de con
flictos, mediante un procedi
miento que solucione de forma 
rápida este tipo de problemas, 
en servicios mínimos, ampliar 
un tratamiento escueto de los 
servicios mínimos que se inter

preta de forma demasiado irre-
gular y subjetiva, la eliminación 
de los piquetes de carácter 
coactivo, y el establecimiento de 
procedimientos voluntarios 
para la solución de conflictos”.

José María Cuevas afirmó en 
la rueda de prensa posterior a 
la presentación del documento 
sobre la competitividad de la 
patronal, que hablar de nego
ciaciones a dos bandas, en el 
caso de que la negociación tri
partita falle, no tiene sentido. 
“No será útil a dos bandas, ten
drá que ser tripartito y cerra
do”, manifestó. Comparó ade
más la importancia de que se 
alcancen compromisos con los 
Pactos de la Moncloa.
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Eusko Alkartasuna no tiene intención de dinamitar el gobierno tripartito en el País Vasco

El partido de Garaikoetxea afírma que 
no abandona el Pacto de Ajuria Enea

España tendrá 
misiles de baja 

. cota, “Mistral” 
en breve, según 
R. de la Cruz

EA denuncia la voluntad del PNV y PSE-PSOE de desalojar a su partido de las instituciones

Dirigentes de Eusko Alkar
tasuna anunciaron ayer en 
San Sebastián que su par
tido, liderado por Carlos 
Garaikoetxea, no va a 
abandonar el Pacto de Aju
ria Enea, suscrito por los 
grupos democráticos vas
cos, ni el Gobierno tripar
tito del País Vasco forma
do por Partido Nacionalis
ta Vasco, EA y EE.

SAN SEBASTIAN. (Agen
cias).- El diputado de Eusko 
Alkartasuna (EA), Joseba 
Azkárraga, acusó ayer al PNV 
y PSOE de tergiversar lo 
ocurrido en los pactos de los 
ayuntamientos vascos y anun
ció el firme propósito del par
tido que lidera Carlos Garai
koetxea de “revisar nuestras 
relaciones con aquellos par
tidos que aprovechando nues
tra común oposición a la vio
lencia, pretenden encubrir 
toda suerte de deslealtades, 
juegos sucios y conspiraciones 
en su práctica política”.

Ello no quiere decir, según 
manifestó Azkárraga en rueda 
de prensa, que vaya a aban
donar el gobierno de coali
ción. “Vamos a ser muy leales 
con el pacto existente en el 
gobierno autónomo vasco. No 
seremos nosotros quienes 
dinamitemos un gobierno que 
probablemente tenga más res
paldo que cualquier otro”.

Negó también Azkárraga 
que haya sido la actitud de 
los concejales de EA, al votar
se a ellos mismos, quienes 
pusieron en manos de HB 
importantes ayuntamientos, 
sino el PNV y el PSOE con 
la “complicidad”^del PP, que 
han “saboteado” los acuerdos . 
previos existentes de apoyar 
la lista más votada, sin embar
go este acuerdo fue incum
plido.

La solución ahora pasa, dijo 
Azkárraga, por cumplir esos 
compromisos y que EA recu- 

, pere la alcaldía allí donde era 
la fuerza con mayor respaldo 
popular. Esto es, recuperar “lo

Carlos Garaiku txea, presidente del Eusko Alkartasuna.

que fue el acuerdo anterior”. 
Por su parte, Claudio Saizar, 
el miembro más joven de las 
Juntas Generales -parlamento 
foral- de Guipúzcoa, de EA, 
ofreció junto al candidato de 
su partido a la presidencia de 
esta institución, Jesús María 
Akizu, y al juntero y ex-alcalde 
de San Sebastián, Xabier 
Albistur, una rueda de prensa 
tras la elección del nuevo pre
sidente de las Juntas guipuz
coanas, cargo que recayó en 
Jon Esnal, del PNV, gracias 
al apoyo del PSE/PSOE.

Saizar denunció la “volun
tad permanente del PNV y del 
PSE/PSOE de desalojar a EA 
de todas las instituciones”, 
pese a lo cual su partido ha 
decidido mantenerse en el 
Gobierno tripartito y seguir 
apoyando el Pacto de Ajuria 
Enea.

”EA sigue manteniendo sus 
principios de firmeza contra 
la violencia, por lo que no va 
a dejar el pacto de Ajuria 
Enea y de firmeza naciona-

lista, lo que explica que no
abandonemos el tripartito”, 
explicó.

Xabier Albistur responsabi
lizó de la ruptura del Pacto 
de Ajuria Enea al PNV, PSOE 
y PP “porque han penalizado 
al partido que ha ganado a 
HB en San Sebastián -EA-, 
y en las Juntas Generales de 
Guipúzcoa no han respetado 
la lista más votada, que lide
raba el Diputadó General de 
la pasada legislatura, Imanol 
Murua, de EA”.

Jesús María Akizu mostró 
su “profunda disconformidad 
por la mecánica anómala e iló
gica” que ha dado lugar a la 
sustitución de cargos en las 
instituciones vascas, debido a 
un “pacto antinatural” entre 
el PNV y el PSOE.

Saizar denunció también el 
intento de criminalización de 
EA por parte de algunos par
tidos debido a un presunto 
acercamiento a HB que, según 
el dirigente de EA, “no se ha 
producido”.

Alianza entre 
PNVy PSOE

El secretario general 
del PSE-PSOE, Ramón 
Jáuregui, aseguró ayer 
que la alianza municipal 
y foral entre su partido 
y el PNV “se ofrece 
como alternativa a la 
existente y se percibe en 
detrimento de la nacio
nalista”. Jáuregui resal
tó que durante las nego
ciaciones con el PNV, 
los socialistas “en nin
gún momento hemos 
planteado que la ruptu
ra del Gobierno Vasco 
fuera condición ni pre
via ni posterior”. El diri
gente socialista explicó 
las razones que han lle
vado al PSE-PSOE a 
pactar con el PNV en 
Ayuntamientos y Dipu
taciones.

PARIS. (Efe).- El secretar, 
de Estado español para , 
Defensa, Rafael de la q ® 
confirmó ayer que la adqj?' 
cion de los misiles de niuv bai»’ 
cota “Mistral” es “factible” 
podrá ser “una realidad en br¿ 
ve”. En una rueda de prensa' 
celebrada en París, con ocasión 
de la visita al Salón de la Aero 
náutica de Le Bourget, de la 
Cruz señaló que espera’que el 
expediente de gasto para la 
compra de estos misiles sea 
aprobada en Consejo de Minis- 
tros en las próximas semanas”

España podría, además, deci
dir “en breve” su participación 
en el proyecto de fabricación 
de misiles antimisile.s europeos, 
del tipo del “Patriot”, con lo 
que empezaría a cubrirse una 
laguna importante en el futuro* 
de la defensa. ’

De la Cruz, quien expuso* 
algunos aspectos de la situación 
industrial armamentista españo-1 
la y el avance de los programas' 
multilaterales de defensa, prc-i 
cisó que las restricciones pre
supuestarias producida.s por la 
necesidad de un control estricto 
del gasto público lían producido 
“ciertos retrasos” en los pro
gramas. Estos han quedado en ■ 
suspenso “hasta que se clari-' 
fique el panorama presupues
tario, fundamentalmente para 
1992”, dijo el responsable dei 
Defensa.

Además, añadió, que si se 
prolonga la situación actual se 
podrían “reconsiderar ciertos 
proyectos en los que España tie
ne todavía un margen discre-j 
cional de decisión” y proceder 
al recorte de esos proyectos eni 
función de los recursos. En 
cuanto a los submarino.s de la 
“clase 80”, el Gobierno está 
"calibrando” cuatro ofertas 
europeas (holandesa, alemana, 
británica y francesa) que dentro 
del plan de construcciones 
navales “están ubicadas en el ■ 
último tercio de esta década.»

España agotará el tiempo que■ 
queda de decisión por tratad■ 
de un tema “complejo” en el» 
que la tecnología está en ^'B 
tinuo cambio. Consideró “poo B

n

Vi

ritario” el programa de helicóp
teros en el que las autoridades! 
españolas tienen “un inclina-1 
ción muy grande hacia la q 
ción europea”, el “Tigre . ■ d

326 millones
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petienen a un 
vecino de 
Mancha Real 
por el incidente 
con los gitanos

I4ANCHA REAL. (Efe).- 
yn vecino de Mancha Real 
(Jaén) ha ingresado en prisión 
Lr su presunta participación en 
basalto a las viviendas gitanas 
jg la localidad, tras la muerte 
de Angel Arroyo en una reyerta 
entre payos y gitanos, confir
maron a Efe fuentes de la Pri
sión Provincial de Jaén.

£1 detenido es Sebastián 
Carreros Sánchez, de 34 años, 
natural de la localidad jienense 
de Bedmar y vecino de Mancha 
Real, donde vive con su esposa 
y trabaja en una empresa de 
alimentación.

La detención e ingreso en 
prisión de Sebastián Carreras se 
ha producido varios días des
pués de que la Guardia Civil 
diera por concluidas sus inves
tigaciones y entregase a la titu
lar del Juzgado número cuatro 
de Jaén, Maria Lourdes Molina, 

' una lista de los presuntos impli
cados en los destrozos de las 
casas de los gitanos de Mancha 
Real.

Algunas de las personas que 
aparecen en la relación entre
gada por la Guardia Civil fue
ron citadas ayer a declarar, tras 
lo que Sebastián Carreras, 
ingresó en prisión, a última 
hora de la noche.

Tras conocerse en Mancha 
Real la noticia de la detención, 
unas doscientas personas, según 
estimaciones de la Guardia 
Civil, se manifestaron en la pla
za del Ayuntamiento y fueron 
disueltas más tarde por las fuer
zas del orden.

El abogado de Sebastián 
Carreras tiene previsto solicitar 
esta mañana su libertad bajo 
fianza, ya que la propia comi
sión de vecinos se ha mostrado 
dispuesta a pagar la cantidad 
que la jueza fije para ello.

La jueza Maria Lourdes 
Molina instruye el caso de la 
muerte de Angel Arroyo, por 
la que fueron detenidas cuatro 
personas, tres de ellas en prisión 
y Ia última hospitalizada para 
recuperarse de las heridas que 
sufrió en la reyerta.

Tras la muerte de Arroyo los 
vecinos de Mancha Real par
ticiparon en una manifestación 
que concluyó con el asalto y 
destrozo de las viviendas de 
familias gitanas en la localidad.

Una corbeta y un helicóptero tirotean al Playa de Canaval sin dejar víctimas

La Marina de guerra argentina 
dispara a un pesquero español

El barco almeriense ‘Eupus^^ regresó ayer desde Argelia

El pesquero español ^Pla
ya de Canaval” fue tiro
teado ayer lunes, con “mu
nición inerte” (no explo
siva pero perforante) por 
una corbeta y un helicóp
tero de la Marina de 
Guerra argentina, cuando 
al parecer se encontraba 
”operando ilegalmente” 
en aguas de este país 
sudamericano.

BUENOS AIRES. (Efe).- 
Según informó la Marina de 
Guerra, el incidente ocurrió 
a las 16.20 hora local a 196 
millas náuticas al este de la 
costa argentina, a la altura del 
golfo San Jorge, en el límite 
de las provincias de Chubut 
y Santa Cruz, en el sur del 
país.

Tanto la Armada argentina 
como fuentes diplomáticas 
españolas informaron de que 
no se produjeron víctimas.

El incidente acaeció cuan
do las unidades de la Marina 
argentina ordenaron detener
se el nesquero, que se encon
traba faenando en la zona 
junto con otras 32 naves espa
ñolas y una italiana, a lo que 
el timonel hizo caso omiso 
al intentar desplazarse hacia 
el este.

La Marina de Guerra indi
có que sús unidades efectua
ron entonces “disparos inti
midatorios” de ametralladora 
sin conseguir que el “Playa 
de Canaval” obedeciera, por 
lo que desde la corbeta se 
disparó el cañón de proa.

Boquete de 80 cm

EI proyectil provocó un 
boquete de 80 centímetros en 
el casco del pesquero y un 
conato de incendio, asegura
ron fuentes diplomáticas.

La Armada Argentina 
informó de que la corbeta 
Parker “ofreció ayuda de 
emergencia” al pesquero 
español después de que éste 
se detuvo, mientras que por
tavoces diplomáticos españo
les señalaron que varios

No se registraron víctimas.

buques que faenaban en la 
zona auxiliaron a los tripu
lantes de la nave averiada.

Debido a que el “Playa de 
Canaval”, matriculado en la 
ciudad de Vigo no tiene 
radio, la embajada española 
no logró en primera instancia 
ponerse en contacto con su 
tripulación hasta que final
mente logró hacerlo con un 
patrón de la nave.

Regresa el Lupus

La representación diplomá
tica informó de lo ocurrido 
al secretario general de Pesca 
de España, José Loira, quien 
solicitó ayer por la noche a 
la Armada argentina informa
ción oficial del hecho.

Por otra parte, el barco 
almeriense “Luous”, retenido 
en el puerto argelino de 
Benissar desde el pasado día 
7, regresó ayer de madrugada 
al puerto de Almería, después 
de haber pagado las 300.000 
pesetas de multa que las auto
ridades argelinas les habían 
impuesto por considerar que 
faenaban en aguas de aquel 
país.

Un portavoz de la guardia 
civil del puerto almeriense 
dijo que el barco llegó con 
todos sus tripulantes y su 
patrón, Miguel Mayor, poco 
antes de las cinco de la 
madrugada.

Encuentran 
una cabeza 
seccionada

La Policía recogió 
ayer junto a unas vías 
férreas situadas en la 
madrileña calle de 
Alberche la cabeza 
degollada y en avanza
do estado de descom
posición de un hombre 
de raza negra. La cabe
za seccionada fue des
cubierta por unos ciu
dadanos que inmediata
mente alertaron a un 
patrulla de la Policía 
Municipal.

Agentes del Cuerpo 
Nacional de Policía ras
trearon la zona, en el 
distrito madrileño de 
Retiro y próxima a la 
estación ferroviaria de 
Atocha, aunque no 
encontraron ningún 
otro miembro del indi
viduo al que pertenecía 
la cabeza.

Un portavoz de la 
Jefatura Superior de 
Policía explicó que esta 
circunstancia hace que, 
en principio, se descar
te que el hombre fuera 

« arrollado por un tren.

Decapita a su 
esposo con unas 
tijeras de cortar 
setos mientras 
se bañaba

VITORIA. (Efe).- María 
Teresa L.Z., de cincuenta años, 
pasó ayer a disposición judicial 
como presunta autora de la 
muerte de su marido, al que 
le decapitó con un cortamatas 
mientras se bañaba, informaron 
fuentes oficiales. El homicidio 
tuvo lugar a primeras horas de 
la noche del viernes, momentos 
antes de que la Policía recibiera 
una llamada telefónica de una 
persona que informaba de que 
“pasaba algo grave” en el domi
cilio de la vecina.

Desplazados a la calle 
Madrid de la capital alavesa 
varias dotaciones, encontraron 
en el inmueble a María Teresa 
que declaró haber asesinado a 
su marido, Agustín Galiano, de 
52 años. El homicidio, según 
la Policía Municipal, fue rea
lizado con un cortamatas, herra
mienta agrícola empleada para 
podar setos, mientras la víctima 
se bañaba, practicándole varios 
cortes profundos, uno de los 
cuales le decapitó.

Según la Policía Municipal, 
el matrimonio, que tenía un 
sólo hijo de quince años, tenía 
antecedentes por desavenencias 
y malos tratos del marido hacia 
la esposa.

Muere picado por avispa

Por otra parte, Antonio 
Segura, que trabajaba como 
albañil en la brigada de ser
vicios del Ayuntamiento de 
Mazarrón murió a consecuencia 
de un paro cardiaco que le afec
tó tras ser picado en la nuca 
por una avispa, informaron ayer 
fuentes policiales.

La muerte de Segura, de 40 
años, se produjo a primeras 
horas de la tarde después de 
que la avispa le picara cuando, 
junto a dos amigos, veía en una 
finca de la pedanía de Leiva 
unos perros para caza, expli
caron a Efe fuentes de la Guar
dia Civil.

Según las declaraciones de 
sus acompañantes, tras sufrir la 
picadura, se llevó la mano a 
la nuca y comenzó a decir que 
“me mareo, me mareo”.

Trasladado por los otros dos 
hombres al servicio de urgencia 
de Mazarrón, ingresó cadáver.

MiaiBS Espanasa
Agencia ele Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

OFERTAS JUNIO

^aseo de la Libertad, 9
21 47 62
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BENIDORM: HOTEL *** SOL HASTA 12 JULIO............... 2.900 Pts. pensión completa
HOTEL *** JUNIO................................. 2.250 Pts. pensión completa
APARTAMENTO 4/6 PLAZAS JUNIO............ 19.000 Pts. UNA SEMANA

TORREVIEJA: HOTEL *** JUNIO.................................. 3.250 Pts. pensión completa
LA MANGA: HOTEL **** JUNIO.................................. 3.500 Pts. pensión completa
GANDIA: HOTEL *** JUNIO.................................. 3.150 Pts. pensión completa
MALLORCA: HS *** JUNIO-UNA SEMANA....... 19.900 Pts. Media pensión

- CANARIAS: Apartamento JUNIO-UNA SEMANA........ 29.400 Pts. Aloj. y desayuno
BRASIL: HOTEL LUJO 9 días JUNIO...................... 89.900 Pts. Aloj. y desayuno
CUBA: HOTEL primera cat. 2 semanas........................... 93.500 Pts. Aloj. y desayuno

Dionisio Guardiola, 43
Tfno: 23 88 51
02003 ALBACETE
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid Indice General anterior
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.900’00

ULTIMO

3.880'00

B. Exterior 3.635'00 3.645'00

B. Central 4.200’00 4.205’00

B. Hispano 3.195’00 3.200’00

B. Popular 11.800'00 11.840'00

B. Santander 5.370'00 5.370'00

B. Valencia 1.570'00 1.550'00

Barclays Bank 760'00 770’00

B. Zaragozano 2.870'00 2.870'00

B. Cto. Balear 3.600'00 3.600'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.340'00 3.350'00

B. Alicante 4.980'00 4.975’00

B. Vitoria 2.960'00 2.990'00

B. Andalucía 10.200'00 10.210'00

B. Castilla .31.120'00 31.120'00

B. Herrero 4.250'00 4.200'00

B. Pastor 7.100'00 6.950'00

B. Vasconia 4.300'00 4.300'00

B. Atlántico 2.900'00 2.900'00

B. Galicia 5.750'00 5.750'00

B. Fomento 1.800'00 1.800'00

Bankinter 8.450'00 8.440'00

B. Progreso 2.930'00 2.925'00

Aguas Barcelona 3.460'00 3.480'00

Catalana de gas 5.600'00 5.550'00

Eléct. Viesgo 2.600'00 2.550'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.160’00 1.180’00

F.E.C.S.A. 774'00 772'00

Hidrocantábrico 2.045'00 2.040’00

Hid. Cataluña 450’00 448’00

Hid. Española 584’00 584’00

Iberduero 698’00 697’00

Saltos del Nansa 7.030'00 7.200'00

Sevillana Eléc. 672'00 673'00

Unión Eléc. Fenosa 602'00 601'00

Emp. Nae. Eléctric. 2.400’00 2.390'00

Eléc. Ribagorzana 1.830'00 1.870'00

Gas y Eléctric. 2.870'00 2.875'00

Unión Ind. Agrogan. 2.320'00 2.315'00

El Aguila 1.560'00 1.555'00

Azucarera 5.050’00 5.010’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.815'00 2.810'00

Campofrío 10.690'00 10.670'00

Ebro Agrícolas 2.965’00 2.970’00

Tabacalera 5.470'00 5.350'00

Koipe 4.200'00 4.200'00

Finanzauto 1.630'00 1.615'00

Asland 3.370’00 3.360'00

NOMBRE VALOR APERTURA ym^

Agromán 2.805'00 2.765'00

Portland Valder. 19.000’00 18.990’00

Valenc. Cementos 10.360’00 10.500’00

Uralita, S.A. 2.175'00 2.150'00

Cristalera Esp. 8.850'00 8.810'00

Dragados y Const. 2.845'00 2.825'00

Obras y Const. Ind. 9.750'00 9.650'00

Vallehermoso 3.180’00 3.165’00

Bami 1.060'00 1.070'00

Prima Inmobiliaria 6.480'00 6.490'00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.800'00 5.880'00

Sotogrande 670'00 670'00

Inmob. Urbis 1.815'00 1.835'00

Focsa 12.950'00 13.050'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.115'00 3.100'00

Financiera y minera 5.250'00 5.170'00

Cubiertas 18.200'00 18.150'00

Huarte 2.700’00 2.705'00

Urbanizaciones y Trans. 690’00 710’00'

Filo, S.A. 1.480'00 1.500'00

Corp. Fin. Alba 5.920'00 5.900'00

Cía. Gral. Invers. 1.290'00 1.250'00

Cofir 1.950'00 2.000'00

Corp. Fin. Hispamer 3.910'00 3.950'00

Papelera Española 359’00 352’00

Sarrió, S.A. 998'00 978'00

Eppic______________________ 344’00 344’00

Argón 5.050'00 5.050'00

Ercros 1.045'00 1.025’00

Ener. e Ind. Aragonesas

Carburos metálicos . 5.450'00 5.470'00

Repsol 2.730'00 2.720'00

Cepsa 2.340'00 2.330'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vended
1 dólar USA ......................... 113’728 113'070
1 ecu......................................... 128’798 129’184
1 marco alemán.................... 62’712 62’900
1 franco francés.................... 18’456 18’512
1 libra esterlina..................... 183’273 183’823
100 liras italianas.................. 8’430 8’456
100 francos belgas................. 304’676 305’592
1 florín holandés................... 55’670 55’838
1 corona danesa.................... 16’257 16’305
1 libra irlandesa.................... 167’738 168’242
100 escudos portugueses..... 71’281 71’495
100 dracmas griegas............ 57’576 57’748
1 dólar canadiense............... 99’525 99’825
1 franco suizo........................ 72’833 73’051
100 yens japoneses............... 80’458 80’700
1 corona sueca...................... 17’346 17’398
1 corona noruega.................. 16’028 16’076
1 marco finlandés................. 26’454 26’534
100 chelines austríacos........ 890’798 893’474
1 dólar australiano............... 86’661 86’921

283‘
NOMBRE VALOR

Petromed

APERT^

7.960‘00

La Seda de Barcelona 348.’00

Sniace 368’00
- - - - - -

_ _ _  360’fin

Emp. Nae. Celulosa 2.410‘00

Fosforera 2.550’00
—í2¿3¿UU

2 Slñ’nn- - -

Algodonera S. Antonio

Tafisa Serie B 2.000'00 _2000^

Corp. Mapfre 6.150'00

Unión y el Fénix 6.820’00 6.800’00

Azkoyen 3.400'00 3.440'00

Dimetal 4.040'00 -_£O7O^

Nicolás Correa 3.275'00 3.275'00

A. Hornos Vizcaya 235'00

Acerinox 8.300'00 _ 8.4201)0

Asturiana Zinc 5.240'00 5.220^

Esp. del Zinc 1.535’00 1.52QJ00

Mat. y Construcción 660'00 657'00

M. Montana Quijano 262'00

Met. Duro Felguera______ 1.620’00 1.630’00

Amper 1.000’00 1.000’00

Tubacex 645'00 641’00

Zardoya Otis 14.500’00 14.350’00

Citroen Hisp. 5.700'00 5.600'00

Tudor 1.325'00 1.320'00

Nissan M. Ibérica 563’00 566’00 j

Telefónica 998’00 997'00

Autop. M. Nostrum 1.340'00 1.330'00

Autopistas C. Esp. 1.110'00 1.095'00

Prosegur 3.190’00 3.150’00

Vidrala 2.690’00 2.74O’flO_

Commerzbank 16.200’00 16.390’00

Volkswagen 25.500'00 J5«

Cautela ea la Bolsa
MADRID. (Fax-Press).- El mercado de valores 

madrileño mantuvo ayer la tendencia a la baja, conl 
una retirada de las órdenes compradoras por lo que | 
el índice general perdió al cierre cerca de uii punto' |

La situación de la peseta, que puede iniciar uní 
ajuste a la baja dentro del sistema monetario europeo 1 
ha provocado la salida de la inversión extranjera yj 
por lo tanto mayor cautela entre los inversores. Ahora l 
las miras se encuentran puestas en la próxima sub^j 
ya que se puede producir una reduccióii en los tipos j 
de interés aunque de momento la incertidumbre nac i 
que la inactividad sea lo más destacado, pues un i 
apertura al alza del mercado neoyorquino no ^® % j 
de animar a los valores que operan en el CA •■ 
En esta ocasión, ningún valor logró superar el m I 
de títulos y fue Hidrola con 850.000 acciones la 1 
negociada de la sesión. _|

La inversión ha abierto un nuevo compás 1 
en el que no parece tener influencia alguna la 1 
solidación de los mercados internacionales. |

M BANCO DE MADRID
Banesto iSSa*
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pedido a una reserva técnica de España sobre frutos secos, que se solventará la próxima semana

Bo

La CE no llegó a un acuerdo final 
sobre los precios agrícolas para 1991-92

Solbes: ^^EI objetivo de España es que los productores de frutos secos reciban das mismas ayudas
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iQS responsables de Agri
cultura de la CE no con- 
llegaron a un acuerdo ayer 
ea el último reglamento de 
uredos agrícolas para la 
campaña 1991-92, sobre 
frutos secos, al existir una 
reserva de España que se 
solventará en el próximo 
Consejo de Ministros.

! LUXEMBURQO. (Efe).-
¡ Los ministros aprobaron el 

reglamento de cereales, pero 
| enviaron el de frutos secos al 
j Comité Especial de Agricul

tura para reexaminarlo, a peti
ción española.

El titular de Agricultura 
español, Pedro Solbes, mani
festó que “llegaremos a un 
acuerdo técnico sin problemas 
y el reglamento será aprobado 
en el Consejo de Ministros de 
la semana que viene”.

La adopción de los dos 
reglamentos se había retrasa
do porque faltaba el dictamen 
del Parlamento Europeo, emi
tido en la sesión de la semana 
pasada en Estrasburgo.

El objetivo de España, seña
ló Solbes, es que los produc- 

| tores de frutos secos reciban 
1 el mismo dinero que hasta 
| ahora, tanto por ayudas al cul- 
| tivo, como por arranque y 
f reconversión, mientras que la 
| Comisión Europea propone 
| ciertas disminuciones de la 
| ayuda por hectárea y año que 
| han fomentado la última 
1 reserva “técnica” española. 
| Los ministros también 
1 tuvieron una reunión no ofi- 
1 cial para discutir sobre la polí- 
■ tica de desarrollo formal de 
| la CE, en donde se hizo alu- 
1 sión a la reforma de la Política

Los ministros aprobaron el reglamento de cereales, pero enviaron el de frutos secos a reexamen.

Agrícola Común (PAC) por
que “una política de desarro
llo rural a escala comunitaria 
es una medida de acompaña
miento indisensable de la 
reforma”, según fuentes 
comunitarias.

Dichas fuentes informaron 
de que los documentos sobre 
las medidas concretas que 
implicará la reforma podrían 
ser discutidos por el colegio 
de comisarios en su reunión 
semanal del próximo 26 de 
abril.

La discusión sobre el 
desarrollo rural volvió a subra
yar la concepción diferente de 
la agricultura que tienen los

países del sur y del 
la CE.

Gran Bretaña y 
insistieron en que 
política es la del

norte de

Holanda 
la mejor 
mercado,

mientras que el resto es más 
proclive a modular el mercado 
con ayudas a las rentas de los 
agricultores.

Hasta ahora, la política 
comunitaria de desarrollo 
rural se financia con los Fon
dos Estructurales de la CE y 
beneficia a las regiones rurales 
con bajo nivel de renta, den
sidad demográfica débil, afec
tadas por presiones medioam
bientales o que tengan una 
situación geográfica periférica.

Estas zonas, 57, abarcan el 
17,3 por ciento del territorio 
comunitario y el 5,1 por ciento 
de su población. En el período 
1989-1993 recibirán de los 
Fondos Estructurales comuni
tarios unos 2.600 millones de 
Ecus.

Con esa cantidad se finan
cian programas de diversifica
ción de la actividad agraria, 
promoción de productos loca
les típicos, protección de los 
recursos naturales y el medio 
ambiente, fomento de peque
ñas y medianas empresas y del 
turismo rural, formación de 
mano de obra y mejora de 
las infraestructuras básicas.

La oferta se hace a una valoración de 1.680 pesetas por acción, superior a su cotización en bolsa

llores 
con

3 que 
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hace! 
i una 
capuza 
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Ruiz-Mateos formula una oferta para 
la adquisición del Banco de Valencia

VALENCIA. (Efe).- José 
María Ruiz-Mateos formuló 
^yer por la mañana una oferta 

la adquisición del Banco 
* Valencia, del Grupo Central, 

^*^^f^rmó su hijo y apo
pado Zoilo, tras presentar la 

propuesta en la secretaría de 
t ®a entidad financiera valen- 
1 ^ana.

En su escrito, registrado ayer 
®«secretaría de la presiden- 

°^^ Banco, se solicita “haga 
Consejo de Adminis- 

■ ’don del Banco”, que cuenta 
capital nominal de 

pesetas “la oferta 
■ de compra de
■ ^^ acciones de su

^^^ como de las que
■ Central y otras ins-I^ones de su Grupo”.

I sc hace a una valo-
■ ^-^^0 por acción,

> ^^^® superior a su 
^*^^ ^^ bolsa”, que según 

jr*««te está en algo más

spcr3

de 1.500 pesetas.
Agrega Ruiz-Mateos que “el 

grupo comprador está formado 
por importantes entidades 
inversoras, tanto de capital 
español como extranjero, enca
bezados y representados por 
nuestra compañía”, denomina
da según membrete “Inversio
nes Ruiz-Mateos S.A.”,"^ con 
domicilio social en Madrid.

Según explicó Zoilo 
Ruiz-Mateos a Efe al presentar 
el escrito para el presidente del 
Banco de Valencia, Antonio 
Girona Busutil, el capital de 
esta entidad está representado 
por 22.089.557 acciones ordina
rias de 500 pesetas de valor 
nominal y distribuidas entre 
28.193 accionistas, con una 
media de 784 acciones por titu
lar.

Con las acciones de la auto- 
cartera y las del grupo Banco 
Central, Ruiz-Mateos consegui
ría más de 25 por ciento, lo

José María Ruiz-Mateos.

que le permitiría ir a una OPA 
y así ampliar su presencia en 
la entidad.

En la presentación de esta

oferta, Zoilo Ruiz-Mateos acu
dió acompañado del abogado 
de su padre, el letrado valen
ciano Joaquín Yvancos,

Desconvocados- 
los paros en 
Renfe tras 
desbloquearse 
las negociaciones

MADRID. (Efe).- Los paros 
parciales previstos para los días 
18 a 28 del presente mes han 
sido desconvocados tras los 
acuerdos alcanzados la noche 
del lunes entre representantes 
de RENFE y el Comité Inter- 
centros, y los servicios se pres
tarán con normalidad, informó 
ayer a Efe el Gabinete de Infor
mación y Relaciones externas 
de RENFE.

Las reuniones mantenidas 
entre ambas partes han posi
bilitado el desbloqueo del con
venio colectivo en los temas que 
presentaban mayor dificultad 
como empleo, jornada, norma
tiva, estructura de dirección, 
salud laboral, formación y dere
chos sindicales, fundamental
mente, indicaron fuentes sindi
cales de Comisiones Obreras.

El texto del convenio colec
tivo, según una nota sindical, 
será presentado al Plenario de 
la Comisión negociadora hoy, 
y a partir de esa fecha se abrirá 
un período de consulta entre 
los ferroviarios para que deci
dan si se firma definitivamente 
el documento alcanzado ayer.

Ante esta situación quedan 
sin efecto los paros de una hora 
de duración que se habían pre
visto tres veces al día. y que 
darían comienzo en la madru
gada de hoy, por lo que los 
servicios de RENFE se reali
zarán con normalidad.

Fasa-Renault 
accede a 
negociar con los 
sindicatos

VALLADOLID. (Efe).- La 
huelga de los trabajadores de 
Fasa-Renault paralizó ayer por 
tercer día consecutivo la pro
ducción de la empresa, cuya 
dirección ha accedido a parti
cipar hoy en una reunión nego
ciadora propuesta por los sin
dicatos, dijeron a Efe fuentes 
de la compañía.

La huelga fue secundada 
prácticamente por el 100% de 
los cerca de 18.000 trabajadores 
que integran las plantillas de 
las cuatro factorías de Fasa-Re
nault en Valladolid (Montaje-!, 
Montaje-2, Motores y Carroce
rías), de la de Villamuriel de 
Cerrato (Palencia), de la de 
Sevilla y del centro de distri
bución de Madrid.

La acción de los piquetes fue 
ayer “menos contundente” que 
en la jomada de ayer, según 
las citadas fuentes, lo que per
mitió que entrasen a las fac
torías algunos mandos interme
dios. También entraron los 350 
trabajadores designados para 
realizar los servicios mínimos de 
mantenimiento.

La huelga fue convocada al 
connsiderar los sindicatos insu
ficiente la última oferta presen
tada por la dirección de 
Fasa-Renault, que consiste en 
un convenio colectivo por dos 
años, con un incremento salarial 
del 5% y una cláusula de revi
sión que garantiza el 100% de 
la inflación en 1991, así como 
un incremento de 0,5 puntos 
por encima del IPC para 1992.
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El líder ruso expondrá el ‘'espacio que corresponde a Rusia en la nueva unión de estados soberanos”

Yeltsiii inicia su viaje a EE.UU. en 
calidad de presidente electo de Rusia
La cumbre de la CSCE, iniciada hoy, podría crear un ^^mecanismo de arbitraje” para futuras crisis

El presidente electo de la Federación Rusa, Boris Yeltsin, 
inicio ayer un viaje a Estados Unidos, donde intentará 
vencer el escepticismo y la cautela mostrados hasta 
ahora por la clase política norteamericana hacia su 
persona. El flamante presidente ruso se reunió con 
Gorbachov antes de partir hacia Washington. t

WASHINGTON. (Efe).-
Gorbachov -según Vitali 

Ignatenko, portavoz de la pre- 
<sidencia soviética- considera 
un “hecho positivo” el viaje 
de Yeltsin a Estados Unidos, 
por cuanto “la intensificación 
de los contactos de los líderes 
de las repúblicas soviéticas 
con socios extranjeros es un 
proceso muy útil, que enrique
ce sustancialmente la activi
dad exterior de la URSS”.

La agencia de información 
de Rusia (RIA), que depende 
del Parlamento de esa Repú
blica, precisó que en la visita 
de cuatro días, durante la cual 
se entrevistará con George 
Bush, Yeltsin se propone 
explicar el “espacio que le 
corresponde a Rusia en la 
nueva unión de estados sobe
ranos”.

Yeltsin realiza esta “visita 
de trabajo” a Washington y 
Nueva York en su calidad de 
presidente del Sóviet Supremo 
de la Federación Rusa, pero 
su elección como presidente 
ejecutivo de Rusia “no dejará 
de repercutir en el recibimien
to” que se le brindará en Esta
dos Unidos”, recalcó RIA.

Yeltsin, Gorbachov y los 
demás dirigentes de las nueve 
repúblicas decididas a unirse 
en un nuevo Tratado la Unión 
escucharon anoche el informe 
del economista ruso Grigory 
Yavlinski sobre el plan eco
nómico para integrar a la 
URSS en la economía mun
dial, elaborado conjuntamente 
por especialistas soviéticós y 
de la Universidad norteame
ricana de Harvard.

Irak pagará por eliminar sus 
armas de destrucción masiva

Al menos 50 muertos a causa 
de intensas lluvias en Chile

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El Consejo de Seguridad 
de la O?4U hizo caso omiso 
el lunes de las objecciones ira
quíes y decretó, por unanimi
dad, que Irak deberá pagar por 
la eliminación de sus armas de 
destrucción masiva.

También por unanimidad, el 
Consejo adoptó otra resolución, 
la 700, que fija una serie de 
directrices para asegurar el 
cumplimiento del embargo mili
tar total que se ‘mantendrá inde
finidamente contra Irak.

El secretario general de la 
ONU, Javier Pérez de Cuéllar, 
tiene 30 días para recomendar 
el sistema más eficaz por el que 
Irak deberá pagar la elimina
ción de sus armas de destruc
ción masiva, reza la resolución 
699 adoptada por*el Consejo.

Dado que continúan las san
ciones económicas contra Irak 
a raíz de la invasión de Kuwait,

Antes de ser elegido, Yelt
sin declaró que no busca prés
tamos ni créditos de occidente 
sino crear en Rusia las con
diciones que fomenten el inte
rés de los inversores extran
jeros.

El líder ruso tiene una posi
ción decidida a favor de trans
formar a la Federación Rusa 
y desmontar el comunismo en 
aras de una economía de mer
cado, lo cual lo convierte en 
un interlocutor más acorde al 
pensamiento de los políticos 
norteamericanos, pese a que 
éstos, incluido Bush, se han 
resistido hasta ahora a respal
darlo frente a Gorbachov.

Cumbre de la CSCE

Los ministros de Exteriores 
de los 34 países de la Con
ferencia de Seguridad y Coo
peración Europea inician hoy 
la primera sesión del nuevo 
consejo de cancilleres de la 
CSCE.

Los restos de la muralla 
comunista que dividió la ciu
dad durante casi 30 años dan 
testimonio del cese de la 
guerra fría, la confrontación 
Este-Oeste que quedó supe
rada gracias, en gran parte, 
al proceso iniciado por la pri
mera CSCE en Helsinki, en 
1975. Tanto en el Báltico 
como en Yugoslavia, por 
ejemplo, los pueblos invocan 
el derecho de autodetermina
ción consagrado en el acta 
final de Helsinki, cuestionan
do con ello la integridad terri
torial de los Estados y, a fin 
de cuentas, los intereses de 

el Consejo decidió “alentar” a 
todos los países de la ONU a 
hacer las máximas contribucio
nes posibles, en metálico y espe
cies, a fin de asegurar la rápida 
destrucción de los arsenales ira
quíes químicos^ biológicos, 
materiales nucleare.s militare.s y 
misiles balísticos de más de 150 
kilómetros de alcance.

Antes de la votación, el 
encargado iraquí de negocios 
interino, Samir Al-Nima, había 
dicho que su país no quería 
financiar la destrucción de sus 
arsenales químicos por expertos 
internacionales ya que tiene las 
“instalaciones y conocimientos 
técnicos” para hacerlo por su 
cuenta, bajo la supervisión de 
expertos de la ONU. Esta posi
bilidad es objeto de estudio por 
la Comisión Especial, encarga
da de la neutralización y des
trucción de lo.s arsenales de des
trucción masiva de Irak.

Yeltsin se entrevistará mañana con George Bush.

seguridad europeos.
El ministro de Exteriores de 

la URSS, Alexander Besmert- 
nij, previno a principios de 
mes a los países de la CSCE 
contra los “nuevos riegos” sur
gidos tras el final de la guerra 
fría, señalando que ahora el 
riesgo principal es la inesta
bilidad política, y no la ame
naza militar.

En la agenda de la “reunión 
de trabajo” de los países de 
la CSCE -32 cancilleres de 
Europa, más los de Estados 
Unidos y Canadá- ocupa por 
ello un lugar preeminente la 
prevención de conflictos.

Los cancilleres quieren 
impulsar la ampliación del 
centro de prevención de con
flictos, que tiene su sede en 
Viena. Y se espera que acuer
den crear un “mecanismo de 
arbitraje”, de conformidad 
con las directrices elaboradas 
por los expertos en una reu
nión que sostuvieron en Malta 
a principios de 1991.

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- Al menos 50 personas 
murieron y miles resultaron 
damnificadas a raíz de aluviones 
causados por una intensa lluvia 
en la ciudad de Antofagasta, 
a 1.360 kilómetros al norte de 
Santiago, informaron ayer fuen
tes del Gobierno chileno.

“Desgraciadamente la situa
ción es seria y hay por lo menos 
unas 50 persona.s fallecidas”, 
dijo el ministro del interior, 
Enrique Krauss, en declaracio
nes a la prensa local.

Krauss dijo que se coordinan 
las medidas oportunas con las 
autoridades locales para 
socorrer a los damnificados, que 
suman varios millares y agregó 
que la ciudad está completa
mente inundada.

Anteriormente, fuentes de 
Carabineros (Policía militariza
da), de Antofagasta informaron 
telefónicamente a Éfe que “hay

24 ó 25 muertos” y agregaron 
que por el momento es difícil 
dar una cifra exacta.

Radios locales dijeron que un 
estanque de almacenamiento de 
agua potable de la ciudad, ubi
cado en un sector alto, se reven
tó á causa de la presión y el 
agua, mezclada con tierra, are
na y rocas, arrasó numerosa.s 
viviendas, sepultando a los 
moradores, aproximadamente a 
la una de la madrugada (05,00 
GMT).

La Intendencia de la ciudad 
ordenó la suspensión de las acti
vidades escolares y recomendó 
a las personas no salir de sus 
casas si no es indispensabel, ya 
que las calles están intransita
bles a causa de los escombros.

“Frente a mi oficina veo 
muebles, camas, sillas y mesas”, 
dijo el locutor de la Radio 
Minería de Antofagasta, ubica
da en el centro de la ciudad.

EI Partido del 
Congreso inicia 
contactos para 
formar Gobierno 
en la India

Ayudas a 
Alemania

El secretario de Esta
do norteamericano. 
James Baker, que se 
halla en Alemania para 
participar en la cumbre, 
prometió ayer en nom
bre de su país ayudar 
en la reconstrucción 
económica de la antigua 
Alemania del Este.

Baker, que realizó 
ayer una breve visita a 
Halle, ciudad natal de 
su colega alemán Hans 
Dietrich Genscher, ase- 

*• guró: “he venido aquí 
para hacerles saber que 
Estados Unidos apoyará 
a los alemanes del este 
al igual que lo hizo en 
los últimos 40 años con 
los ciudadanos de Ale
mania Occidental”.

NUEVA DELHI. (Efe) B 
f^**®. **5'. Congreso (á¿ 
Indira) inicio contactos preb 
nares con la alianza Fren. 
Nacional-Frente de IzquiJ 
(FN-FI) ante la perspectiva 
que no obtenga la mayoria 
necesaria en la Cámara Baia 
india para formar un Gobierno 
estable.

El PC (I) ha obtenido 201 
de los 401 escaños adjudicados 
cuando se llevan escrutados el 
79 por ciento de los votos emi. 
tides durante las jornadas elec. 
torales de los pasados 20 de 
mayo y 12 y 15 de junio en 
23 estados y siete territorio de 
la Unión.

La décima Cámara Baja que
dará formalmente constituida el. 
próximo día 20 con sólo 511! 
diputados del tota! de 545 que- 
la conforman, debido a qüe I^í 
votaciones han sidó anuladas en' 
13 circunscripciones y los esca- 
ños de Punjab y Yamu y Cache
mira estarán de momcnloi 
vacíos.

El Partido ultranacionalista' 
hindú Baratiya Janata (PB.l)se! 
sitúa en segundo lugar con 85! 
escaños, aunque ha descartado 
por completo la posibilidad de' 
formar una coalición de gobier
no con el Partido del Congresoi 
(I) y pretende seguir una polí
tica de oposición “construeli-i 
va”.

El Partido Janata Dal'(PJD) 
y sus aliados en el Frente Nacio-i 
nal-Frente de Izquierda) 
(FN-FI), con 80 escaños adju-i 
dicados hasta el momento,; 
están dispuestos a apoyar un 
Gbierno del PC (I), aunqueaúnj 
no se ha determinado su par-i 
ticipación en el nuevo Gabinete,! 
informaron fuentes del partido,)

Sudáfrica 
emprende el 
camino hacia 
una nueva 
Constitución

JOHANESBURGO. (BI 
La abolición de las leyes de^ 
”apartheid” facilita el camino 
de las negociaciones mulnpnf 
titas en Sudáfrica paradaW 
una nueva Constitución qOi 
configure el país como nn j 
nación democrática, inoicam, 
ayer círculos diplomáticos.

El desmantelamiento jurR 
del sistema de 
racial constituye un ''^P°'‘U 
paso en el proceso de ' 
emprendido por el P'’^^L j 
sudafricano, Fredrik- De 
pero, como advirtió ^'^'^^^ i, 
analista político, “^^•'’'’’’ । 
el apartheid no garani 
democracia”.

Para la organización".^ 
nalista Congreso Nación" 
cano (CNA), lo primal»’ ¿ 
la comunidad negro su 
na, que constituye e - . 
ciento de la población .¡ 
obtenga el derecho a j¿
propio futuro por 
sufragio universal.

M.C.D.2022
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peceñas de personas continúan huyendo hacia los centros de evacuación

Saqueos en la zona afectada 
por la erupción del Pinatubo
la catástrofe ba provocado 140 muertos, según los datos de la Cruz Roja

Los saharauis celebran su octavo Congreso en Argelia

El Frente Polisario prepara 
la “batalla” por el Sahara

¡pachos de los residentes 
¿g las zonas asoladas por 
el volcán del monte Pina- 
tubo saquearon tiendas de 
alimentación y graiyas de 
joimales, mientras dece
nas de personas siguen 
huyendo, con sus escasos 
enseres, bada los centros 
¿e evacuacióm

MANILA. (Efe).- Los últi
mos datos todavía provisio
nales de la Cruz Roja filipina 
divulgados ayer indican que 
140 personas murieron en 
diversos puntos de las pro-, 
vincias de Zambales, Paman- 
ga, Tarlac y Batán (al norte 
de Manila), sepultados por los 
escombros volcánicos y debi
do a las riadas.

Los incidentes se produje
ron el lunes en la ciudad de 
Angeles, sede de la base aérea 
estadounidense de Clark, y en 
pequeñas localidades de las 
cercanías, lo que obligó a 
intervenir a las Fuerzas del 
Orden con disparos de adver
tencia para controlar a los 
saqueadores, informan ayer 
medios de prensa filipinos.

“Moriremos de hambre si 
no hacemos estos saqueos”, 
señaló uno de los afectados, 
que emplearon palancas de 
hierro para forzar puertas y 
romper los escaparates de las 
tiendas de alimentación de la 
zona.

La Policía detuvo a unos 
quince adultos y niños de los 
que robaron más de cien cer
dos, con el presunto motivo 
de paliar su hambre.

A pesar de que los vulca-

Varios heridos son trasladados hacia los centros de evacuación.

nólogos filipinos predicen que 
la posibilidad de que se repita 
una explosión en el Pinatubo 
similar a la que se produjo 
el pasado sábado “ha dismi
nuido sensiblemente”, cente
nares de personas huyen a pie 
y abandonan sus casas en bus
ca de un lugar seguro.

Los damnificados, con el 
rostro cubierto con pañuelos, 
caminan por calles y senderos 
llenos de ceniza con sus esca
sas pertenencias y algún ani
mal doméstico, en medio del 
panorama devastador que 

causaron las erupciones del 
volcán.

Aunque las autoridades fili
pinas facilitan la evacuación, 
decenas de personas asusta
das huyen a pie por la falta 
de vehículos para todos.

Unos 120.000 afectados, 
según cifras del Ministerio de 
Bienestar Social, se apiñan en 
polideportivos, escuelaá e 
iglesias, de Manila y de las 
provincias cercanas, mientras 
aumenta el riesgo de que sur
jan brotes epidémicos por la 
falta de agua potable.

HAFED BUYEMA. (Efe).- 
El Frente Popular de Libera
ción de Saguia el Hamra y Río 
de Oro (Polisario) inauguró el 
lunes en la región argelina de 
Tindufa los trabajos del VIII 
Congreso desde su fundación, 
en 1973, que será el último antes 
de la celebración del referén
dum de autodeterminación del 
Sahara Occidental.

El lema del Congreso es “uni
dad para la independencia” y 
según los dirigentes saharauis 
debe preparar “la mayor de 
todas las batallas, la batalla de 
nuestro destino”, que en su opi
nión sólo puede ser la inde
pendencia del antiguo Sahara 
español.

Periodistas e invitados 
extranjeros asisten al Congreso,

La paz en El Salvador pasa 
por el diálogo en Querétaro
QUERETARO. (Efe).- 

Representantes del Gobierno 
salvadoreño y del Frente Fara- 
bundo Martí para la Liberación 
Nacional (FMLN) continúan 
reunidos en Querétaro (Méxi
co) con la esperanza de lograr 
un pronto alto el fuego, que 
ponga fin a doce años de guerra 
civil en El Salvador.

David Escobar Galindo, 
miembro de la delegación 
gubernamental, dijo que “ha lle
gado el momento de tomar 
decisiones sobre los asuntos de 
las Fuerzas Armadas y el alto 
el fuego, que los salvadoreños 
esperan con impaciencia, por
que quieren que termine pronto 
esta guerra que no tiene sen
tido”.

Desde el domingo, primer día 
de esta nueva ronda de con
versaciones, está también en 
Queretaro el ministro de la Pre

que se celebra en los “territo
rios liberados” de la República 
Arabe Saharaui Democrática 
vecinos a la región argelina de 
Tinduf, suroeste del país.

Los dirigentes del Polisario 
basan su confianza ante el resul
tado del referéndum de auto
determinación en el apoyo 
masivo de la población saha
raui, que desde hace quince 
años aceptó condiciones de vida 
muy duras y fuertes sacrificios 
al permanecer en los campa
mentos de refugiados de la 
región de Tinduf, y añaden que 
“las urnas no nos desmentirán”.

El alto el fuego para el Saha
ra Occidental, condición previa 
a la celebración del referéndum, 
está fijado para el próximo 6 
de septiembre.

sidencia de El Salvador, Oscar 
Santamaría, quien reiteró el 
lunes por la noche que “se dan 
las condiciones para lograr un 
alto el fuego en esta nación 
centroamericana”.

Los analistas señalan que los 
asistentes a la reunión de Que- 
retaro deben afrontar la depu
ración del Ejército, como el 
paso principal para suscribir un 
alto el fuego, que acabe con 
la guerra que ha ocasionado 
más de 70.000 muertos.

Un miembro de la delegación 
gubernamental afirmó que el 
régimen del presidente, Alfredo 
Cristiani, se niega a aceptar un 
“empate” militar con el FMLN, 
que implicaría el reconocimien
to de que los rebeldes tienen 
“zonas bajo control” y añadió 
que las autoridades creen que 
la guerrilla es incapaz de sos
tener una guerra prolongada.

Om CONTRA a HAMBRE

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
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El anterior equipo económico queda fuera

B.L.

RADIO POPULAR

Miércoles, 19 de 
Junio de 1991

La Asamblea Nacional francesa rechazó el lunes por 
la noche una moción de censura presentada por la 
oposición contra el Gobierno socialista de la primera 
ministra gala Edith Cresson, la primera que afronta 
durante su mandato.

IVI.C.D.2022

La primera ministra gala logra sacar adelante su plan financiero

Fracasa la primera moción de 
censura contra Edith Cresson

El voto en contra de los comunistas hizo fracasar el proyecto

PARIS. (Efe).- La moción 
conservadora fue rechazada al 
obtener 265 votos, catorce 
menos de los necesarios para 
poder triunfar (en la cámara 
hay 577 escaños), al votar en 
contra los comunistas.

Los conservadores france
ses presentaron la moción de 
censura contra las controver
tidas medidas financieras 
suplementarias proyectadas 
por el nuevo Gobierno para 
lograr un ahorro de 25.000 
millones de francos en el pre
sente ejercicio.

Cresson, nombrada jefa de

Gobierno hace poco más de 
un mes, tuvo que recurrir la 
semana pasada, por primera 
vez, al artículo 49-3 de la 
Constitución para comprome
ter la responsabilidad de su 
Gobierno y hacer adoptar sin 
debate previo el proyecto de 
ley destinado a aplicar dichas 
medidas.

La moción fue presentada 
por los partidos de oposición, 
el conservador Reagrupación 
para la República, el liberal 
Unión para la Democracia 
francesa y la Unión Demo
crática de Centro. Edith Cresson.

Sid Ahmed Gozali renueva 
el Gobierno de Argelia

ARGEL. (Efe).- El Gobierno 
argelino formado en la madru
gada de ayer por el primer 
ministro, Sid Ahmed Gozaii, 
hace hincapié en mejorar las 
relaciones del poder con los 
partidos y elimina a todos los 
responsables de la fallida refor
ma económica del país.

El nuevo Ejecutivo, formado 
tras 12 días de consultas con 
decenas de representantes polí
ticos y de asociaciones profe
sionales, fue presentado el pasa
do sábado por Gozali al pre
sidente de Argelia, Chadli Ben- 
yedid, pero éste pidió el cambio 
de algunos de los ministros pro
puestos por el nuevo jefe de 
Gobierno. Prueba de las difi
cultades encontradas por Gozali 
es que no se han nombrado 
todavía ministro de la Juventud 
y los Deportes ni ministro Dele
gado para la Vivienda.

El nuevo equipo ministerial 
cuenta con 31 miembros, inclui
do Gozali, once más que el for

La Cope.
Al frente de la información y a la cabeza 

de la credibilidad.
Una voz viva e independiente.

COPE

ORACION AL ESPIRITU SANTO 
TÚ, que me aclaras todo, que. iluminas todos lós caminos para que 
yo aicance mi ideal, tú, que me das’ el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme ■" 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido, dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por^ más difícil que sea.-Publicar en
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanzadas.

mado por el dimisionaria 
Mulud Hamruch, y sólo S 
ministros, incluido el actual ie 
de Gobierno, permanecen 
la misma cartera o en oh)

El anterior equipo económi 
co (Gazi Hiduci, Mohamed 
Grib, Smail Gumezian) sale 
fruto del escaso éxito de 
reforma económica en el país 
y de las divergencias que desde 
hace meses mantenían con 
Gozali, y se rehabilitan los 
ministerios de “muyahidín” 
(ex-combatientes de la guerra 
de independencia argelina y 
Comunicación y Cultura.

Además de estas “garantías" 
al ala tradicionalista del Frente 
de Liberación Nacional (FLN 
en el poder desde 1962), se da 
la cartera de Asuntos Exteriores 
a Lajdar Brahimi, “maestro de 
diplomáticos argelinos”, cono
cido mediador internacional y 
destacado exponente de la 
preocupación por el respetoa 
los Derechos Humanos.

GRACIAS 
ANGEL DE 
LA GUARDA
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fí^triz de Holanda, Mitterrand y el presidente finés Koivisto asistieron a la ceremonia de La Haya

Solemne conmemoración del quinto 
aniversario del programa Eureka

Solé Tura: “El 
sector privado 
responde a las 
demandas 
culturales”

Unos 400 proyectos en el campo de la investigación y el desarrollo tecnológico le avalan

hi Europa de la cooperación tecnológica goza de mejor 
salud Que la de la unión política o económica, según 
¡e puso de manifiesto ayer en La Haya en el solemne 
¡cto de conmemoración del V aniversario del programa 
Eureka. Este programa europeo, lanzado en París por

iniciativa del presidente Francois Mitterrand, ha puesto 
en pie durante sus cinco años de vida cuatro centenares 
de proyectos de cooperación en el campo de la inves
tigación y el desarrollo tecnológico, con un presupuesto 
global superior a los 9.000 millones de dólares.

Los proyectos de Eureka están relacionados con tecnologías de la información, comunicaciones, robótica, etc.

tA HAYA. (Efe).- La con
memoración de Eureka reunió 
en la histórica sala “Binnen- 
Ij,f en la sede el Parlamento 
holandés, junto a la reina Bea
triz de Holanda, a los pre
sidentes de Francia y Finlan
dia, Frangois Mitterrand y 
Mauno Koivisto, y a los res
ponsables gubernamentales 
del programa en los diecinue
ve países en él integrados.

Todos ellos han destacado 
el importante papel desempe
ñado por Eureka en el diseño 
de una tecnología europea 
avanzada, competitiva con las 
de Estados Unidos y Japón, 
principal objetivo que se había 
marcado el programa.

Mitterrand, presentado por 
el primer ministro holandés, 
Ruud Lubbers, como “padre 
fundador” de Eureka, recordó 
que lanzó la idea del progra
ma tras el anuncio por parte 
del entonces presidente esta
dounidense Ronald Reagan 
de su Iniciativa de Defensa 
Estratégica (ID), conocida 
como “Guerra de las 
Galaxias”. <

Construcción europea

“El programa Eureka se ha 
convertido en un elemento 
esencial de la construcción 
europea, gracias a él nuestro 
continente sigue ocupando un 
lugar de prestigio en el 
desarrolo y puesta a punto de 
las tecnologías más avanza
das”, señaló el presidente 
francés.

Tanto Mitterrand como 
Koivisto o Lubbers subrayaron 
que Eureka debe buscar fór
mulas para acoger en su seno 
a las nuevas democracias de 
la Europa del Este, “una nue
va realidad aún no imaginable 
cuando se lanzó el programa”, 
dijo el primer ministro holan-

dés.
Los proyectos de Eureka, 

todos de carácter civil, están 
relacionados con tecnologías 
de la información, comunica
ciones, robótica, láser, fabri
cación avanzada, materiales, 
biotecnología, teconologías 
marinas, medio ambiente y 
transporte.

En total, participan en los 
diversos proyectos de Eureka 
dos millares de empresas y 
organizaciones estatales de los 
doce países de la Comunidad 
Europea (CE) y de Austria, 
Noruega, Finlandia, Suecia, 
Suiza, Turquía e Islandia.

Participa también en el pro
grama la Comisión de la CE, 
uno de cuyos vicepresidentes, 
el italiano Filippo Pandolfi, 
asistió también a la reunión 
de ayer.

Hoy miércoles se celebrará 
la IX Conferencia ministerial 
de Eureka, que deberá evaluar 
y, en su caso, aprobar, los nue
vos proyectos que se han pre
sentado en los últimos meses.

Treinta proyectos españoles

Entre los nuevos proyectos 
figuran treinta presentados 
por España, de los cuales nue
ve liderados por empresas 
españolas y que suponen una 
inversión de 90 millones de 
dólares. Estos proyectos se 
refieren esencialmente a los 
sectores de la biotecnología, 
las comunicaciones y el medio 
ambiente, informó a la agen
cia Efe el secretario de Estado 
de Industria español^ Alvaro 
Espina.

Exposición de 
Torres García

Por otra parte, 120 
obras procedentes de 
varios museos y colec
ciones, conforman la 
exposición que el Cen
tro de Arte Reina Sofía 
dedica al pintor urugua
yo Joaquín Torres Gar
cia, desde sus inicios en 
Cataluña hasta su muer
te en 1949.

El comisario de la 
muestra,, Tomás Llo
rens, dijo que Torres fue 
“el artista que dentro de 
la vanguardia del siglo 
XX más sintió la voca
ción del clasicismo”.

MADRID (Efe).- El minis
tro de Cultura, Jordi Solé Tura, 
señaló ayer en la presentación 
de la Fundación Caja de 
Madrid, que gracias a la cola
boración del sector privado y 
a la próxima ley del Mecenazgo, 
se solucionará el problema de 
las “nuevas demandas culturales 
establecidas por la sociedad”. 
Las necesidades de esta ciudad 
-agregó-, cada vez mayores, sólo 
podrán solucionarse con la cola
boración de los organismos 
públicos y privados, quienes 
podrán disponer de los bene
ficios fiscales incluidos en la 
próxima ley de mecenazgo al 
participar en la satisfacción de 
las demandas sociale.s existen
tes”. La Fundación Caja de 
Madrid, a cuyo acto de pre
sentación también asistieron su 
vicepresidente y alcalde electo 
de Madrid, José María Alvarez 
del Manzano, y el presidente 
en funciones de la Comunidad 
Autónoma de Madrid, Joaquín 
Leguina, entre otras autorida
des, destinará 3.577 millones de 
pesetas este año para el 
desarrollo y patrocinio de acti
vidades culturales.

Dichas actividades se enmar
carán en dos áreas, una cultural 
y otra social e investigadora, 
que contendrán siempre un 
”marcado carácter social” aun
que con la intención de cubrir 
un ”reducido número de pro
gramas que aseguren la máxima 
eficacia y la mínima disper
sión”, dijo el presidente de la 
Fundación Caja de Madrid, Jai
me Terceiro.

Este patronato, que tiene un 
capital fundacional de 6.000 
millones de pesetas, incluye en 
los programas de área de cul
tura un apoyo a la difusión, la 
enseñanza, la investigación y las 
actividades musicales, así como 
a la difusión del conocimiento 
de la historia y el patrimonio 
cultural y natural de Madrid, 
a las artes audiovisuales y a las 
plásticas. En el área social e 
investigadora los programas 
prioritarios son los destinados 
a la Tercera Edad, las becas 
de investigación, y al Tercer 
Sector, consistentes en el apoyo 
a organizaciones privadas pro
ductoras de servicios.

1

TUSMSALVA'
l^ar sangre es muy seguro porque
6l niaterial es estéril y de un solo uso

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Planificación Sanitaria
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Tras la celebración del Open de Frontón Corto

El Seguro Médico Colegial se afianza 
como líder del Trofeo ‘^La Caixa”

El día 21 se 
celebrará la 
asamblea del 
Deportivo 
Manchego

Se juega en la modalidad de Pelota Olímpica

asa

í;

i S;

1 %
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*
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Tras el éxito que ha 
supuesto para el deporte de 
la Pelota en Ciudad Real 
la organización del Open 
de España de Frontón Cor
to, continúa la actividad de 
nuestros pelotaris con el 
torneo de Pelota Olímpica 
“La Caixa”, que ha cele
brado quinta Jornada.

LT

Los resultados de las dos 
úiiimas jornadas fueron los 
siguientes:

Seguro Médico Colegial 
30-Club Manzanares 9; Relo
jería Mundo 27-Piscimar 30; 
Aisa 28-Couleman 30; Jocasa 

. 7-Seguro Médico Colegial 30;
Aisa 30-Club Manzanares 15;
Couleman 27-Piscimar 30. í

Tras estos resultados la cía- , 
sificación general del torneó 
queda como sigue: ; ’

Seguro Médico Colegial 10 
puntos; Relojería Mundo y Pis- 
cimar 7; Couleman y Club 
Manzanares 5 y cierran la cla
sificación Aisa y Jocasa con 4 
puntos.

Comentario de la jornada

En esta doble jornada del 
toreno de Frontenis, Pelota 
Olímpica, en las que ha habido 
de todo: algunos resultados 
normales y otros sorpresa como 
la derrota de Relojería Mundo 

■ a manos de Piscimar y el Aisa 
derrotado por los representan
tes del Coulemao, lo que deja 
a ambos perdedores un tanto 
alejados de los puestos de cabe
za, si bien los de Relojería 
Mundo dependen de si mismos 
para poder alzarse con el 
campeonato.

Los equipos Jocasa y Couleman

-------------------------------------
El C.D. Manchego va, J 

brar asamblea general d 
socios el próximo viernes dJ 
21 de los corrientes en el salí 
de actos del Colegio He J 
Gárate, de la capital caU 
Ramírez de Arellano i» H 
las 9 de la noche en prj 
convocatoria y quince minj 
más tarde en segunda, baioj 
siguiente orden del dia: 1

P: Lectura y aprobación, J 
procede, del acta anterior 1

2^: Liquidación de preJ 

puestos, balance y cierre. 1
3®: Elección de nuevo prj 

sidente por dimisión irrevoj 
ble del actual. ।

4-: Ruegos y preguntas. |
Por la importancia de 

asamblea y en partucular J 
la de la elección del nuevo pj 
sidente del club, se ruega 
mayor asistencia y puntualidl 
ya que puede y debe ser mi] 
importante de cara a la pról 
ma temporada. 1

Destacaron Moyano y Del
gado del Piscimar, que fueron 
los vencedores de Sánchez y 
Fernández del Relojería Mun
do por un apretado 30-27, igual 
tanteo por el que ambos fron- 
tenistas vencieron a Corchero 
y Martín del Couleman en el 
partido de la otra jornada.

Por su parte los citados juga
dores del Couleman derrotaron 
a García y Palomino del Aisa 
por 30-28 en un encuentro en 
el que hubo demasiados errores 
por p«rte de los del equipo via
jero que aunque llevó seis pun
tos de ventaja sobre su rival 
dio lugar a perder el partido . 
por el citado tanteo.

Un 
a los

parcial de 8-0 derroto dad de hablar con varios com-
hombres de Aisa que

sufrió el desánimo de su zague
ro.

Auge de la Pelota

Como quedó bien destacado 
en los actos de celebración del 
Open de España de Frontón 
Corto, el españolismo deporte 
de la Pelota, único autóctono 
de nuestro país,, está tomado 
un gran auge en Ciudad Real, 
de ahí que la Federación Espa
ñola optase por nuestra ciudad 
para dicho acontecimiento.

En el trancurso de la entrega 
de premios tuvimos oportuni-

ponetes de la mesa de jueces 
que pertenecían a la Federa
ción Valenciana de Pelota y 
nos comentaban, con gran sor
presa, como Ciudad Real había 
incrementado su afición por 
estas disciplinas deportivas has
ta llegar a conseguir lo que 
hace un par de años solamente 
se Consideraba impensable que 
es el tener a un ciudarrealeño 
como máximo mandatario de 
la Pelota en España.

De todo esto da idea tam
bién el gran número de torneos 
que se celebran en nuestros 
frontones, como este que 
patrocina “La Caixa” en la 
modalidad de Frontenis.

El marathón de 
Fútbol-sala de 
Daimiel ha 
constituido un 
gran éxito

T.G.CONSUEGl

Tras la negativa^ de López León a seguir como técnico

El Caserío Vigón sigue sin entrenador y
sin poder remodelar su plantilla

Diego del MORAL

López León se ha decidido 
y no quiere ser el entrenador 
del Caserío Vigón en lo sucesivo. 
Hemos intentado hablar con él, 
pero se encuentra fuera de Ciu
dad Real y Miguel Cobo, pre
sidente del equipo nos confirma 
ese extremo. Igualmente nos dice 
que están a la espera de fichar 
un nuevo técnico para proceder 
a la renovación de los jugadores 
que han cumplido contrato esta 
temporada que son el propio 
López León, Roberto, Marcelo 
Schimittd, Joaquín Sanz, Dani 
Cabanes y Kiko Moncada

Parece ser que se ha llegado 
tarde por los pelos al fichaje de 
un técnico y, en consecuencia, 
se sigue buscando para tratar de 
solucionar este asunto lo. más 
pronto posible y una vez que 
se cuente con él, iniciar la rees
tructuración de la plantilla, reno
vandose a quien se estime y 
fichando los refuerzos que se

crean necesarios.
Marcelo ha mostrado su deseo 

de quedarse en el Caserío; pero 
todo queda, como decimos, 
supeditado a la llegada , del 
técnico.

Premio para Quique

Por su parte Quique el exce
lente portero del equipo, ha reci
bido el premio al mejor jugador 
del Caserío Vigón de la presente 
temporada que le ha sido otor
gado por la emisora de Radio 
Popolar, cadena COPE en Ciu
dad Real.

La entrega del premio tuvo 
lugar en la tarde del lunes en 
los estudios de de la citada emi
sora, acto que estuvo muy con
currido.

Hay que destacar el acierto 
de nuestro colegas de la COPE 
al otorgar este premio a un juga
dor que lo ha dado todo por 
su colores y que, tal vez, no haya 
sido valorado lo suficiente en la

Quique, el mejor según la COPE.

plantilla.
■ Reserva en los comienzos de 

temporada y titular indiscutible 
en los momentos más difíciles.

Quique ha sido un auténtico 
deportista y la entrega del galar
dón es totamcnte justa y mere
cida.

Finalizó el marathón de Fin 
bol-sala de Daimiel con en 
de participación y organizada 
que corrió a cargo del Bar Sa 
ta María y jardines La Roa

El equipo de la ONCE í 
Ciudad Real se proclamó caa 
peón, seguido del Pub-Glassi 
Daimiel.

El marathón había despa 
tado un gran interés y 1 
comienzo a las 4 de la. wij 
del sábado finalizando a las sie 
te y media del domingo. Hull 
una gran deportividad por p^ 
te de todos lo jugadores j 
los veinticuatro equipos pai 
cipantes y gran afluencia^ 
público al Pabellón Municipl

En cuanto al juego j 
podemos decir que ha ha j 
partidos de mucho interés, 1 
tacando el conjunto del 
ONCE que se llevó a la capí 
tres trofeos y que cuenta 4 
varios jugadores en la V 
nacional con muy buena pi 
paración física por lo qae l 
el conjunto más fuerte e i 
neo que eliminó al 
tahuesos de La Solana, y a 1 
daimieleños de
Glass, así como ai ® ■

A los dos ya citados c | 
campeón y subcam^^ 1 
siguieron
Torralba, cuarto el U0 3 
quinto Coagrisa y s®- 
San Roque. El 
goleado y el 
goleador fueron am ■ 
conjunto campeón. I

M.C.D.2022
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La buena organización fue la clave de los excelentes logros

Finalizó con éxito la concentración de 
Escuelas de Fútbol en Tomelloso

Los partidos estrella los ganó la Asociación de Futbolistas AFE

Una derrota 
mínima hace 
esperar al 
Puertollano para 
ser campeón

J.G.
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Con gran éxito de organi- 
¡¿dón y participación se ha 
Desarrollado en Tomelloso 
la concentración de Escuelas 
De Fútbol en la que se ha 
visto la importancia de cui- 
Dar el deporte base, sea cual 
sea la naturaleza de este. La 
experiencia ha sido positiva 
j altamente aleccionadora.'^

Jesús GALLARDO

A partir de las 6 de la tarde 
en el Estadio Municipal de 
Tomelloso se hizo la entrega 
de trofeos y obsequios para las 
escuelas participantes y con 
este acto se cerró una jornada 
importante de cara al fút- 
bol-base en nuestra localidad. 
Antes más de 300 chicos 
habían estado jugando al fútbol 
y demostrando que el trabajo 
llevado desde abajo tiene 
mucho futuro y que la con
vivencia es fundamental par la 
educación y formación de unos 
chicos que el día de mañana 
quieren ser deportistas del 
deporte rey.

Al Santuario de Pinilla

A las 9 de la mañana se 
comenzó a organizar todo y 
fueron 4 las sedes en donde 
se jugaron los partidos. En 
cada sede fueron dos escuelas 
de fútbol las que se concen
traron y jugaron partido s en 
Alevines, Infantiles y Cadetes. 
Posteriormente todos se espla- 
zaron al Santuario de Pinilla 
donde se hizo la comida, abun
dante y buena por cierto, y 
se finalizó con esos trofeos, 
antes indicados, y un obsequio 
de una botella de vino de Viní
cola de Tomelloso para todos 
los participantes.

Concentración de Escuelas en Tomelloso

La jornada

Pero vamos a detallar como 
se desarrolló la jornada. La 
Escuela de Fútbol Concepción 
y la Escuela de Albacete fue
ron contrincantes y estos fue
ron sus resultados, en Alevines 
se erñpató a dos, en infantiles 
vencieron los albaceteños por 
2-1 y en cadetes otra vez el 
empate, esta vez a tres, fue 
el resultado final.

El enfrentamiento entre los 
toledanos de Sonseca y los ciu- 
darrealeños de Los Angeles se 
saldó con dos victorias a una 
a favor de los primeros. En 
alevines vencieron los de Son
seca por 8-2, repitieron victoria

en infantiles por 3-2 y la vic
toria de Ciudad Real fue en 
Cadetes por 4-1.

La Escuela de Campo de 
Criptana venció por un doble 
3-1 a la Escuela Diana de Tole
do en infantiles y cadetes, ven
ciendo los toledanos en ale
vines por un contundente 7-0.

El enfrentamiento estelar 
estaba entre la Escuela de Fút
bol de Tomelloso y la AFE 
(Asociación de Futbolistas), y 
se jugaba en el Estadio Muni
cipal. La victoria global fue 
para los madrileños de la AFE 
por 2 victorias a una. En ale
vines vencieron por 3-2 y en 
infantiles por 2-0, siendo en 
cadetes donde se salvó en

honor de Tomelloso ganando 
los locales por un apretado 2-1. 
Fue un enfrentamiento de lo 
más espectacular y bonito.

La concentración de escue
las acabó con un partido entre 
dos combinados en el que hay 
que destacar que algunos de 
los jugadores que estuvieron en 
este partido de cierre de actos 
hace algunas temporadas esta
ban entre los chavales que 
jugaban contra otras escuelas, 
algo realmente importante y 
motivo de ser de estas con
centraciones.

Ya se está pensando en el 
próximo año y se piensa que 
puede ser un poco mejor.

¿ La presentación del Valdepeñas C.F. se
»" efectuará a mediados del mes de julio 
)resi O
5 part 
icia 1 López de LERMA
micip! 

en i ¡^ directiva del C.F. Valde
habid l"^ ^^^^ cerrando cuentas de 

te ^^ ^’^° ^^ temporada 
primera por cierto en la 

ginda División “B”. Según ha 
. bosu presidente, Benito Sán- 

!^ii 7 ^®’’*°’ ^^ contabilidad se 
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muy posible que en la pri- 
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Sánchez, la temporada 
presenta bastante difícil, 

precisó “ya tenemos 
^e esta que nos 

^^ mucho, ya que 
nás^íocS* ^^^^goría nueva y des- 

lncse ° ^^'' ^^^ ciigno, aun- 
t reconozca más fuera 

epeñas que dentro”.
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El primer mandatario del C.F. 
Valdepeñas argumentó que 
había que ser realistas a la hora 
de proyectar la próxima tempo
rada, y que en la asamblea van 
a comentar con los socios, los 
proyectos y las ilusines que tie
nen de cara a la liga 91/92 que 
comenzará en septiembre.

Algo que quizás haya pasado 
desapercibido para un buen sec
tor de la afición a juicio de Beni
to Sánchez, es que el C.F. Val
depeñas, merced al ascenso 
logrado la anterior temporada, 
se está midiendo las fuerzas con 
equipos de incluso más de dos
cientos millones de pesetas, unos 
equipos de ciudades que cuen
tan con doscientos o trescientos 
mil habitantes.

El décimo puesto ocupado 
por el equipo ha sido para Beni
to Sánchez un lugar digno, ya 
que a su juicio “se ha cumplido 
perfectamente el expediente, 
pero hay gente que todavía no 
lo entienden así”.

Algo que no convenció al pre
sidente del C.F. Valdepeñas fue 
la apatía con que la afición asu
mió la última parte de la tem
porada, pues por aquello de que , 
la categoría no peligraba, se 
vivieron momentos demasiados 
tranquilos, con una afición no 
excesivamente identificada con 
los jugadores, muchos de los 
cuales por su bajo rendimiento 
e incluso por otros motivos 
extradeportivos, no estarán en 
el equipo.

En torno a la noticia ya anti
cipada por LA TRIBUNA la 
renovación de Eduardo Caturla, 
Benito Sánchez dijo que el pasa
do juches firmó en Madrid un 
pre-acuerdo, dejando siempre 
esa puerta abierta por si surgiera ’ 
finalmente un equipo de supe
rior categoría, a excepción de 
ese margen, Caturla continuará 
una nueva temporada llevando 
las riendas técnicas del C.F. 
Valdepeñas.

En cuanto al capítulo de

fichajes, Benito Sánchez no qui
so soltar prenda, ya que según 
argumentó, aún no están las 
fichas firmadas y es posible que 
se desvelaran nombres, pudieran 
darse algunas sorpresas de últi
ma hora, incluso que la ope
ración fuera ma.s cara, de ahí 
que hasta los primeros días de 
julio es muy posible que no se 
puedan conocer nombre dé 
fichajes nuevos para el Valde
peñas..

La necesidad de acomodarse 
a un presupuesto acorde a las 
circunstancias han motivado que 
el equipo resida en Madrid la 
próxima temporada, y para enju
gar el déficit existente hasta aho
ra que podría rondar los seis 
o siete millones de pesetas, se 
ha organizado un concierto el 
próximo día 6 de julio en Val
depeñas, con la presencia del 
grupo musical “Modestia Apar
te”, y es muy posible que a lo 
largo del verano se dé algún 
otro.

Se jugó un solo partido en 
la jornada pasada ya que el otro 
correspondiente a la jornada 
estaba adelantado y el partido 
fue de resultado sorpresa ya que 
las chicas de Madridejos retra
saron por una jornada el alirón 
de Puertollano al ganarles el 
encuentro. Faltan dos jornadas 
para qué acabe la competición 
y les sigue faltando un punto 
a las chicas de Graci para ser 
campeonas provinciales.

Trofeo conor primavera 
femenino, resultados de la jor
nada n® 13:

H. Madridejos 20 - Puerto
llano I. 19; BM. Villartense 20 
BM. Ciudad Real 24.

La clasificación queda como 
sigue:

Puertollano L, 14 puntos; 
BM. Alcázar y BM. Ciudad 
Real, 13; H. Madridejos, 10; 
Cátedra 70 BM., 2; BM. Villar- 
tense, 0.

El partido entre Madridejos 
y Puertollano fue un partido de 
alternativas y con mucha emo
ción en el campo y en las gra
das. Se sabe que Puertollano 
va a ser campeón y que Madri
dejos estará en esa cuarta plaza, 
pero la honrilla de ganar a las 
líderes es muy grande y pusie
ron toda la carne en el asados 
las toledanas.

El primer tiempo fue de 
dominio alterno y las diferen
cias en el luminoso eran cortas 
aunque siempre iban por delan
te las locales. El contraataque 
era su arma más peligrosa y 
poco a poco iban cobrando una 
ventaja de dos o tres goles que 
les fue suficiente para que al 
descanso se fueran las locales 
con ventaja.

Al comienzo de la segunda 
mitad hubo reacción local pero 
muy pronto contestada por las 
de la ciudad industrial y el mar
cador se puso en empate. Los 
últimos minutos fueron de 
infarto con una presión muy 
fuerte de las forasteras y un 
control de las locales que se 
pudieron ir al vestuario con ese 
solitario gol de ventaja pero que 
les hace dar la campanada de 
ser las únicas que han vencido 
a las líderes en esta compe
tición.

La clave del partido estuvo 
en la mayor resistencia física 
de las locales y el hecho de 
que las chicas de Puertollano 
se vieron ¿uperadas en el con
traataque, además fallaron las 
de Ciudad Real muchos lanza
mientos desde los nueve metros 
y eso hizo-que el marcador 
siempre les fuera en contra. A 
pesar de todo el campeonato 
es suyo por méritos propios y 
por ahora, y mientras no se 
demuestre lo contrario, el mejor 
equipo femenino de la provincia 
es Puertollano.

El Balonmano femenino tam
bién está tomado mucho auge 
en la provincia de Ciudad Real 
y todo viene motivado por la 
gran afición que están levan
tando algunos conjuntos, como 
es el caso del primer equipo 
del Caserío Vigón que tan bue
nas campañas realiza en las últi
mas temporadas, llegando a las 
mismas puertas de la División 
de Honor.
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EI 6 de julio se inicia una nueva edición de la ronda ciclista por etapas más importante 

“L’Equipe” da como favorito a Greg 
Lemod para el Tour de Francia 

Bugno y Breukin aparecen como segundo y tercero en los pronósticos por delante de Delgado

Ei estadounidense Lemond se perfila como el favorito para el Tour.

El estadounidense Greg 
Lemond se perfila como el 
gran favorito para adjudi
carse la próxima edición 
del Tour de Francia, que 
comenzará el próximo 6 de 
Julio en Lyon, según los 
pronósticos hechos públi
cos ayer por los especia
listas de ”LEquipe^\

PARIS (Efe).- Lemond, 
vencedor del Tour en 1986, 
1989 y 1990, tiene, a juicio de 
“LEquipe”, un 25 por ciento 
-máxima calificación- de posi
bilidades de repetir victoria, 
en tanto que el italiano Gianni 
Bugno aparece segundo en los 
pronósticos con un 20 por 
ciento de opciones. ”Pese a 
su abandono en el Giro y un 
comienzo de temporada más 
que discreto, el estadouniden
se disponía estas últimas ssma- 
nas de una mejor forma que 
el año pasado en las mismas 
fechas”, asegura el diario.

Los periodistas de “LEqui- 
, pe” atribuyen al holandés Erik 
Bréukink un 12 por ciento de 
posibilidades, y le él dicen 
que, “es el mejor llaneador 
actual, aunque no.se ha dis
tinguido mucho los pasados 
meses”. A favor de Breukink 
estaría su excelente compor
tamiento en la pasada edición, 
en la que fue tercero.

Pedro Delgado

Perico Delgado, con un 10 
por ciento de votos, “ha pasa
do inadvertido en el Giro, 
pero eso -subraya LEquipeno 
ha, perturbado al español, 
quien triunfó en 1988, y ahora 
se ha ido a Navacerrada para

“Antes de retirarme me gustaría ganar uno de los grandes torneos como Wimbledon”

El estadounidense John McEnroe admite 
que quierer dejar definitivamente el tenis

LONDRES (Efe).- El nortea
mericano John McEnroe ha 
admitido en declaraciones al 
“Daily Mirror” que está con
siderando seriamente la posibi
lidad de dejar definitivamente 
el tenis.

”Me gustaría dlvertirme más 
después de todos los años de 
constante presión por la que he 
atravesado, y si puedo contro
laría, entonces dejaré el tenis”, 
comentó McEnroe, quien aña
dió que “dejar el tenis es como 
el temor a lo desconocido, por
que ser un jugador profesional 
es la mejor forma de vivir”.

”Pero me gustaría retirarme 
con algo sonado. No he ganado 
nada importante por mucho 
tiempo, y si obtengo un Grand 
Slam este año, como Wimble
don o el Abierto de Estados 
Unidos, entonces qué mejor 
manera de retirarse”, añadió.

El tenista se refirió a su mal 
carácter en las pistas, y dijo al 

prepararse a fondo, esencial
mente en montaña”.

El navarro Miguel Indurain 
sigue, con un ocho por ciento, 
a Delgado. Para “LEquipe”, 
Indurain es el “favorito sen
timental de una mayoría del 
público francés”, y pese a 
haber sido sólo segundo en 
la Vuelta a España, “a sus 
27 años tiene una ocasión pin
tiparada de salir de la sombra 
de Delgado”.

Con siete puntos colocan al 
italiano Claudio Chiappucci, 
”quiei. podría ser el gran ani
mador, luego de que la pasada 
edición portase el jersey ama
rillo varias jornadas, y está a 

respecto: “No estoy orgulloso 
de las cosas que he hecho en 
las canchas, acepto eso, pero 
hubo veces en que protesté por’ 
mis derechos”.

Admitió que su vida con su 
esposa, Tatum ONeal, y sus tres 
hijos, Kevin, de cinco años. 
Sean, de tres, y Emily, de un 
mes, son más importantes que 
el tenis.

Agregó que “siempre es un 
sentimiento agradable regresar 
a casa y ver a los niños, y es 
maravilloso tenerlos en los tor
neos si eso es posible”.

"Ellos no tienen idea de tenis 
y no quieren que me vaya cuan
do tengo que participar de un. 
torneo. Sólo desean que me 
quede y juegue con ellos”, 
resaltó.

Muy difícil lo va a tener John 
McEnroe, si quiere retirarse 
obteniendo uno de los cuatro 
torneos grandes del Gran Slam, 
y más teniendo en cuenta el 

punto de convertirse en el 
número uno mundial, según 
la clasificación de la Federa
ción Internacional de Ciclismo 
Profesional (FICP)”.

Dos veces ganador de la 
ronda francesa (1983 y 1984), 
el parisiense Laurent Fignon 
sólo obtiene un 5 por ciento 
de pronósticos favorables, 
dado que “abatido por la mala 
suerte desde hace dos tem
poradas, entabla este Tour 
moralmente disminuido”.

Con un tres por ciento de 
posibilidades aparecen los 
franceses Charly Mottet y 
Jean-Francois Bernard (Ba
nesto), el irlandés Stephen 

John McEnroe está pensándose seriamente su retirada definitiva.

estado actual de forma del nor
teamericano, que eslá muy por 
debajo del de los Becker o 
Edberg. No obstante en esta

Roche con el 2 por ciento, 
y con un uno por ciento figura 
el holandés Gert-Jan Theunis- 
se, el mexicano Raúl Alcalá, 
el suizo Tony Rominger, el 
colombiano Lucho Herrera y 
el español Melchor Mauri.

De éste dice “LEquipe”: 
“Habida cuenta de que la 
montaña del Tour se ha sua
vizado, lo incluimos entre los 
favoritos en el supuesto de 
que el ¡vencedor sorpresa! de 
la Vuelta a España, fuese 
mejor contrarrelojista que los 
favoritos a ganar el Tour de 
Francia de 1991 como Breu
kink, Bugno o el norteame
ricano Lemond”. 

dounidense sigue siendo respe
tado en la.s pistas y en cualquier 
momento puede dar la cam
panada.

William Stewart 
ratificó el 
dominio ¡ 
norteamericano' 
en el Open USA 1

MADRID (Efe)., u , 
cion no se rompió en el 
sen te año y el Abierto lE 
permaneció fiel a los maest J 
norteamericanos; en Chasi 
Minnesota, un campo difícil 
el que quedaron, enicrrafa 
anticipadamente las ilusiones 
algunos de los grandes, Willi J 
Payne Stewart obtuvo la ví 
ria, la segunda en un tornen 
de Gran Slam.

De los tres campeonatos md 
importantes que se disputan en 
campos estadounidenses cada! 
temporada, el Abierto USA 
eldelaPGAson,ensuhistoriiil 
un muestrario de claro doniinj 
de los jugadores del país anfiJ 
trión, con contados triunfos del 
los extranjeros. 1

El australiano David GraJ 
ham, en 1981, fue el Último goJ 
fista no norteamericano que| 
ganó el Open USA; en cuaoJ 
a los europeos, hay que remonl 
tarse veinte años atrás paJ 
encontrar al británico Toni 
Jacklin, vencedor en 1970. \

Los reveses sufridos en 
últimos cuatro años por lol 
estadounidenses en el Masteil 
de Augusta, en el que losbril 
tánicos Lyle, Faido -en dos ocal 
siones-, y Woosnam volvierorl 
a Europa luciendo la chaqueil 
verde de vencedor, no han tenil 
do continuación en el abieM 
USA; al torneo, acude la elitl 
europea, pero año tras año el 
premio se les muestra reacil 
y con él la gloria golfíslical

Fracaso de los europeos

En Chaska, los maestros del 
viejo continente, con exccpcial 
de José María Olazabal, fracal 
saron; Ballesteros no fue capal 
de seguir por el camino triunfal 
que le llevó a dos victorias conl 
secutivas en el circuito europel 
hace tres semanas, y ni siquier! 
pasó el corte; el alemán Lang! 
tuvo una semejante actuació! 
negativa; Faido y Lile ñocoi! 
siguieron entrar en la decen» 
de plata, y Woosnam qued! 
perdido en la mediocridad. I

Jugadores estadounidense 
coparon nueve de las diez pij 
meras plazas, con la única ind! 
sión extranjera de Olazábal, 
ha vuelto a resurgir 
período de oscurecimiento 
pués de su segundo puesto! 
el Masters. ' I

Scott Simpson, ganador ! 
Open USA en 1987 y W*! 
Payne Stewart, vencedor ! 
1989 en el campeonato 
PGA, compitieron en ca ! 
durante cuatro jornadas en ■ 
plano de tal tgiJ^'^^^ 
ron precisos otros dieci ! 
hoyos extras para dilucidar! 
triunfador.

De un lado, la fe en ! 
que, como fiel creyente. ^ 
pone también en juega, ■ 
su actividad deportiva. !( 
la generosidad y el ag ! 
miento de Payne, quie ! 
en 1987 los 100.000 dolar*!, 
primer premio del to ■ ! 
Bay Hill. En el duelo enff ! , 
caballeros, Stewart aC‘ . ■ 
gloria y su nombre qu | 
crito en el cuadro ■ 
dores del Open USA. ■
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El club italiano presentó ayer a los nuevos fichajesLa Segunda División puede modificarse en dos grupos con 12 equipos
art

Estas dos medidas pueden entrar en vigor para la próxima temporada
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Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 
ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo, 
rormarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 
ebeión sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 

valerse por si mismos.

-.Colabore con Intennón
'usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

La próxima temporada puede haber cuatro extraitjeros por equipo.

no
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La LFP decidirá en julio si 
admite al cuarto extranjero

Casagrande y Scifo, 
jugadores del Torino

jj Asamblea General de 
¡a Liga de Fútbol Profe
sional (LFP)f cuyo Comité 
Ejecutivo se reunió ayer 
debatirá el 4 de julio la 
admisión de un cuarto 
extranjero en los clubes 
españoleSf asi como la 
creación de dos grupos de 
doce equipos en Segunda.

MADRID (Efe).- En caso 
de que estas reformas sean 
aceptadas, y pueda haber cua
tro extranjeros, más la crea
ción de dos grupos, norte y 
sur, de doce equipos cada uno 
en Segunda A, la Liga apo
yará su definitiva aprobación 
en la Asamblea General de 
la Federación Española de 
Fútbol. Si superan todos los 
trámites, ambas entrarán en 
vigor la próxima temporada.

Antonio Baró, presidente 
de la LFP, señaló que el nue
vo sistema de competición en 
la segunda división evitaría a 
los clubes “el trauma de su 
conversión en sociedades 
anónimas”. Respecto a aque
llos que desciendan esta tem
porada, Baró afirmó que ”se 
estudiaría cada caso para ver 
en qué situación económica 
se encuentran”.

Sobré el cuarto extranjero, 
Baró afirmó que es posible 
que el fútbol español se aba
ratara con esa medida, que 
quizá suponga ”adelantarse al 
93”.

En cuanto al proyecto de 
los nuevos estatutos sociales
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Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

RENAULT
Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, S.L

CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50

de la'LFP, está pendiente de 
la publicación de los decretos 
de Federaciones y Sociedades 
Anónimas Deportivas, que 
desarrollan la Ley del Depor
te. “Habrá que elaborar un 
segundo proyecto”, explicó, 
“que se remitirá a los pre
sidentes de los clubes de pri
mera y segunda división para 
que lo estudien antes de la 
Asamblea”.

El Comité Ejecutivo de la 
LFP analizó también la mar
cha de las negociaciones del 
nuevo convenio colectivo

Liga-AFE (Asociación de 
Futbolistas Españoles). “Las 
posturas siguen -siendo muy 
distantes”, dijo Baró. “Por 
nuestra parte no hay cambio 
alguno, y la semana próxima 
reanudaremos las negociacio
nes. También en los últimos 
días de junio comenzarán a 
firmarse los convenios indi
viduales con los clubes para 
su entrada en el Plan de 
Saneamiento. Lob primeros 
en hacerlo, recordó Baró, 
serán aquellos “económica
mente al día”.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmi
go, yo quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis sei‘'‘s queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza
das.

TURIN (Efe),- El brasileño 
Walter Casagrande y el belga 
Enzo Scifo fueron presentados 
ayer oficialmente como nuevos 
jugadores del club italiano de 
fútbol Torino para la próxima 
temporada. Casagrande y Scifo, 
tras concluir los pertinentes 
exámenes médicos a los que han 
sido sometidos, fueron presen
tados, en la sede social de la 
entidad turinesa, donde se 
encontraban un centenar de afi
cionados del club.

El presidente del Torino, 
Gian Mauro Borsano, señaló 
que el belga Scifo, “es un juga
dor del equipo a todos los efec
tos. Algunas informaciones 
hablan de una cesión trienal por 
parte del Inter Milán, pero ten
go que afirmar que es propie-

España fulminó a Uruguay 
en el Mundial Sub-20 (6-0)

La selección española barrió 
del terreno de juego a la de 
Uruguay en el encuentro de 
ayer perteneciente al Mundial 
Sub-20 y en el que los hombres 
de “Chus” Pereda consiguieron 
un significativo 6-0.

El conjunto hispano pronto 
se adelantó en el marcador, gra
cias a un penalty cometido por 
la defensa suramericana, que se 
encargó de transformar Pier en 
el minuto 11. A partir de aquí 
se endureció el juego por parte 
de los uruguayos, quienes más 
que jugar se limitaban a pro
testar todas y cada una de las 
acciones vioilentas que eran 
piladas como faltas.

Poco duró el entusiasmo de 
la selección, albiceleste, puesto 
que Urzáiz en el minuto 22 y 
Pier en el 35, con un gol de 

dad de nuestra entidad, que ha 
pagado por él 9.600 millones 
de liras (unos 812 millones de 
pesetas) y hemos acordado con 
el centrocampista un contrato 
por tres años”, comentó Bor- 
sano.

Casagrande, también tiene 
suscrito un compromiso con el 
Torino por las tres próximas 
temporadas. El delantero bra
sileño ha costado al club turinés 

el Torino, pues finalmente 
podré jugar para conseguir 
cosas importantes y no sólo 
para luchar por la salvación de 
categoría”, manifestó Casagran
de. 

auténtico lujo, picando el balón 
sobre el guardamenta de Uru
guay, colocaban el marcador en 
un claro 3-0. la primera mtad 
aún sirvió para que los espa
ñoles consiguieran un nuevo 
tanto. Una falta directa lanzada 
por Mauricio toca a la defensa 
y se cuela mansamente sobre 
el portal de la selección his
panoamericana. Un 4-0 en los 
primeros cuarenta y cinco minu
tos que sentenciaba un partido 
totalmente dominado por Espa
ña.

En la segunda mitad el juga
dor del Real madrid Urzáiz 
consiguió en los minutos 31 y 
36 dos nuevas dianas para los 
de Pereda. Con esta victoria 
España tiene prácticamente 
asegurado su pase a los cuartos 
de final a falta aún de un 
encuentro que se disputará 
mañana ante Siria.

M.C.D.2022
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Los dos equipos de Primera tienen la ventaja de jugar este segundo encuentro en su feudo

Real Murcia y Málaga se juegan hoy 
el ascenso ante Zaragoza y Cádiz

Málaga y Real Murcia se 
juegan boy ante Cádiz y 
Zaragoza, respectivamen
te, sus aspiraciones de con
seguir el ascenso a Prime
ra División. Los malacita
nos, con un gol de ventaja, 
lo tienen más fácil que el 
Murcia que empató en La 
Condomina a cero tantos 
y se lo Juega todo en 
Zaragoza.

MALAGA (Efe).- El CD 
Málaga confía en hacer valer 
ante el Cádiz la ventaja de 
1-0 del partido de ida de la 
promoción, el pasado miérco
les en su estadio de La Rosa
leda, y retomar a la máxima 
categoría del fútbol español, 
aunque sea a costa de otro 
equipo andaluz.

La expedición malaguista, 
que viajó ayer a Cádiz, estará 
arropada en el estadio gadi
tano por unos cinco mil afi
cionados que se desplazarán 
desde la capital de la Costa 
del Sol con la esperanza de 
hacer la vuelta con su equipo 
en Primera División.

La mayoría de estos aficio
nados viajarán gratis en auto
cares facilitados por el ayun
tamiento malagueño, y para 
mayor comodidad un directivo 
del equipo se desplazó el lunes 
a Cádiz para adquirir unas dos 
mil trescientas localidades 
solicitadas al club amarillo.

En el conjunto malagueño 
se reconoce que la mínima vic
toria del partido de ida es un 
corto margen para afrontar el 
encuentro del Carranza, por 
lo que el entrenador del Mála
ga, Ben Barek, ha declarado 
que no se jugará para defen
der el resultado, y sí con la 
idea de conseguir un nuevo 
triunfo.

Bajas malacitanas

El CD Málaga tiene como 
bajas definitivas a Chano y 
Jaime, sancionados por el 
Comité de Competición con 
un partido por acumulación 
de taijetas amarillas.

Estas dos ausencias podrían 
ser suplidas por Onofre, en

El Murcia se juega el ascenso a Primera en el estadio de La Romareda.

la defensa, y Rivas, en el cen
tro del campo, aunque tam
bién hay jugadores con moles
tias, como el caso de Paquito, 
Emilio, Chirri y Quino, que, 
si se recuperan, tendrían posi
bilidades de participar en el 
encuentro.

Por otra parte señalar que 
el estadio Ramón de Carranza 
se llenará para recibir al CD 
Málaga en el decisivo partido 
de vuelta de la promoción. El 
encuentro, que fiene un cargo 
en taquilla de 20.300.000 pese
tas, ha sido declarado de alto 
riesgo, ya que se espera la lle
gada a Cádiz de cinco mil 
seguidores malagueños, por lo 
que la Policía Nacional refor
zará su presencia en el esta
dio, y además serán comple
mentados por miembros de 
una compañía privada de 
seguridad contratada por el 
club gaditano.

Señalar también que la jun
ta directiva del Cádiz no ha 
llegado, por el momento, a un 

acuerdo económico con repre
sentantes de Canal Sur, por 
lo que existen dificultades 
para que el partido se trans
mita por la televisión anda
luza.

El vizcaíno Idelfonso Urizar 
Azpitarte será el colegiado 
encargado de dirigir el 
encuentro, que comenzará a 
las nueve y media de la noche.

Otro de los equipos que se 
juega el ascenso a Primera es 
el Murcia. Los “pimentone
ros” tienen un muy difícil 
compromiso ante el Zaragoza 
en iLa Romareda, ya que en 
el partido de ida ambos equi
pos empataron a cero tantos 
en La Condomina.

El Murcia, aunque jugó 
mejor en el primer partido, 
no consiguió marcar y, si hoy 
no vence a los maños, deberá 
de jugar la próxima tempo
rada en Segunda División 
cuando en la liga recientemen
te finalizada era el más claro 
aspirante a subir de categoría.

Semifínales de 
la Copa

Hoy también se dis
puta una de las semi
finales de la Copa del 
Rey. La que enfrenta a 
Sporting y Mallorca. El 
primer partido se dispu
ta en Él Molinón y es 
de destacar que los 
baleares es la primera 
vez que acceden a una 
semifinal de la Copa en 
su historia.

EI otro encuentro, el 
que disputarán Barcelo
na y Atlético de Madrid 
se jugará mañana en el 
Camp Nou. Los dos 
mejores equipos de la 
temporada se vuelven a 
encontrar, esta vez en 
la Copa, en lo que es 
una auténtica final por 
adelanto.

Gil pide a Ivie 
que se vaya y ia 
Juventus se 
interesa por el 
yugoslavo

MADRID (Efe).- Jesús Gil 
presidente del Atlético 
Madrid, aseguró ayer que h 
pedido a Tomislav Ivie entre 

abandone el club porque L 
jugadores “ya no le pueden ni 
ver”, y añadió que, pernianeza 
o no en el Atlético hasta final 
de temporada, el yugoslavo “no 
va a hacer ni a dirigir al 
equipo”.

Gil, que asistió a la reunión 
del Comité Ejecutivo de la Liga 
de Fútbol Profesional, de la que 
es vocal, señaló también que 
el fichaje de Rafael Martín Váz
quez “está muy complicado 

- porque hay gente que cada día 
cambia de opinión por presio
nes de todo tipo”.

Respecto a Tomislav Ivie, Gil 
explicó que “el equipo quiere 
jugar adelantado, y si tiene que 
encajar goles, mejor seis que 
cinco. Los jugadores”, continuó, 
“no están con Ivic, y no quiero 
volver a tener a Orejuela medio 
llorando porque no le deja 
subir”-.

Preguntado por la persona 
que decidirá la alineación del 
Atlético en las semifinales de 
la Copa del Rey ante el Bar
celona, si Ivic no va a hacerlo, 
Gil respondió “el que sepa”.

”La era Ivic ha terminado. 
Le deseo todo lo mejor porque 
le aprecio”, indicó el presiden
te. “Después de los números 
que montó el domingo y el 
lunes si no le apreciara ya esta
ría en la calle”.

Juventus de Turía

El Juventus Turín ha renun
ciado a que Giovanni Trapat- 
toni, con contrato en el Inter 
de Milán, sea el técnico para 
la próxima temporada tras la 
entrevista mantenida el lunes 
por la anoche entre el vicepre
sidente turinés, Luca Cordero 
de Montezemolo, y el presiden
te interista, Ernesto Pellegrini.

Tras lá ruptura de las nego
ciaciones, el Juventus parece 
decidido a esperar un año, pues 
el contrato que une a Trapat- 
toni con el Inter concluye el 
30 de junio de 1993, y buscar 
la alternativa en el técnico 
yugoslavo Tomislav Ivic.

CAMPAÑA

9,

CAMPANA:

B.PERU SI QUIERES HACER UN DONATIVO 
PUEDES HACERLO EN:

MUERE

- PARROQUIA DE S. PEDRO
- CAJA RURAL PROVINCIAL
- CAJA DE TOLEDO
- CITIBANK
- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA
- BANESTO

“EL COLERA
LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PEDRO
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parmacias ^B Cines ^^^^^^^^^^^^^^ñ

CIUDADREAL
oiRA HOY: DON ROGELIO BURGOS, Calatrava, 47.
oA^ MAÑANA: DON GENARO CALATAYUD, P. Mayor, 22.

ALCAZAR DE SAN JUAN
paRA HOY: DOÑA INMACULADA GARCIA, S. Francisco, 4.
LrA MAÑANA: DOÑA NURIA GOMEZ, Avda. Constitución.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: DON MIGUEL LOPEZ OLLERO, E. Cava-
'“''’^’^ PE CMPT^A

paRA HOY: DON EVELIO GARCIA, García Morato, 10.
MAÑANA: DON ANTONIO LOPEZ .CASERO, Virgen

de Criptana, 4.
DAIMIEL

paRA HOY: DON FEDERltO FISAC, V. de las Cruces, 13.
P^ MAÑANA: DOÑA M» NIEVES VILLEGAS, Plaza de

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: DON SEBASTIAN RODRIGUEZ, Gene
ralísimo, 28
™ PUERTOLLANO
PARA HOY: DOÑA LETICIA FERNÁNDEZ, Plaza S. Gregorio.
PARA MAÑANA: DON MANUEL MARTIN, Córdoba, 3.

SOCUELLAMOS
HOY Y MANANA: DON DESAMPARADOS IRNAN, Gral. Agui-

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 7, sesión continua 

Pases: 7 y 10,30
“BAILANDO CON LOBOS”

PUER TOLLANO

CINE CORDOBA
Hoy, no hay función

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
Hoy, no hay función

^B EI tiempo

lera, 1
LA SOLANA

HOY Y MAÑANA: DON JOAQUIN ANTEQUERA RECIO, Plaza
Canalejas, 1

TOMELLOSO
PARA HOY: DON JOSE DE LA CRUZ, D. Víctor, 36.
PARA MAÑANA: DOÑA CARMEN RODRIGUEZ, D. Víctor,
82.

VALDEPEÑAS
PARA HOY: DON JESUS DE LA RUBIA, Buensuceso, 28. 
PARA MAÑANA: DON ALFONSO SANTAMARIA, S. Bermejo, 
22.

Presión: 707,2 m/m
Estado del cielo: despejado
Dirección y velocidad del viento: nor-noreste 

y ventolina
Máxima: 28,8 grados
Mínima: 13,2 grados
Humedad: 27 por ciento
Evaporación: 5,8 m/m

■ Teléfonos de urgencia

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano

Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
J, Almodóvar 48 31 25

Malagón 80 13 36
Manzanares 6115 16
Puertollano 42 16 71
Socuéllamos 53 14 29

99 Tomelloso 51 34 09
)J 99 Valdepeñas 32 02 61

y Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
>Í 5> 22 11 00 Puertollano 092
99 99 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
2219 85 Valdepeñas 092

Policía Municipal
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

36 00 43

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ..................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

......... 13,30
........ 9,30

55

55
Socuéllamos........................ .
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

Albaladejo.............................. 13,00 ” ......... 14,00 55 55 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena................. ......... 11,00 55 55 17,00 ”

Almodóvar............................. 13,30 ” ......... 13,00 55 Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” 15,30 55 Saceruela................................. 18,15 ”

Daimiel.................................. 7,00 ” J9 18,15 55 55 17,00 ”
9,30 ” 19,15 55 55 19,00 ”

II'OO ” Porzuna......................... ......... 13,bO 55 Villarta.................................... 14,00 ”
14,00 ” 5> 15,30 55 55 18,30 ”
17,00 ” J? 19,15 55 Valdepeñas............................. 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... ........ 8,30 55 55 13,00 ”
19,30 ” 99 ......... 11,00 55 Villarrubia.............. ............... 9,30 ”

Daimiel-Moral....................... 12,00 ” 99 13,30 55 55 11,00 ”
Fte. el Fresno......................... 11,00 ” 99 ......... 16,45 55 55 14,00 ”

14,00 ” 99 * 19,30 55 55 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................... ........ 7,30 55 Vald.-Cozar............................. 12,00 ”
19,00 ” ......... 14,00 55 Navalpino................................ 15,30 ”

Horcajo.................................. 15,30 ” Vald.-Pllano................... 8,30 55 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................. 13,00 ” ......... 16,00 55 7, 9,30,11,14 y 16,30 horas.

Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

Mañanas
**7,00 Hospital.

Catedrah-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 
«••Mervas de María.

08,30 Catedral.Cannelitas.S. Pedro.Adora- 
inces.

¡5.00 Catedral.- Asilo.- S. José.
>0.30 Catedral.
0,00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios. 
ttS ^^^’ ^^”^ ‘^^' P’‘^do.

>®y^f ^b^^°" ^ Pedro (excepto julio, agos-

>3,30 Santiago.- S. Ignacio.

tardes

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás. ♦
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

07 ^®^*^®ticia Sanitaria.Cementerio.
07^ c ■. C®ncepc¡on¡stas.Hosp¡taL 

e ^‘ago-- Ntra. Sra. del Pilar.
k di P^^^O-' S. Juan de Avila.- 

v ^8®^®s.S. Ignacio.Dominicas.
Tom^ ^^^' ^^r*^ de* Prado.S. Pedro.- Sto.

Ntra.

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. «de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

^B Radio '-^___
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Qnda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Qnda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodia. 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encama.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional.
21,00: En versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España.
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

Antena3
06,00.- El primero de la mañana

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño
06,00.- España a las seis
07,00.- España a las siete
08,00.- España a las ocho
08,45.- Informatiyo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos

‘ 15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial

Local
20,00.- Con la verdad por delante
21,00.- La hora de los clásicos
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SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Guía cultural
CIUDAD REAL

MIG UELTURRA

Miércoles, 19 de
Jumo de 1991

Meditar. 2: Galantear. 3: Late. Fría. 4: Ara. Sem. abl. 5: Ur. Paris.
Ar. 6: Rodar. Lerda. 7; eC. Sacar. As. 8: Ahí. San. Ave. 9: Rana.

VERTICALES: Laurear. 2: Garrochas. 3: Mata. ínaM. 4: Ele. Pas
Ala. 5: Da. Saras. An. 6: Inter. Calma. 7: TT. Milán. aG. 8: aeF.
Ser. onU. 9: Rara. Arca. 10: Ribadavia. 11: Airasen.

HORIZONTALES: 1: Cada uno

floreció en 1092. 3: Planta acuática

infinitivo. Mamífero rumiante cérvi

MIENTO: Pinturas de Julián Peco Rodrigo.

colectiva de tapices “Liceros 
GALERIA DE ARTE CAJA TOLEDO: ExpoMción

de oleos de Julio Sorribes.

para algún fin.

Horoscopo Crucigrama

patria de un famoso santo. 10: Locura

VARIES
SALUD.- Dolor de cabeza
TRABAJO.- No pierda el tiempo dis- J cutiendo, es una tontería que trate 
de hacer compre'nder sus puntos de 

■ 1 ^"^ persona cerrada de mollera
AMOR.- Muéstrese tal como es y no 
adopte posturas forzadas

LIBRA
SALUD.- Catarro bronquial 

s^>—TRABAJO.- Trate de comprender las 
A 4 A intenciones de esa persona que le 

inquieta y no sea suspicaz
/ | \ AMOR.- No haga caso de las mur-

muraciones

TAURO
- SALUD.- Buena

j TRABAJO.- No haga caso de los con- p sejos de ese amigo que sólo podrían 
ocasionarle problemas
AMOR.- Tenga confianza en la per- 

* sona amada y no se arrepentirá

ESCORPION
^"SALUD.- Excelente
' TRABAJO.- Sólo trabajando con ' ■ 

ahínco logrará lo que ambiciona 
AMOR.- Ningún motivo de inquietud

„ GEMINIS
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- No se lamente del exceso 
de trabajo, aunque se sienta un poco

W abrumado, es buena señal
AMOR.- Continúe luchando y no se 
dé por vencido tan pronto

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Jornada agitada en el 
plano profesional, al finalizar ésta, se á y sentirá agotado
AMOR.- No se haga demasiadas ilu- 
siones sobre esa persona

CANCER
SALUD.-Buena '

1 J --TRABAJO.- Muéstrese firme y no se
deje convencer, por los puntos de vista 
de nadie
AMOR.- Alegría en el terreno sen
timental

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Ganancias complemen- y tanas, con las que no contaba

>1 AMOR.- No fuerce las cosas, deje 
^ que sus asuntos se desenvuelvan por 

sí solos

LEO
SALUD.- BuenaI. ^TRABAJO.- Vigile sus gastos y no 

Í cometa excentricidades, no crea que
derrochando dinero va a impresionar 
anadie
AM* >R.- Alegría en el terreno sen
timental

ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No adopte esa postura

A 1 pesimista
AMOR.- El clima le será hostil

VIRGO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Jornada rutinaria, no 
trate de salirse de su trabajo cotidiano 
o estropeará las cosas

• AMOR.- No sea tan absorbente

PISCIS
SALUD.- Procure hacer más ejercicio 
TRABAJO.- Dé el enfoque debido 
al problema que le preocupa, sólo 

x ^®' logrará solucionarlo de una vez
AMOR.- Procure no ver a la persona 
amada unos días, de ese modo acla
rará sus ideas

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán equilibrados, sensatos y muy ecuánimes. Seguros de sí mismos y muy 
inteligentes, sabrán capear siempre cualquier temporal.

o delirio parcial sobre una sola idea.
11: Al revés, unieran, confederaran

Orín. IO: Salamanca. 11: Managua.

de los dos conductores que estable
cen la comunicación entre un aparato
eléctrico y un generador de corriente.
2: Filósofo escolástico francés, que

ninfacea. Al reves, maquina para 
levantar pesos. 4: Sujeto con liga
duras. Preposición. Liga. 5: Al revés.
pronombre personal. Párticula eléc
trica elemental de carga positiva o
negativa o bien neutra, de masa
menor que la del protón, pero 207
veces mayor que la del electrón. Al
revés, artículo. 6: Desafiar. Preclaro,
ilustre, generoso. 7: Terminación de

do, propio de los países septentrio
nales (Pl). Pronombre personal. 8:
Poesía. Señal de peligro y petición
de auxilio. Oficial del ejército turcco.
9: Aposento. Población

Si de verdad
quiere ayudar 

al Tercer Mundo.
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo.
Eormarles y asesorarles para que se ocupen de su propia

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan
valerse por sí mismos.

Colabore con Intemion
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llameiios al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Lluna, 15 08010 Barcella / ^¿¡^¿? 1

VERTICALES: 1: De laurel (ph 
2; Ciudad holandesa. 3: Quebrado 
Ala de un ave despojada de plumas 
4: Demostrativo. Masa de agua sala
da que cubre la mayor parle de la 
superficie terrestre. Nombre de 
mujer. 5: Antigua lengua de Proven
za. Diosa romana, la Demeter griega. 
Al revés, letra del alfabeto griego, 
6: Producto de la concepción de una
hembra vivípara desde que pasa el 
período embrionario hasta el
momento del parto (Pl). Regla. 7; 
Al revés, artículo. Novenos. Partícula
inseparable, privativa o negativa. 8;
Parte de un río próxima a su desem
bocadura en el mar. Pronombre per
sonal. Deidad babilónica. 9: Al revés,
uno, confedero para algún fin. Con-

Italiana, _ tinente. 10: Arte de pronunciar bien,
y en sentido más amplio, de habla:
con propiedad. Natural de Gales (Fe
menino y PI).

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición anío 
lógica de Vicente Martín, hasta el 20 de junio,

GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Anto
nio Navarro, hasta el día 22.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTA

ASOCIACION AGRARIA
JOVENES A(,R1CULTORES

ASAJA
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ANUNCIOS

^ Anuncios por palabras

ocasión’^
Hasta 1. año de 
{rarantía en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

En ZOCO-REAL

^flOTO PIZZA
je lleva la pizza 

a casa
SIN RECARGO 

llama al;

Telf.: 25 31 51
(de 12.30 a
23.30 lloras)^

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, 
me iluminas todos los caminos, para que 
yo alcance mi ideal, tú que me das el 
don divino de personar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo quiero en 

este corto diálogo agradecerte por todo 
y confirmar que nunca quiero separarme 
de ti, por mayor que saa la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis seres que
ridos, en la gloha perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos, 
(la persona deberá rezar la oración duran
te tres días seguidos sin decir el pedido: 
dentro de los tres días será alcanzada la 
gracia por muy dificil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). ESPIRITU 
SANTO GRACIAS POR EL GRAN FAVOR

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono;

. 22 7R 58

abierta reserva de plazas 

plaza dc la provincia,!
ciudad real, tcl.: 22 4(1 .'<2

El Motor Nacional, S.A. 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

REQSIOO. J.M.C.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
Enrique y Belén

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

-Furgoneta Mercedes Benz 90 KOMBI I 825.000 Pts.
-Furgoneta Mercedes Benz DO Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Fiat Ducato Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Mercedes Benz 140 KOMBII
-Citroen BX 19 TRD
-Citroen CX 25 RD
-Renault 25 Turbo Diesel
-BMW 745 I
-Opel Kadet 1.6 Diesel
-Peugeot 505 Turbo Diesel
-Renault 18 GTS Ranchera

1.050.000 Pts. Full Equip
1.000.000 Pts. Full Equip
1.400.000 Pts. Full Equip
1.500.000 Pts. Full Equip
1.000.000 Pts.

875.000 Pts. Full Equip
475.000 Pts. A/A.

FIAT TIPO DGT, 3 AÑOS, IMPECABLE 
PEUGEOT 309 GT, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 17.000 KMS. 
PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS 
RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE ACON
DICIONADO
ALFA ROMEO GTV 2,5 PERFECTO ESTADO 
LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO 
ESTADO
RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.
CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES

PODRA VERLOS EN SU

GARANTIA m^iw
Vehículos de Ocasión 

Garantizados por Mercedes-Benz

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

Mercedes Benz-

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS 
CIUDAD REAL

Exámenes libres 12-20 Junio
Matrícula Oficial: 91-92
15-30 Junio
2® Plazo Septiembre

Q TOPOGRAFO con expe
riencia. Remuneración a 
convenir. Tfnos. 42 17 72 - 
43 18 63. TRANSPORTES 
NOAL, S.L. Ctra. N-420 km. 
163.13500 Puertollano

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.U.I. Calle de la Iglesia, 1

Telf. 926 62 03 12
Manzanares 

(C. Real)

WNGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

AVIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Planificación Sanitaria
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
INFORMATIVO

08,05.- CADA MAÑA
NA

09,05.- SESION MATI
NAL

. “Sor Intrépida” 1951 
102'48

. - DIRECCION: 
Rafael Gil

. - INTERPRETES: 
Dominique Blanchar, 
María Dulce, Nati Fer
nández, Francisco Rabal 

10,50.- DE PAR EN 
PAR

12,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,10. - LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - TELENOVELA 
. “YO COMPRO ESA 

MUJER”
14,00.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
14,29. - CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - ESTA E§ SU 

CASA
17,35.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,40. - EN LA COCI

NA DE ELENA: CON 
LAS MANOS EN LA 
MASA

18,10. - EL DUENDE 
DEL GLOBO

18,25. - LA TIRA DE 
AVENTURAS

18,50. - JUEGA CON 
NOSOTROS

19,20. - INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO 

20,30.- TELEDIARIO 
2

21,00.- LA RONDA
22,05.- FALCON 

CREST
23,05.- HISTORIAS 

DEL OTRO LADO
. “Semiosis”
00,10.- DIARIO 

NOCHE
00,40.- A PIE DE 

PAGINA
01.40.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV. EDUCA

TIVA
10,00 - NOTICIAS 
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,05.- BARRIO 

SESAMO
13,30.- DIBUJA - 2 
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS 
14,30. - ESTADIO - 2

Tras varias semanas de ausencia “Los Simpson” vuelven con nuevas y divertidas historias.

15,00.- PASEO CEN
TRAL

15,55. - CIFRAS Y 
LETRAS

16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
. “Una mujer en entre

dicho” 1949 - 84'22”
. DIRECCION: Ant

hony Asquith
. INTERPRETES: 

Jean Kent, firk Bogarde, 
John McCallum

. La señora Hou''ton, 
que se gana la vida como 
adivinadora “Madame 
Astra”, en espectáculos de 
barraca de feria ha sido 
asesinada. De la versión 
que su patrona da a la 
policía se deduce que la 
víctima, además de una 
gran artista, era úna gran 
dama; una mujer suma
mente amable y fiel guar
dadora de su honorabi
lidad.

18,00.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS

DE CADA DIA
18,55.- MIKIMOTO
19,25.- DIBUJA 2
20,10.- T & T
20,35.- CHEER'S 
21,00.- NOTICIAS 
21,10.- TELEFILME 
22,00.- ESTRESS 
23,00.- LOS SIMP- 

SONS
23,30.- DOCUMEN

TOS 2
00,30.- ULTIMA 

SESION DE CINE. 
CICLO: HECHO EN 
AMERICA

. “Vidas errantes” 1984

Jesús Hermida conduce la segunda edición de los informativos.

86'55” '
. Dirección: Juan Anto

nio de la Riva
. Intérpretes: José Car

los Ruiz, Ignacio Guada
lupe, Eduardi Sigler.

. Dos hombre recorren 
los rincones más aparta
dos, los parajes más remo
tos de la Sierra de Duran
go, llevando en su camio
neta un proyector y rollos 
de películas para llevar a 
través del cine el hermoso 
oficio de traficantes de 
sueños.

02,00.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

ANTENA TRES

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS 
09,33.- VIVA LA 

VIDA
10,30.- PASARELA 
10.55.- PASIONARIA
11,20.- TAN CONTEN

TOS:
14 00.- SANTA BAR

BARA 
..-NOTICIAS • 
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELECINE: 
. “Vencer o morir” 
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIEN

DA
18,45.- NOTICIAS

18,48.- EL HOMBRE 
DE LOS SEIS MILLO
NES

19,45.- LA RULETA 
DE LA FORTUNA

20,30.- NOTICIAS 
21,00.- UN HOMBRE 

LLAMADO HALCON 
22,00.- NOTICIAS
22,01.- HISTORIAS 

BELICAS:
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOS INVENCI

BLES DE NEMESIS
01,00.- HOSPITAL 

GENERAL
01,45.- PASARELA
02,30.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY 
(rep.)

09,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,30.- ENAMORAR
SE

10,15.- TELERRO- 
MANCE: “MARIA, 
MARIA”

11,00.- CINE CORA
ZON

. “Dispara fuerte, más 
fuerte”

12,45.-VACACIONES
EN EL MAR

13,30.- LAS AVENTU
RAS DE HACCHY

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

14,40.- TELERRO- 
MANCE: INES DUAR
TE, SECRETARIA

15,30.- HUMOR DE

“Superboy”, en la programación infantil.

SOBREMESA:
. “Segundo matrimo

nio”
. “Apartamento para 

tres”
16,30.- TARDE 

CORAZON:
. - HOTEL
17,25.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO- 

MANCE: “TOPACIO”
20,30.- “SUPER GOL” 

(CAMPEONES!!)
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- CINE 5 

ESTRELLAS:
. “La cruz de hierro” 

, 24,15.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

00,45.- MIERCOLES 
MIEDO

. “Sangre y rosas”
02,05.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

10,00.- DOCUMEN
TAL: HOLLYWOOD 
AL DESCUBIERTO: EL 
ACTOR Y LA ESTRE
LLA

11,00.- SESION ESPE-

CIAL V.O.: EL COLOR 
PURPURA

13,30.- LOS 40 PRIM 
CIPALES

14,00.- REDACCION 
NOTICIAS

14,10.- DIBUJOS ANI 
MADOS

14,35.- DIBUJOS ANl 
MADOS: POPEYE Y 
HIJO

15.00.- CINE: ENRc 
DOS DE LA VIDA

16,39.- SESION ESPF 
CIAL V.O. UN TIPO np 
ALTURA

18,08.- SESION
TARDE: LA MOSCA

19,40.- TELECOME
DIA: PICHON, AGEN 
TE SECRETO

20,05-.- AVANCE 
REDACCION

20,10.- TELECOME- 
DIA: LOS PRIMEROS 
DE LA CLASE

20,35.- LOS 40 PRIn. 
CIPALES

21,00.- TELECOME
DIA: PRIMOS LEJA
NOS

21,30.- REDACCION 
NOTICIAS

22,00.- ESTRENOS 
CANAL +: LA NOCHE 
MAS HERMOSA

23,20.- SEGUNDA 
SESION: ARMA LETAL 

01,05.- DEPORTE 
ESPECIAL GOLES 
LIGA ESPAÑOLA

02,35.- CIERRE

CANAL SUR

12:00.- El Diario 
12:05.- Universidad 

abierta
13:00.- Mediodía 
14:00.- Las tortugas 

ninja
14:30.- El Diario-1 
15:00.- El tiempo 
15:05.- La jugada 
15:30.- Andalucía nues

tra
16:00.- Cine de larde 
“Yo fui el rey”
17:30.- Paraíso
18:30.- La isla de Flora 
19:00.- Vamos a jugar 
19:30.- Top Sur 
20:00.- El Diario 
20:05.- La receta 
20:15.- Tal como somos 
21:00.- El Diario-2 
21:30.- El tiempo 
21:35.- Lo mejor del 

western
“Misión de audaces" 
23:45.- Temas 7 
00:55.- El Diario-3 
01:10.- Andalucía nues

tra
01:35.- Despedida y 

cierre

CANAL CIUDAD RE^

14:00.- Dibujos anima- 

14:30.- Cine de tarde 
16:30.- Telenovela 
“Madres egoístas’ 
17:30.- Dibujos anima- 

18:30.- Cine de tarde 
20:00.- Informativo 
20:30.- Flash deportivo 
20:45.- La hora de las 

peñas
21:15.- En la brecha. 
22:15.- Retransmisión 

deportiva
00:00.- Informativo.

Repetición ,,
00:30.- Cine de noch
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EI documental fue galardonado con el premio Cine Golden Eagle y Go¡den Apple Award

‘‘Un año en la vida del crimen” refleja 
Selmente la historia de 3 delincuentes

* Citas ^^H

Se despide la serie de Garci *^Historias del otro lado”, una mezcla de misterio, miedo y fantasía

Martin Scorsesse retrató 
jaagistralmente el mundo 
áe ¡a delincuencia y los ^^ti- 
pgs listos” en “Goodfe- 
U”, película que, según 
algunos críticos, tiene su 
equivalente en la vida real 
en el reportaje ^*Un año 
en la vida del crimen”, que 
ofrecerá “Documentos 2”.

“Un año en la vida del cri
men”, galardonado con el pre
mio Cine Golden Eagle y Gol- 
den Apple Award en el Natio
nal Educational Film and 
Video Festival, siguió durante 
doce meses a tres delincuentes 
de Nueva Jersey (Estados 
Unidos).

Su vida en los hogares, con 
sus problemas familiares, los 
robos, sus problemas con la 
justicia, y finalmente la cárcel, 
son aspectos reflejados en el 
programa.

Rob, de 26 años; Fred, 29 
años, y Mike de 22 años, todos 
ellos con una amplísimo his
torial delicitivo, fueron filma
dos, muchas veces con cámara 
oculta, mientras “trabajaban”. 
.Diariamente, Rob, Fred y 

Mike subían a sus coches para 
recorrer los barrios de Nueva 
Jersey y robar mercancías de 
un valor medio entre 500 y 
1.000 dólares en supermerca
dos y farmacias para reven
derías a precios inferiores.

Ninguno de ellos cree en 
el trabajo y están convencidos 
de que sólo conseguirían

El documental hizo un seguimiento de la vida de estos delincuentes.

empleos de sueldos misera
bles, algo muy habitual en el 
ambiente de pobreza en el que 
viven.

Tienen compañeras e hijos 
a los que tienen que alimentar 
y además son drogadictos. 
Para costearse la cocaína o la 
heroína necesitan seguir 
robando.

Ocasionalmente son deteni
dos, pero conocen todos los 
trucos para sortear la justicia. 
Finalmente, uno de ellos, será 
condenado a prisión.

Estados Unidos es el país 

con el mayor índice de delin
cuencia en relación a las cifras 
de población. Para muestra un 
botón: cada día se cometen 
96.000 delitos y en 1990 fueron 
asesinadas 23.200 personas.

Cuatrocientos veintiséis de 
cada 100.000 norteamericanos 
están presos por algún delito, 
y en ciudadades como Was
hington hay ya un policía por 
cada 125 habitantes.

Los tres protagonistas de 
“Un año en la vida del cri
men”, según los autores del 
documental, son simplemente 

víctimas de esa epidemia de 
delincuencia y violencia.

El actor Jesús Puente es el 
protagonista del episodio de 
hoy de “Historias del otro 
lado”, con el que esta serie 
mezcla de misterio, miedo y 
fantasía creada y dirigida por 
José Luis Garci se despide de 
la programación.

“Historias del otro lado” es 
el debut de Garci como direc
tor para la televisión y en ella 
ha pretendido ofrecer “el 
máximo de calidad” tanto en 
realización como en conteni
do.

El nexo de unión entre los 
episodios ha sido “lo único 
que no está codificado ni 
medido: el misterio”, según 
Garci.

Sus argumentos han abar
cado desde el caso de la niña 
que vive simultáneamente en 
dos universos hasta una secta 
nazi que caza a sus cazadores 
o el prestidigitador que hace 
juegos con su propia muerte.

También ha habido un rela
to en el que la brujería se 
ha convertido en el motor del 
sistema industrial, otro en el 
que se realiza un pacto dia
bólico y un tercero en el que 
se distorsiona el tiempo en la 
vida de un agente de policía.

Esta primera entrega de la 
serie, compuesta por siete epi
sodios, será seguida por una 
segunda de seis capítulos más, 
actualmente en periodo de 
preparación.

Pedro Pacheco.

-JULIAN GARCIA VAR
GAS, ministro de Defensa:,“So
mos un país inequívocamente 
pacífico”.

-PEDRO PACHECO, alcalde 
de Jerez: “Con mi dimisión 
habrá cabreos pero voy a seguir 
trabajando hasta que la atmós
fera sea irrespirable”.

-CONSUELO BERLANGA^ - 
periodista: “Sin los hombres no 
estaría contenta”.

-JUAN MARIA BANDRES, 
presidente de EE: “Lo ocurrido 
en el ayuntamiento de San 
Sebastián ha sido un golpe de 
estado democrático”.

-CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Economía y 
Hacienda: “Si las cuentas estu
viesen claras no haría falta una 
investigación”.

-GONZALO SUAREZ, 
director de cine: “En España 
hay público para un cine que 
no busca la taquilla fácil”.

-MARK SPITZ, campeón 
olímpico de natación: “Si una 
figura recibe un dolar es porque 
va a ofrecer algo superior a ese 
dolar”.

■ Cumpleaños ■ El ministro no tiene un pelo de tonto, ha llegado a vencer a Guerra utilizando la astucia y el maquiavelismo

** Francisco Esplá.

^’^ ^^’ cumplen años: 
FRANCISCO ESPLA, 

'Ofero, 33.
SUMAN RUSHDIE, escri 

•0^.44.
FRANCESCO MOSER, ex 

^^•>sta, 40.
KATHLEEN TURNER, 

*102,37.
‘¡j^V^S JORDAN, actor, 72.

'h&'^% FERNAN- 
rEREZ, senador, 42.

GONZALEZ 
diplomático, 61.

Solchaga estuvo a sus anchas, suelto, y 
convincente en su comparecencia en TVE

Jon APAOLAZA

Después de ver una película 
cambié a la primera cadena y 
apareció él en pantalla, llenán
dola por completo. Era Solcha
ga. Estamos acostumbrados a 
ver a los políticos en los tele- 
diarios, rodeados de micrófo
nos, cabezas de colegas en la 
información, y cámaras, con 
brevedad resumida en dos o tres 
frases. En el debate del pasado 
lunes, sin embargo, el ministro 
económico estaba a sus anchas 
y disponía de tiempo. Y surgió 
el actor, suelto, gestipulante, 
acentuador, convincente... 
Tenía como interlocutores a 
tres ilustres periodistas: Fernan
do Onega, Joan Tapia y Anto
nio Franco. Tras el primero de 
ellos, el realizador había colo
cado una cámara, de manera 
que cuando Solchaga le respon
día, era como si lo hiciera a 
los espectadores. Nunca me 
había caído el ministro muy 
bien, pero viéndolo el lunes, con 
recientes antecedentes en la 
memoria, surgió una cierta 
admiración. El “enano” -inter
preto- ha tenido que padecer 

bastantes más ataques que los 
telefónicos de Don Txiki. Ser 
el portavoz de la Hacienda 
rapaz, el neoliberalismo y la 
inflación que no cesa no debe 
ser nada fácil. Diría que se ha 
blindado. Quasimodo, el joro
bado de Notre Dame, superaba 
su fealdad y trascendía gracias 
a la ternura. Solchaga es tan 
tierno como Schwarzenneger, 
pero actúa mucho mejor que 
él. Sabe que gran parte de su 
mensaje o no gusta o no se 
entiende, y por eso declama con 
convicción, subrayando con 
movimientos de manos las pala
bras. Da la sensación de estar 
archiconvencido de sus ideas. 
Su discurso, lleno de macroe
conomía, tipos de interés, com
petitividades y otros jeroglíficos 
apenas era comprendido por los 
interlocutores, pero él lo inter
pretaba con la autenticidad de 
una Meryl Streep. Si ya nos 
ponemos a analizar el fondo del 
mensaje de Solchaga, se des
vanece buena parte del encanto. 
Sólo las referencias a la oscura 
financiación del PSOE fueron 
de portada. El ministro no tiene 
un pelo de tonto, ha llegado

Solchaga dio la sensación de estar archiconvencido de sus ideas.

a vencer al mismísimo Guerra 
utilizando la astucia y el 
maquiavelismo. Por lo tanto, 
reconoce que algo hay, y ase
gura que se va a investigar y 
depurar responsabilidades. Tal 
vez no sea cierto del todo, pero 
al menos no niega evidencias 
ni echa balones fuera. Más dis
cutible e indefendible es el

acuerdo de competitividad que 
el Gobierno está edificando de 
espaldas a los sindicatos. Dice 
que estos sé niegan a negociar, 
sin decir que se trata de pediiles 
-otra vez- sacrificios. La culpa 
de la mala calidad de nuestros 
productos y los servicios defi
cientes, por lo visto, la tenemo.s 
los de siempre.
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El Consejo de 
Gobierno 
concede la 
medalla de oro a 
José M. Barreda

El Consejo de Gobierno, reu
nido el pasado martes, 18 de 
junio, bajo da presidencia de 
José Bono ha acordado conce
der la Medalla de Oro de Cas
tilla La Mancha a José María 
Barreda Fontes.

Dicha medalla, instaurada 
por decreto en 1983, se creó 
para distinguir a las personas 
físicas y jurídicas que prestan 
eminentes servicios a los inte
reses generales o peculiares de 
la Comunidad Autónoma.

Desde las primeras eleccio
nes autonómicas del 8 de mayo 
de 1.983, el ciudarrealeño José 
María Barreda ha formado par
te del Gobierno Regional, como 
consejero de Educación y Cul
tura en primer lugar y como 
vicepresidente de Castilla-La 
Mancha hasta junio de 1.991. 
En esta nueva legislatura que 
acaba de comenzar, José María 
Barreda fue investido ayer en 
Toledo, sede del gobierno 
regional, presidente de las Cor
tes de Castilla-La Mancha.

El grupo poético 
“Pan de Trigo” 
presenta su 
revista número 
siete

Días pasados, la agrupación 
folklórica de La Solana “Rosa 
del Azafrán”, que preside 
Andrés Uriel González-Albo, 
fue llamada para una actuación 
en la ciudad del Pisuerga.

Los componentes de la agru
pación se desplazaron hasta 
Valladolid para interpretar 
seguidillas, fandangos, jotas y 
torrás de nuestro folklore man
chego. Santiago Gallardo, dedi
cado también a tareas periodís
ticas, fue el introductor en el 
programa de la II Semana gas
tronómica de Castilla La Man
cha, organizada en la capital de 
la vieja Castilla para resaltar cos
tumbres culinarias de nuestra 
Comunidad Autónoma.

Por otro lado, dentro de las 
actividades culturales en La 
Solana, el próximo viernes ten
drá lugar la presentación del 
número siete de la revista de 
creación literaria que el grupo 
poético “Pan de Trigo“ publica 
coincidiendo con una nueva 
estación del año. En esta nueva 
presentación cabe destacar la 
presentación del grupo musical 
que se ha integrado a este movi
miento cultural solanero que en 
poco tiempo se ha puesto a gran 
altura dentro del mundo de las 
letras. Muy pronto saldrán a la 
luz las bases del segundo cer
tamen poético “Pan de Trigo”, 
un certamen nacional que ha 
conseguido una gran participa
ción y calidad.

Bahamontes ingresa en la “Orden de la bota”. El popular ciclista Federico 
Martín Bahamontes recibió en la ciudad imperial la “bota amiga” que concede la “Orden 
de la bota”. En la fotografía puede verse al “Aguila de Toledo” con el informador José 
López Caba, el famoso doctor manzanareño Emiliano García Roldán y el popular tomellosero 
Emiliano González Casero. El próximo galardón lo recibirá el decano de los periodistas
ciudarrealeños, Cecilio López Pastor.

■ Ayer escribíamos sobre 
un “tonto” político que había 
caído en la trampa, a no ser 
que fuese él quien sugirió la 
idea, de coger vitola de socia
lista mediante una ofrenda 
floral en la tumba de los caí
dos por la República en la 
Guerra Civil.

■ Pues bien, hoy tenemos 
que escribir sobre otros “ton
tos” a los que, hemos cogido 
con el paso cambiado.

* 4: j}e *

■ Resulta que LA TRIBU
NA de Ciudad Real ha que
rido estar presente en las 
manifestaciones feriales de 
nuestra tierra y concretamen
te en la Feria Regional del 
Campo de Manzanares, como 
ya he estado en la Semana 
de la Provincia y estará don
de haga falta para, entre otras 
cosas, colaborar con las ins
tituciones.

■ La organización, de 
entrada, se mostró muy con
tenta por nuestra intención 
y no puso reparo alguno; pos
teriormente, las cosas empe
zaron a cambiar; ayer, crean
nos, la cosa fue de cachon
deo. Las órdenes debían ser 
tajantes. Desde que la Feria 
no era lugar para un perió
dico, hasta que allí sólo iban 
las emisoras, pasando por 
qué los medios escritos no 
podíamos estar, los argumen
tos movían a la risa.

■ Sin acritud, que dice el 
señorito Alfonso, el amo de 
tanto demócrata de tres al 
cuarto, tenemos que denun-

No nos dejan estar.

ciar la maniobra, movida por 
la estupidez, de quienes, des
de la organización de la 
Feria, han intentado poner 
una zancadilla, una más, a 
un medio de comunicación 
no sometido que está dando 
la cara por la provincia, y 
por Manzanares, como el que 
más y a las pruebas nos 
remitimos.

* * *

■ LA TRIBUNA no estará 
en la Feria del Campo de 
Manzanares, pero no porque 
no hayamos querido estar, 
sino porque el “Gulag”, en 
1991, se ha trasladado de la 
Unión Soviética a Castilla-La 
Mancha y más concretamente 
a la provincia de Ciudad Real 
y, para ser más exactos, a 
Manzanares.
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Cartas a D. Quijote

Hacer provincia
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
Te contaba, ayer, la histo

ria del restaurante de lujo de 
Toledo en el que, para hacer 
región, nos sirvieron en un 
almuerzo vino rosado del 
Alto-Ebro.

Pues bien, hoy, para escar
nio de “quien corresponda”, 
te pongo unas líneas sobre 
como hacer provincia, que es 
algo mucho más cercano a 
cada uno de nosotros y, por 
tanto, más doloroso. Tú 
sabes, Alonso de mis entre- 

- telas, que en nuestra provin
cia tenemos un equipo de 
balonmano de Primera, dos 
en Segunda B de fútbol, 
varios en Tercera, etc., etc. 
Pues bien, que yo sepa, no 
se prodigan nuestras entida
des financiero-sociales en 
ayudarles, abstracción hecha 
de alguna que regala la ves
timenta o alguna migaja que 
otra. Por el contrario, leo en 
la Memoria 90 de Caja Tole
do que esa entidad, en Toledo 
como es lógico, patrocina al 
Toledo de 2® B de fútbol; al 
Talavera de 3^; al Caja Tole
do de fútbol-sala de la Divi-

48.304
(Premiados con 2.590.000 Plas.)

Rover España 
inaugurará en 
breve una nueva 
concesión en 
Ciudad Real

Rover España acaba de anun 
ciar la inmediata cancelación de 
su concesión en Ciudad Real 
Grandesa, para las marcas Rovei 
y Land Rover en un comunicado 
de prensa realizado ayer. E| 
motivo de esta fulminante deci
sión ha sido debida a las graves 
irregularidades detectadas en 
dicho concesionario en los últi
mos tiempos.

Para paliar cuanto antes los 
inevitables transtornos que el 
cierre de las instalaciones pueda 
causar a sus clientes, la compañía 
ha tomado ya las medidas nece
sarias para inaugurar una nueva 
concesión en un plazo de tiempo 
muy breve.

Rover España ha contactado 
con los clientes afectados por la 
venta de automóviles que tenían 
en depósito en el concesionario 
Grandesa, para intentar resolver 
en breve los posibles problemas 
que hayan podido surgir con la 
venta de estos vehículos.

No todos ayudan igual.

sión de Honor; a varios clubs 
de Atletismo y, ¡oido al paf' 
che!, de ocho millones de 
pesetas a^ Club Bahamontes 
de ciclismo. ¿Cuánto crees 
que da la Caja de Cuenca 
y Ciudad Real? a, por ejem
plo, el Caserío Vigón o a 
Valdepeñas.

Un fuerte abrazo.
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